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reventón de ayer en tierras de Gallur 
del Canal Imperial de Aragón viene a 

constituir un timbrazo de alarma no sólo 
para el ministerio de Obras Públicas, sino 
también para las propias comunidades o 
sindicatos de regantes.

No nos engañemos; el Canal Imperial de 
Aragón hace agua por múltiples zonas de su 
recorrido, gran parte de ellas con tierras 
arcillosas de escasa consistencia.

El reventón de ayer en Gallur, con sus 
cuantiosos daños en las ricas huertas de 
aquella vega, viene a reclamar una política 
de ayuda eficaz a nuestros regadíos. Somos 
conscientes del enorme esfuerzo, del 
abnegado sacrificio que ponen a 
contribución los hombres que gobiernan el 
Canal para mantener su lecho y su cauce. La 
tarea difícil, a veces imposible, tropieza 
siempre en el mismo muro: el de la escasez 

-de medios económicos. Pero el Canal 
Imperial de Aragón es un venero de 
incalculable riqueza para un importante 
sector de la provincia de Zaragoza, y su 
conservación entra dentro del complejo de 
la economía de la nación.

1 Esperemos que el Ministerio de Obras 
Públicas y la Confederación del Ebro, en lo 
que a ella pueda afectarle, si algo le afecta, 
no permitirán que sobre los viejos laureles 
de su medio siglo tengamos que poner los 
zaragozanos la cruz de un Canal Imperial, 
antes próspero y pictórico de fuerza, inclu
so navegable, ppra acabar poco más que en 
una acequia con reventones y simas por 
^odas partes.

■ v' Erente a la catástrofe de ayer, quizá lo
lás importante sea evitar la catástrofe de

ntañana.

Comenzó el
Consejo de Ministros

MADRID 18 (Europa Press).— Bajo la presit^ncia da don Carlos Arias Navarro, el Consejo de Mínimos 
comenzó su reunión a las diez en punto de la maftana de hoy, en el Palacio de la Presidancia.
los miembros del Gabinete, excepto el vicepresidente para Asuntos de la Defensa, teniente gener^dm 
Fernando Santiago y Díaz da Mendivil, que se encuentra en viaje oficial a Mamiaeos, y al vicaprMidanta 
para Asuntos Económicos y ninistro da Hadanda, don Juan MigM«l Villar MIr, que se encuentra en Estados 

^"Snio te informó, en círculos políticos se apuntan los t»»iient« temas -entre ovos-para asta ^ni^ 
ministerial: reforma constitucional, política informativa, preoos hoteleros y problema de la sequía en la 

cuenca del Duero.

lentrn
nana!

La rotura tiene 40 metros de 
longitud y las pérdidas se cifran 
en más de 30 millones de pesetas
B Esta mañana e/ gobernador 

civil y diversos técnicos se 
han trasladado a Gallur

ZARAGOZA, 18 (ARAGON/exprés).- Unas cuatrocientas hectáreas de huerta inundadas, en eí 
término municipal de Gallur, son el resultado de un reventón en el Canal Imperial de Aragón, al 
parecer a causa de una filtración que se fue haciendo cada vez mayor. Las perdidas materiales se 
estiman en más de treinta millones de pesetas. pagina 24)

Bajo fianza de 
300.000 pesetas CALVO SERER EN

LIRERTAO PROVISIONAL
MADRID, 18 (Cifra).- Minutos antes de la 

una y media ha salido de la prisión provincial de 
Carabanchel Rafael Calvo Serer, cuya libertad 
provisional fue decretada esta mañana por el

La noticia le fue comunicada a las 12,35, y a 
la hora antes indicada, salió de la prisión en 
compañía de Antonio García Trevijano, que 
había entrado momentos antes.

En la puerta le esperaban numerosos amigos, 
entre ellos Marcelino Camacho, José Zubia y 
José Joaquín Diez Aguilar, así como un grupo 
de periodistas y fotógrafos.

Sobre su estancia en la cárcel, declaró: 
"Todo ha ido muy bien; ha sido muy 
interesante, pues hay gente muy valiosa y 
muchos amigos, con los que he tenido la 
oportunidad de pasar quince dias .
DEPOSITADA LA FIANZA

MADRID, 18 (Cifra).- Los abogados de 
Rafael Calvo Serer han depositado la fianza de 
300.000 pesetas, exigida por el tribunal de 
orden público, para la puesta en libertad

Inmediatamente después de efectuado e 
depósito se dictó el mandamiento judicial
correspondiente

Rafael Calvo Serer llegó a Madrid el pasado 
día 3 de junio, en vuelo de "Air France

Después de pasar la noche en la Dirección 
General de Seguridad, fue ingresado en 
Carabanchel en cumplimiento de un auto 
dictado por el "TOP" que dejo sin efecto la 
situación de rebeldía en que se encontraba 
desde enero de 1972, pero mantuvo la de 
prisión decretada el 13 de diciembre de 1971 
con motivo del auto de procesamiento que w le 
incoa por haber publicado en el diario "Le 
Monde" un artículo titulado "Yo también 
acuso". •
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V IDS "RDPIURISnS" ¿mil?'
Aquí no hay quien se ac/are. Se /o decimos nosotros. PaJabra. Una vez más 

vueiven a surgir ios rumores y ios tecnócratas. Una vez más vue/ve a ia palestra 
eso de que hay que impulsar la reforma de tal manera que no quepa la ruptura. 
Una vez más los bunkeristas dicen que la reforma es como un león rugiente 
agazapado y presto para devorar todas las esencias habidas y por haber. 0 sea, 
que la reforma es la ruptura.

Y mientras tanto, aquí sigue sin 
pasar nada, que es lo peor que nos 
puede pasar a todos los españoles que 
queremos la Democracia para mañana 
mismo.

seguridad de que sólo es posible salvar 
los valores de fondo renunciando a lo 
que son valores relativos y accesorios y 
por lo que realmente importa es la 
convivencia nacional y la participación 
del pueblo, contra el cual, superado un 
cierto periodo de asentamiento y 
educación política, resulta inútil 
luchar".

AYUDAR AL REY

sentido de ensanchar los cauces 
participatives y, sobre todo, de 
orquestar la concurrencia política 
democráticamen te.

Un perfeccionamiento democrático 
del Régimen será siempre aceptable si 
de él no se desprenden riesgos 
irreversibles p>ara España. Y creemos, 
por último, que ese perfeccionamiento 
es factible y que no se corresponde 
con el dorado reino de la utopia”.

Lo del Consejo Nacional del otro 
día, así como lo las Cortes no fue 
producto de la muerte ocurrida en 
Basauri, ponemos por caso, porque es 
el caso que pusieron algunos. No. 
Basta leer el último número de 
"Doblón" (anterior a la ofensiva ultra 
de frenar la reforma del Código Penal) 
para darse cuenta de que todo es una 
maniobra orquestada", como suelen 
decir precisamente maniobreros de la 
ultradiestra.

"Ya" se vale de la frase de don Juan 
que dice lo de ayudar a su hijo "que lo

RETOQUES, SOLO 
RETOQUES OJO CON LA RUPTURA

está haciendo muy 
buen camino".

“Habría que dar 
busca del cómo

bien" y "va por

un paso más en 
ayudar al Rey.

Estamos a punto de perder la ocasión 
más importante de los últimos tiempos 
para hacerlo sin tensiones especiales, 
todo porque se pretende arribar a 
fórmulas nuevas -para una España 
necesariamente nueva- por caminos 
inservibles, a través de sistemas que

Esto es lo único que parece admitir 
"El Alcázar" sobre el ordenamiento 
franquista: retocar. Todo lo demás, 
caos revolucionario. Ofrecemos a 
continuación un extracto del editorial 
del citado diario que recoge la agencia 
Europa Press. El editorial se titula 
"Una acción superadora" y se refiere a 
la actitud reaccionaria del Consejo 
Nacional días atrás.

polemicci
" Por Angel Sánchez

.... (De"Mundo Diario")________ _____

—Si el informe sobre el proyecto de 
Ley bicameral fue rechazado, el acto, 
en sí, constituye un procedimiento 
puramente democrático. Más todavía, 
en este caso en que el informe del 
Consejo Nacional no es invulante para 
la acción del Gobierno.

Por ejemplo, el señor Díaz-Llanos, 
procurador que se cargó junto a sus 
adiáteres la reforma a propuesta por el 
Gobierno en las Cortes, falició de 
"pijada” el derecho de reunión 
aprobado con solo cuatro votos en 
contra. Según el semanario antes 
citado añadió: "No pretendemos ir a 
por todas. Todo llegará".

fuercai provisionales, como lo fue la 
época que acaba de clausurarse con la 
muerte de Franco. Un mínimo sentido 
de futuro tendría que hacer ver a los 
que^ se empecinan en mantener los 
moldes que ya no sirven que la 
flexibilidad es en política, además de 
conveniente necesaria. De alguna

-Si los consejeros nacionales han 
votado negativamente a la Ley 
Bicameral, aunque muchos de ellos 
votasen días antes afirmativamente a la 
Ley Pluralista, puede deducirse una 
posición politica nada obstruccionista 
sino, por el contrario, orientadora.

manera habría que llevar al

“El Consejo Nacional del 
Movimiento ha tomado conciencia de 
algo que resulta evidente: los 
fxoyectos reformistas fxesentados por 
el Gobierno de la nación equivalen a

El "todo llegará" ya ha llegado. 
Como diría "Por Favor", el que avisa 
no es traidor. Y Díaz-Llanos avisó.

"ABC" nos confiesa ahora que el 
20 de noviembre de 1975 el poder 
político retornaba al pueblo. Tardío, 
pero seguro. Y dice además esto:

“La partida para el avance del país, 
para su plena recepción internacional, 
para su vivir a ritmo histórico 
adecuado, para asentar sobre bases 
posibles y razonables la convivencia 
nacional está planteada con absoluta 
claridad: evolución de la pasada 
autocracia hacia la democracia que 
demanda el pueblo y premociona la 
Corona. No hay más; no existe otra 
opción válida.

Desde que se inició, con el 
cumplimiento del 20 de noviembre de 
1975, el cambio del régimen político 
español era clarísimo que para evitar la 
ruptura tendrían que autosacrificarse 
algunas instituciones a las que 
correspondía dar cauce legal a la 
reforma política. Aquí, en esta 
abnegada operación, estaba y está el 
valor verdadero y cierto de sus 
lealtades, de su legitimidad política, 
del único respaldo auténtico para 
hablar en nombre del país.

La reforma tiene que continuar. Y 
con buen ritmo. Con urgencia. Sin 
demoras que únicamente suscitan, en 
muchos sectores nacionales, reacciones 
favorables o tendentes a la ruptura”.

Otro que siempre avisa es Gonzalo 
Fernández de la Mora. El domingo, en 
Granada, volvió a rugir en ese tono 
sombrío que tanto le "favorece". Su 
sentencia no fue otra que "no es una 
reforma, es una liquidación". Al día 
siguiente, "El Alcázar" recogía esta 
frase en su portada de colorines con 
destacadísimos titulares...

Y ha sido esta sentencia la que ha 
valido para insuflarle al pericxJico 
vespertino un editorial que ayer mismo 
se pegaba de tortas con otros de sus 
colegas. Si "Ya" y "ABC" hacen 
virguerías (dentro de las virguerías que 
pueden hacer "ABC" y "Ya", claro 
está) para desvelar el futuro reformista 
e impulsar la "operaciem continuidad" 
hacia adelante, el búnker —como 
otrora "el Alcázar"— no se rinde. Y 
decimos nosotros: ¿no pasa de castaño 
oscuro estar siempre hablando de
reformistas 
rupturistas 
paso que 
tostada- 
pactar con

y bunkerianos y nada de
democráticos? 
vamos, —nos 
los primeros 
los segundos

empezar. Y esto es lo

Porque 
olemos 
volverán 
y vuelta 
que ya

al 
la
a 
a 
la

voluntad popular no podrá aceptar. No 
deberá aceptar.

perfeccionamiento del sistema en el
no a ununa ruptura

convencimiento de estos hombres la
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Llamamiento de la C.N.T 
a las fuerzas sindicales 
ilegales

FRENTE COMUN 
ANTE LAS

RUEDA DE PRENSA DE 
VILLAR MIREN 
NUEVA YORK

LA ECONOMIA
DE MERCADO

“COMISIONES 
OBRERAS”

A "Debe quedar patente 
quiénes son los que 
desean la unidad de los 
trabajadores y quiénes 
los que sólo pretenden 
utilizarlos como fuerza 
de arrastre"

MADRID, 18 (Cifra).— El sindicato paralelo 
“Confederación Nacional de Trabajadores” calificó hoy de 
“ambigua y confusionista” la campaña de “Comisiones 
Obreras”, e invitó a la “Unión General de Trabajadores" 
(UGT) y “Unión Sindical Obrera” (USO) a emprender una 
acción conjunta para que la maniobra no prospere.

El comunicado de “CNT” invita a “UGT”, que ya 
denunció la “maniobra” de “Comisiones Obreras ”, “USO”, 
los grupos autónomos del sindicalismo y en general a los 
trabajadores, a emprender una acción para que la maniobra 
no prospere.

“Invitamos a todos —dice— a manifestarse contra el 
congreso sindical verticalista y contra el congreso que 
queriendo aparecer como el de todos los trabajadores, 
intenta heredar los restos de los sindicatos oficiales”.

“CNT” analiza, asimismo, la proyección de “Comisiones 
Obreras”, puntualizando que, por une parte, rindiéndose a 
la evidencia del pluralismo sindical implant<»4'» en H 
ilegalidad, “CCOO“ acepta la creación de un organismo 
nacional llamado “Coordinación de ’Fuerzas Sindicales” 
ilegales, pero al mismo tiempo que defiende la creación de 
ese organismo llevan a cabo dentro de los sindicatos 
oficiales, “una maniobra tendente —expresa el 
comunicado— a atraérselos y a colocar a los trabajadores 
ante el hecho consumado de un nuevo unicitarismo’’

“Las “UTT” y otros organismos vertiealistas están 
sometidos por parte de “Comisiones” a un asedio en que se 
utilizan tácticas de chantaje, como la de garantizar a tales 
entidades autenticidad obrerista a cambio de pasar a militar 
con armas y bagajes a las comisiones “obreras”, puntualiza 
el comunicado.

En relación con la asamblea que “Comisiones Obreras” 
proyecta realizar en Madrid a finales del presente mes. 
"CNT” indica que la Intención de “ÇCOO" es, por medio 
de esa asamblea, fundamentar la legitimidad de aparecer 
como el sindicato de la clase obrera por antonomasia.

‘■Rechazamos con energía esa maniobra añade-y que 
podría reeditar aquí una situación en cierto modo similar a 
la de Portugal: se cambiaría un verticalismo por otro. Si 
“Comisiones Obreras” quieren celebrar su congreso, que lo 
hagan; pero scHo será el congreso de “Comisiones”' nunca el 
congreío constituyente del sindicato de la clase obrera”.

Por último, la nota exige claridad y “que cesen las 
maniobras de doble y triple cara. Debe quedar patente 
quiénes son los que en realidad desean la unidad de los 
trabajadores y quiénes los que sólo pretenden utilizarlos 
como fuerza de arrastre”.

Wor Ilei nresB
ileniocrátiEB^
• España, solicitará sólo un 

empréstito exterior de 
300 a ^00 millones de dólares

NUEVA YORK, 18 (Crónica por Celso COLLAZO, de la 
agencia Efe).— El vice-presidente del Gobierno español para 
Asuntos Económicos y ministro de Hacienda, Juan Miguel 
Villar Mir, respondió ayer a toda suerte de preguntas sobre 
España y su porvenir político, económico y social. El hecho 
tuvo lugar al final de un banquete inmediatamente después 
del discurso en el que Villar Mir había revisado las 
perspectivas Róbales del país. Las preguntas volvían sobre 
alguno de sus temas, pero algo más aceradamente. Eran 
preguntas de banqueros y hombres prácticos, sobre la peseta.

El Gobierno español —contestó 
el ministro— no vislumbra ningún 
cambio importante en la paridad de 
nuestra moneda, salvo, claro está, el 
que se origine de las oscilaciones 
habituales de la flotación actual.

Antes había explicado que el 
reajuste de comienzos de este año 
había sido para colocar la peseta a 
un cambio más realista, pues en la
segunda mitad del año 
1975 se encontraba 
revalorizada.

Ahora está bien y

pasado de 
realmente

ha hecho
competitiva la exportación 
española. En realidad, la 
devaluación de la peseta fue una de 
las medidas más efectivas para la 
reducción de nuestro déficit 
comercial.

No se contempla,insistió, ningún 
reajuste importante por parte del 
gobierno.

de pagos. Dio algunas cifras, el año 
pasado de 1975 los ingresos por 
turismo fueron del orden de los 
3.500 mdlon-is de dólares.

Una "prudente estimación", 
según dijo, permite confiar en que 
la cifra "no será menor este año" de 
1976. Con un razonable optimismo 
podría elevarse en un diez por 
ciento más, o sea, pasar de 3.500 a 
3.900 millones.

Hablando en general. Villar Mir 
dijo que el considerable déficit 
español con Estados Unidos, "uno 
de los más altos entre dos países 
occidentales", se reducía a la mitad 
con los ingresos del turismo.

A largo plazo, la política es 
diversificar las fuentes, para 
explicarlo, dijo que el 95 por ciento 
de nuestras necesidades de petróleo 
se importan actualmente y su 
impacto en los pagos es del orden 
de los 4.000 millones de dólares 
anuales.

Citó dos aspectos principales de 
la diversificación.

1.— El programa nuclear, que 
dentro de diez años se llevará el 
grueso de nuestras inversiones 
energéticas: unos 20.000 millones 
de dólares netos; 2.— La prospección 
de petróleo, que si bien en tierra no 
promete gran cosa, en las costas me
diterránea y atlántica es muy espe- 
ranzadora, hasta el punto de que pa
ra 1979 bien pudiera proporcionarnos 
hasta el 20 por ciento de nuestras ne
cesidades petrol íferas.

La energía hidráulica,aspecto en 
el que España es la segunda nación 
del mundo con sus grandes presan 
está virtualmente agotado en su 
expansión. Algunos proyectos de 
energía térmica, carbón,son todavía 
viables, pero otros,a base de lignitos, 
no son verdaderamente 
competitivos.

En cualquier caso. Villar Mir 
’concluyó que durante veinte años 
seguiremos dependiendo de las 
importaciones de petróleo.

DEMOCRACIA Y CORTES

POLITICA ENERGETICA

TURISMO

El ministro de Hacienda se 
extendió un tanto en contestar a la 
pregunta sobre energía.

La política energética del 
Gobierno español es a corto y a 
largo plazo. En primer lugar 
comienza ahora una campaña para 
el ahorro de energía, con anuncios 
en televisión.

Se mostró confiado en que la 
afluencia de turistas contribuya este 
año a reducir el déficit de la balanza

La siguiente pregunta fue 
política, formulada bajo el supuesto 
de que en la democracia que se 
promete en España habrá en las 
Cortes un 30 por ciento de 
socialistas y otro 30 por ciento de 
demócratas-cristianos.

El hombre de negocios que hacía 
la pregunta deseaba saber cómo 
evaluaba el ministro de Hacienda 

i tales pronósticos y si el porcentaje 
socialista era cierto, qué incidencia 
podía tener un Gobierno de tal 
signo político en la iniciativa 
privada intervención del Estado en 
la economía y los negocios.

Villar Mir contestó primero, 
haciendo ver lo aventurados y 
difíciles que son tales pronósticos.

Acto seguido opinó que los 
españoles en ¿enera! no tienen 
mucha confianza en la intervención
del Estado. La mayoría de 
ejemplos en Europa de 
intervención del Estado en 
industria son malos ejemplos.

los 
la 
la

los
países donde hay nacionalización 
más extensa son también los de 
peor situación económica y social.

El ministro manifestó en suma,
su creencia 
mantendrá

de que el país 
en general una

WASHINGTON.- 
E1 ministro español

Hacienda, Juan 
Villar Mir, a la iz
quierda, conversa 
con su colega 
norteamericano, Wi
lliam Simon, duran
te la entrevista man
tenida hoy por am
bos en el Departa
mento del Tesoro. 
(Telefoto Cifra Grá-

economía de mercado, las ventajas 
de la competencia industrial y 
comercial que, según dijo 
constituyen “el motor del progreso 
democrático".

EMPRESTITOS EXTERIORES

Habló primero de la confianza 
que pudo apreciar en la banca 
norteamericana hacia España.

Confirmó que en efecto el 
Estado español piensa acudir este 
año al mercado de capitales para 
obtener un empréstito.

Será una modesta suma, de 300 
a 500 millones de dólares porque 
sencillamente "no necesitamos 
tanto".
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Monseñor Jubany en la homi/ia dei Corpus

LLAMAMIENTO A 
LOS RESPONSABLES 
DEL MUNDO DEL 
TRABAJO

BARCELONA, 18 (Logos)— “Es 
legítimo hablar de una dimensión política 
del amor fraterno. Ahora bien, las maneras 
concretas de realizar tal compromiso 
político quedan abiertas a discusión y a la 
prudencia de los cristianos; por lo tanto, 
dentro de su pluralismo, son en sí mismas 
discutibles. Pero una cosa hay que advertir: 
una lucha por la justicia, que llevara 
consigo la negación teórica o práctica de 
los valores evangélicos sería rechazable para 
un cristiano. Por esto, la violencia o los 
malos tratos, en cualquiera de sus 
manifestaciones son contrarias al amor 
fraterno y también a la justicia por atentar 
a la dignidad de la persona humana. Por 
todo son inadmisibles en sí mismos, 
cualquiera que sea su autor”, dijo el 
cardenal —arzobispo de Barcelona, doctor 
Jubany, durante la homilía que pronunció 
en la misa de pontifical celebrada en la 
explanada de la catedral con motivo de la 
festividad del Corpus Christi.

Tras las lecturas evangélicas, el doctor 
Jubany pronunció la homilía en la que, 
entre otras cosas, dijo: “Ño puedo dejar de 
mencionar uno de los hechos que, 
relacionados con la justicia social y el amor 
fraterno, más entristece nuestro corazón. 
Es el paro forzoso en el mundo del trabajo 
lo sufren numerosos obreros de nuestra 
diócesis: la inseguridad de obtener un 
trabajo suficientemente remunerado 
ensombrece sus vidas y sume en la angustia 
y la desesperación a muchos hogares. A 
este propósito hacemos un llamanriento 
apremiante a todos los que, por sus cargos 
empresariales o políticos, tienen 
responsabilidades en este campo. A ellos 
toca buscar y encontrar soluciones 
adecuadas para que todos los ciudadanos 
puedan encontrar la oportunidad de un 
trabajo suficiente.

JUSTICIA SOCIAL

No olvidemos que, en buena parte de 
ello depende la paz social entre nosotros.

Ultimamente quiero recordar que, al 
hablar de justicia social, ordinariamente

sólo pensamos en el orden económico. De 
hecho, aquélla abarca el ámbito total de los 
elementos que integran una sociedad. Entre 
ellos, su contextura política y las 
instituciones que la estructuran. Aquí 
también hemos de hacer referencia al amor 
fraterno para subrayar la relación que 
existe entre éste y el compromiso político. 
He aquí una reflexión, a mi parecer, 
importantísima, en los mornentos de 
cambio que vive nuestro país. La fe 
cristiana nos exige no sólo que ayudemos al 
prójimo en sus necesidades concretas, sino 
también las condiciones sociales y 
culturales que permitan e impulsen la 
convivencia fundada en la justicia social y 
el amor fraterno, condiciones que 
dependen fundamentalmente de las 
estructuras de la comunidad política."

SAN SEBASTIAN, 18 (Logos).- El 
obispo de San Sebastián,D. Jacinto Argaya, 
titular de la diócesis, y don José María 
Setién, auxiliar de la misma, dicen en una 
carta pastoral con ocasión del día nacional 
de la Caridad, que “el momento económico 
que vivimos denuncia la gran 
responsabilidad de quienes por asegurar su 
dinero, incluso fuera de los confines de la 
patria, pdvan a la comunidad de los medios 
necesarios para crear puestos de trabajo o 
impulsar la actividad económica. La verdad 
en la.informacicm pública y el respeto a los 
derechos personales y colectivos siguen 
siendo pilares fundamentales del amor 
verdadero en las relaciones cívicas.’*

Concluyen la carta diciendo: “Al 
invitarnos a celebrar con piedad y 
profundo sentido religiosos la festividad del 
Corpus Christi, el día de la gran solemnidad 
eucarística, queremos también invitaros a 
que* revisemos una vez más el credo y la 
sinceridad de nuestro compromiso de 
caridad fraternal. La verdad del amor a 
Dios se prueba en el amor a los hermanos. 
El amor a los hombres se purifica y alcanza 
su pleno sentimiento en el amor a Dios”.

GERONA
SE ROMPIO LA TRADICION PESEIS SIGLOS

LOS GIGANTES Y CABEZUDOS NO ABRIERON 
LA PROCESION DEL CORPUS

GERONA, 18 (Logos).- Esta 
capital celebró ayer con el 
tradicional fervor la festividad 
del Corpus Christi. Por primera 
vez en seis siglos, los gigantes y 
cabezudos, por decisión 
espiscopal, no abrieron el 
cortejo procesional. Como acto 
contestatario, los gigantes y 
cabezudos con sus 
indumentarias se dirigieron al 
cementerio municipal, donde, 
ante la sorpresa y estupor de

cuantos se hallaban en el 
sagrado recinto, depositaron un 
ramo de flores, tocado con 
crespones negros, al pie de la 
cruz que hay en el centro del 
paseo principal “para rendir 
homenaje a todos los 
geruridenses que a lo largo de 
seis siglos han alfombrado las 
calles de nuestra ciudad, lo que 
ahora por decisión episcopal no 
está permitido; tampoco los 
gigantes y cabezudos abrieron el 
cortejo procesional, como venía

siendo tradición a lo largo de 
estos últimos siglos".

De ahí la protesta 
protagonizada, la cual, según 
han declarado los organizadores, 
tendrá continuidad en años 
sucesivos, hasta que se 
restablezcan dichas tradiciones.

Mientras se depositaba el 
ramo de flores, como si se 
tratara de una película 
neorrealista italiana, el cielo se 
encontraba nublado y se 
escucharon varios truenos.

el día o
SANTORAL; santos Amando, 
Germán y Marco.
DIA del año; hoy se cumple el día 
170 del año y faltan 196 días para 
dar paso a 1977.
EL SOL sale en Madrid a las 
04,44, pasa por el meridiano de la 
capital de España a las 12,15,50, 
y se pone a las 19,48 (gmt)
LUNA llena en Sagitario. Sale a 
las 23,48, pasa por el meridiano 
de Madrid a las ()5,16,1 y se pone 
a las 11,20.

1.155,—El Papa Adriano IV corona 
emperador a Federico Barbarroja, en la 
iglesia de San Pedro.

1538,— T~catado de Ni^a: Francisco I 
de Francia y Carlos I de España 
conciertan una tregua de 10 años en las 
guerras que sostenían.

1.815. — Se produce la batalla de Water
loo. Las tropas de Napoleón son derrota
das por prusianos e ingleses.

1837,- La reina gobernadora —viuda 
de Fernando Vil— jura la constitución 
de este año, que era en realidad la de 
1812 con ligeras modificaciones.

1851.— Decreto del Ministerio de 
Comercio, Instrucción y Obras Públicas 

autorizando el comienzo de las obras del 
canal de Isabel H.

Monseñor Estepa condena 
el atentado perpetrado en 
e/ club /uveni/ San Juan 
de Avi/a

“LA FIESTA DEL
CORPUS HA SIDO
MANCHADA”

MADRID, 18 (Logos).— Monseñor Estepa Llaurens, 
obispo auxiliar vicario del sur de Madrid, nos envía la 
siguiente nota:

“La fiesta del Corpus Christi, día nacional de Caridad en 
España, ha sido manchada en vuestra vicaría con un acto de 
violencia, perpetrado en esta madrugada, en que se ha 
hecho volar enteramente con dinamita el club juvenil de la 
parroquia de San Juan de Avila, en la populosa barriada de 
Usera.

Como obispo vicario del sur de Madrid, de acuerdo con 
el^ señor cardenal arzobispo, no pudo dejar de manifestar 
Kúblicamente mi condenación y mi honda pena ante este 

echo, que viene a ser un eslabón más de una cadena de 
agresiones sufridas por algunas instituciones de la Iglesia y 
por diversos sacerdotes en aquella barriada, principalmente 
por don Florián Lario, quien preside,como párroco, la 
comunidad de San Juan de Avila, con la plena confianza de 
la jerarquía diocesana.

Tales agresiones nos duelen no sólo por lo que significa 
de atentado contra ministros y entidades de la Iglesia, sino 
singularmente por la presión o intimidación que, directa o 
indirectamente, se ejerce sobre familias sencillas y sobre 
numerosos adolescentes, a quienes se atemoriza y dificulta 
un contacto personal con la Iglesia.

Los referidos atentados y violencias han sido siempre 
denunciados por los cauces ordinarios, sin que hasta ahora 
hayamos podido conocer las consecuencias de la actuación 
de quienes cuidan de la convivencia ciudadana, a la cual 
queremos contribuir en todo caso sinceramente, sin 
prestarnos nunca y por ningún motivo, como discípulos de 
Jesucristo, a ser eventual arma arrojadiza para uso de 
posibles grupos ideológicos antagónicos”.

efemérides
1865.— Se dispone en España que 

todos los empleados de Correos 
presten su servicio de uniforme.

1902.— Se comete el "crimen de don 
Benito": una madre y su hi/a asesinadas 
en circunstancias terribles y repugnantes. 
Conmovió a la opinión pública.

1921.— Asesinato en Barcelona de- 
Evello Boal, secretario general de la 
Confederación Nacional de Traba/adores, 
que acaba de salir de la cárcel.

1922.— En el I Festival de Granada, 
un /urado compuesto por Ignacio 
Zuloaga, Manuel de Falla y Andrés 
Segovia, conceden el premio de cante 
"jondo" a "El Niño de Caracol", Manolo 
Caracol, que tenía entonces 11 años.

1927,- Fox proyectó el primer 
repor ta/e cinematográfico sonoro y 
parlante. Fue el ñoxy de Nueva York, 
sobre Lindbergh y su salto del Atlàitico.

1936.— Fallece en Moscú el escritor 
ruso Maximo Gorki.

1940. — El general de Gaul fe habla a 
los franceses desde la B.B.C. de Londres: 
pide que desobedezcan a Pétain y 
emprendan la resistencia contra los 
alemanes.

EDITORA DE 
"NUEVO DIARIO" 
Y "DESARROLLO"

Ampliación 
de capital en 
“Prensa 
Económica, 
S. A,"
MADRID, 18 (Europ., 

Press).— El consejo di 
administración de l( 
empresa ‘‘Prensi 
Económica, S. A.”, editori 
de “Nuevo Diario” 
“Desarrollo”, haanunciadcL 
una ampliación de capibf 
con la puesta en circulacióiv 
de 81.525 acciones parat! 
suscripción y desembois 
del 25 I por 100 de su valo 
nominal.

En virtud de 
atribuciones due le confirH 
la junta general al citad: 
consejo de administración 
éste ha concedido el plazi 
de un m.es para H 
realización de la citad: 
operación y notificado qu< 
las acciones que no sem 
suscritas por los accionista 
en dicho plazo quedarán! 
disposición del consejo 
pudiendo ser suscritas po' 
terceras personas.

La emisión se hace a li 
par de su valor nominal di 
1.000 pesetas cada uní 
cuyo importe, en su 25 po' 
100, deberá ser ingresadoei 
la caja de la sociedad en un: 
cuenta corriente abierta co' 
el nombre de “Prens 
Económica, S.A.' 
intervención judicial.

el tiem
MADRID. IBfCrtmica 

del tiempo, por "Nimbus", 
‘‘Cifra’’). I.a 
(iredominan te del tiempo . 
inmovilidad, puesto que 
en todas ¡as regiones espof)^'^ 
muy similar al de días

-Fbro J’ Cataluña. Pocas nuo 
en líneas generales aunque pot 
larde pueden ser más abundatu • 
dando lugar c algítn chubfS^ 
tormentoso débil .v 
especialmente en 
montañosas v sus i,„t
l.as temperaturas seguirán tt'
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HABITATI,^Don'

EL EDIFICIO MAS COMPLETO 
EN PISOS, LOCALES COMERCIALES

YAIMtRCAMIENTOS

residió en esta 
Corpus Christi, 
ñor Zuiueta; el 
s, mi/itares y 
visitantes de la 
tresentación de PLúnO DE LOCALES üEnDá

INFORMES
ENELFTOPDEnFdO
entre los calles
JORGE COCCI,AlVIRft LASIERRA 
Y AZNAR MOLINA
Tel.296467
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lébil V aislado^ 
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viviendas 
CARACTERISTKAS
Viviendas terminadas.

Construidas con materiales nobles, parquet, 
nagüetas, fórmica posformada en cocina, 
aluminio anodizado, madera, etc.

Jardines interiores y exteriores. 10.000 m’ de 
aparcamiento, zona infantil interior, un y an 
parque a la puerta de casa.
Para vivir YA.

locales-tienda
aUUCTEmSTKAS
En pleno centro de la ciudad y en una zona 
de 150.000 habitantes de continuo ir y venir; 
con el más alto índice de densidad en circula
ción y habitabilidad de Zaragoza.

locales-tiendas, con fachadas de 400 
metros lineales a tres calles, susceptibles de 
cualquier división, con todas las posibilida
des de añadirles trastiendas y cuartos traste 
ros. Con comodísimos aparcamientos indivi
dualizados.
Ideales para la instalación de negocios de alta 
representatividad: Despachos de gran presti
gio, oficinas, clínicas, consultas de profesiona
les etc. etc.
Pequeños locales muy indicados para instala- 
aones de cafeterías, tintorerías, panaderías, 
droguerías, comestibles, menaje, exposiciones, 
salas de subastas.

aparcamientos FORMULA DE FAGO 
33% entradaIINMVIDUALIZADOS 

TOTALMENTE INDEPENMENTES 
DE LA VIVIENDA,CON PERFECTA 
MANIOBRAULIDAD INTERIOR, 
Y AMPLIAS CALLES DE ACCESO.

33% tres años 
34% doce años
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TRAS PEDIR CAMBIO DE DENOMINACION 
PARA EL FRENTE NACIONAL ESPAÑOL

Los falangistas
<A

EL GLOBO DE

guiaren unirse
omicíAn r^nrp^ntaemisión representa la décima

GONZALEZ
GREEN

MADRID, 18 (Logos).- La secretaria general del I Congreso Nacional 
sindicalista de Falange Española de las JONS, organizado por la Junta Coordinadora 
Nacional Sindicalista, como portavoz oficial de todos los grupos que representa, y 
en relación con la solicitud del cambio de denominación presentada por la 
asociación política Frente Nacicnal Español ante el Ministerio de la Gobernación, 
envía una nota a los medios informativos, firmada por D. Ricardo de Zulueta y 
Pobes como secretario general, en la que puntualiza:

nLa acción de Frente 
Nacional Español puede 
ser perfectamente legal 
como planteamiento teórico en 

el marco de nuestro orgamiento 
jurídico vigente, si bien adolece 
de un defecto formal y de 
práctica al no haber entrado aún
en vigor . la n ueva Ley de
asociación es 
circunstancia

po I ít icas , 
ésta que

justificaría esa peticjc'..

HComo la intención 
irrenunciable de todos los 
integrantes de esta junta

pasado fenecido, la parte más 
numerosa del nacional 
sindicalismo actual constituye la 
esperanza del futuro, lo cual 
puede plantear problemas 
técnicos de supervivencia a la 
agrupación política proyecta^ 
si no se procede a una acción 
revisionista previa y también 
soluciones tácticas divergentes 
en las que la edad de los 
activistas ha de ser condición 
fundamental de la estrategia 
política futura e incluso de su 
misma estructura funcional.

Coordinadora 
Sindicalista es la 
una solicitud 
reivindicando el

Nacional 
de presentar 

semejante 
nombre de

fundamentar unas posiciones 
previas doctrinales y operativas 
capaces de aglutinar en un 
principio a todos los falangistas, 
esta Junta Coordinadora 
Nacional Sindicalista ha 
convocado el congrœo que, en 
su primera fase, bajo el lema 
significativo de " 1 Hacia la 
un ida di ", tendrá lugar en 
Madrid, durante los próximos 
días veinticinco a veintinueve de 
¡unió de 1976. A este congreso 
se ha invitado a todos los grupos 
falangistas existentes, e incluso a 
muchos camaradas a título

Darte de la oue se hará para toda 
España con el propósito de 
sufragar los gastos de las 
próximas actividades.

Por otra parte, se nombró el 
nuevo secretariado del "CONE” 
en las provincias de Alava, 
Guipúzcoa V Vizcaya, integrado 
por veinticinco personas, 
representantes de las distintas 
actividades profesionales por 
sectores, tales como enseñanza, 
metal, artes gráficas, 
construcción, etc. Entre estos 
representantes fue designado 
don José Unanúe, que se halla 
actualmente detenido y en 
prisión, acusado de asociación 
ilícita.

MANIFIESTD DÉ 
"COORDINACION 
DEMOCRATICA 
ANDALUZA"

Falange Española de las 
J.O.N.S., acción en la que 
algunos de nuestros 
componentes fueron los 
verdaderos pioneros, vemos con 
tristeza que forzosamente 
tendrá que ser una decisión 
administrativa, y por tanto 
extraña a los propios falangistas, 
la que dirima esta situación 
conflictiva.

ESPERANZA
DELFUTURD

__En consecuencia, nuestra 
opinión es unánime al no 
querer admitir de ninguna 

parte, sea quien sea el 
adjudicatario de ese nombre, 
trato alguno que suponga 
discriminación o desigualdad én 
el uso de algo que es patrimonio 
de todos los nacionalsindica- 
1 istas, ni tampoco podremos 
aceptar que la fuerza política 
que surja oajo su denominación 
pueda estar condicionada, en 
cuanto a su futuro político, por 
circunstancias históricas o 
personales que impongan pactos 
o liderazgos preestablecidos.

personal, sin
d iscriminaciones. 
postura trata

distinciones ni
Nuestra 
de ser

constructiva. Por ello, ante todo 
intento de protagonismo 
histórico, sólo nos resta abrir al 
aire un interrogante que hay que 
contestar con hechos y no con 
palabras, como corresponde a 
nuestra norma de conducta 
tantas veces demostrada: "¿Se 
quiere de verdad conseguir la 
unidad de todos los 
falangistas?" esperamos la 
•espuesta a nuestra 
convocatoria".

Ahora bien, sea quien sea 
el adjudicatario éste 
tendrá que recc^siderar 

que, si bien una minoría puede 
ser el nexo histórico con un

HACIA LA UNIDAD
Por todo lo anteriormente 
expuesto, para tratar 
precisamente de

ASAMBLEA GENERAL 
DE LA COMISION 
OBRERA NACIONAL 
DE EUZKADI

SEVILLA, 18 (Logos).- Ha 
sido presentado a los medios de 
difusión el manifiesto de la 
Coordinación Democrática 
Andaluza. En el manifiesto se 
habla, en primer lugar, de una 
crítica de las actividades del 
Gobierno de la reforma, 
precisando que precisamente en 
Andalucía se agudizan más los 
problemas, dándose el mayor 
número de parados de España. 
También se llama la atención, en 
este manifiesto, sobre la 
situación de las mujeres 
andaluzas, que sufren trabajo 
temporero, inseguro y mal 
pagado.

Como medidas concretas 
para la ruptura. Coordinación 
Democrática Andaluza 
propugna: amnistía general, 
libertades democráticas de 
asociación, pleno ejercicio de los 
derechos ciudadanos y las

Declarar su Domicilio Fiscal

HACIENDA-CIUDADANO

Recuerde que su domicilio habitual 
es su Domicilio Fiscal

BILBAO, 18 (Logos).- Con 
carácter de clandestina, ^r 
carecer de permiso gubernativo 
y ni tan siquiera haberlo 
solicitado, se celebró ayer en 
esta capital la asamblea general 
de la Comisión Obrera Nacional 
Euzkadi (C.O.N.E.), a la que 
asistieron seiscientos 
representantes, miembros de 
Comisiones Obreras, entre los 
que se encontraban también 
representantes de otro 
movimiento de comisiones 
denomiñadc "Coordinadora de 
EuzkacJi de Comisiones Obreras" 
(CECO), de Durango, quienes 
hace algo más de un mes 
celebraron su propia asamblea 
también clandestina, que motivó 
la imposición de sanciones 
gubernativas de cien mil pesetas 
a varios de los dirigentes de la 
misma.

En la reunión de ayer, que 
duró ocho horas, estuvieron 
representados miembros de 
comisiones de Santander, 
Teruel, Valencia, Solidaridad de 
Trabajadores Vascos y Nicolás
Sartorius, del secretariado 
Coordinadora General 
Comisione Obreras, 
asistieron miembros de

de 
de 
No 
los

Si todavía no lo ha hacho sapa qua daba dadarqr so 

DOMICILIO FISCAL, an el caso da que está sujeto

(como pomol fiáei) i itfino di estos Impuestos:

• Licencia del Impuesto Industrial
• Licencia Fiscal del impuesto de Trabajo Personal
• Contribución Urbana
• Contribución Rústica y Pecuaria
• Impuesto sobre la Renta

FECHA LIMITE 30 DE JUNIO

MINISTERIO DE HACIENDA^

gruías de U.G.T. y U.S.O. 
debido a "problemas de orden 
técnico", según se dijo en la 
Asamblea.

Se destacó ante todo la 
necesidad de la unión de los 
grupos de Comisiones Obreras, 
como hace algo más de un mes 
se hiciera patente tabmién en la 
asamblea de "CECO" en 
Durango, grupo escindido de la 
Asamblea de Comisiones 
Obreras y que ahora pretende 
un nuevo acercamiento. 
También se puso de manifiesto 
que "la ruptura democrática 
política ha de ser el paso trevio 
a la ruptura sindical". Se dio 
cuenta de la emisión de cien mil 
bonos de veinticinco pesr-ta;; 
cada uno de las Comisiones 
Obreras para el (jais vasco. LsU

libertades políticas 
distintas regiones del 
español; un poder 
nuevo y la apertura

de las 
Estado 

judicial 
de un

proceso constituyente.
A esta reunión asistieron 

representantes de Comisiones 
Obreras, Izquierda Democrática, 
Movimiento Comunista, Partido 
Carlista de Andalucía, Partido 
Comunista de España, Partido 
del Trabajo de España, Partido 
Socialista Obrero Español, 
Partido Socialista Popular, 
Unión General de Trabajadores 
y Unión Sindical Obrera.

PSOE HISTORICO;
EL COMITE NACIONAL 
ESTUDIARA LA 
REUNIFICACION

MADRID, 18 (Logos,.— La 
comisión ejecutiva del Partido 
Socialista Obrero Español 
(sector histórico), tras tres días 
de reunión que terminaron ayer, 
acordó convocar al Comité 
Nacional a una reunión 
extraordinaria que comenzarán 
el próximo día 3 de julio en la 
cual el principal asunto será 
obtener el refrendo de ese alto 
organismo para la deseada 
reunificación, según informan 
fuentes de la citada comisión 
ejcutiva.

A dicho acuerdo se ha 
llegado como consecuencia de la 
respuesta dada por don Felipe 
González, secretario general del 
PSOE "renovado" a don Víctor 
Salazar, secretario general del 
PSOE "historico", en el sentido 
de que los primeros se habían, 
manifestado favorablemente con 
respecto a la fórmula 
reunificadora propuesta por los 
segundos en el curso de un 
almuerzo celebrado for ambos 
dirigt-iites el último domingo 
acotnpañados de otros 
representantes de ambos 
sectortis socialistas.

La semana política ha tenido un carácter y un 
talante muy similares al intento 
protagonizado ayer en Zaragoza por González 

Green con su globo aerosbtico para marchar de 
aquí a Europa por los límpidos aires del 
pre-verano. A González Green le salió mal b 
intentona por culpa de un viento desfavorable, de 
ese cierzo que no es inoportuno sino casi cliente 
diario de nuestra tierra que estropea, como en 
este caso, los deseos de los audaces que pretenden 
lanzarse, no ya al vacío, sino camino de Europa. El 
cierzo dijo que no y fue que no; Gonzaléz Green 
tuvo que recoger ayer su ^obo y a otra cosa.

del dobo de Gonzalez Green (perdón por 
símü, de antemano) me ha recorado a los 

intentos de despegue democrático que, al menos 
en teoría, han tenido lugar a nivel parlamentario 
en este país durante las últimas jornadas. No 
habían transcurrido muchas horas desde que el 
Gobierno lograra encender el pequeño mechero de 
la Ley de Asociaciones para poder hinchar d 
mastodóntico globo de la libre participación 
política de los españoles, cuando d cierzo político 
empezó a soplar con inusitada fuerza como para 
evitar que el artilugio subera a los aires con alegría 
y soltura.

Era de esperar-. Los globos-sonda lanzados 
antes desde el palacio de la Presidencia, en 
Madrid, hacia los cielos de b política del sistema, 

no pudieron ascender muchos metros porque el 
aire ya era muy denso en un principio. El 
propóáto al encender el mechero de la Ley de 
Asociaciones se centraba casi exclusivamente en b 
suposición de que, tratándose de un ^obo de 
mayor envergadura que los^sonda lanzados 
anteriormente, éste iba a poder vencer la 
resistencia de los elementos. Pero no. Parece como 
M los elementos hubieran redoblado sus esfuerzos 
para evitar que el gran ensayo general con casi 
todo subiera a los aires camino-del Consejo de 
Europa o de la Comunidad Económica Europea. Y 
eso que el plástico y el gas empleados er^ de 
fabricacicMi norteamericana. Bueno, pues ni aún 
así.

LwW £ parece que tanto González Green como los 
i» "hombres de Presidencia van a seguir 
intentándolo. Insisten estos últimos en que por el 
aire del sistema se puede llegar, y rápido, a las 
c.ampiñas europeas. La democracia simbolizada por 
el globo es ya sensiblemente diferente a la que 
llevan, en su carro de buhoneros, los hombres de la 
ruptura. El carro, como se sabe, marcha muy 
despacio y muy pegadito a' la tierra; en algunos 
tramos los caballos se desbocan también por culpa 
dpi fuerte viento que predomina en casi todos los 
momentos, y la marina se convierte en difícil y 
arriesgada, lo cual hace que no sean demasiados los 
que intenten hacer el viaje en carro hasta la Europa 
democrática.

kA carrera entre un carro con los caballos 
desbocados y un globo que no termina de 
despegar dicen que ha empezado ya, pero mientras 

los caballos no se tranquilicen y el globo no cuente 
con materiales k» suficientemente resistentes como 
para sortear los embates del viento, no puede 
decirse que el “raid” haya empezado propiamente. 
Para cuando comience, quiero desear suerte, de 
antemano, a González Green.

J.L. Costa tNasco

I
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9 La comarca def Duero pide 
la declaración de zona

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ aoâSâu
SE DISPARARON LOS PRECIOS DE LA CARNE

catastrófica

grave
El ministro 

de Agricultura 
aseguró que 
el problema 
es serio tras 

recorrer la zona

SEQUIA
Ixxirú paliarse proporcionando a 
os ganachíros piensos a precios 

convencionales para evitar las 
ventas a bajo precio”.

Dijo también el señor Oñale 
Gil (pie es fiosible que continúe 
la sequía y lleguen a producirse 
problemas de abastecimiento de 
agua.

MADRID, 18 (Logos).— Durante la semana pasada, la 
ternera subió 100 pesetas en kilo, 41 pesetas el cordero y 
20 los boquerones, según el informe de la Delegación de 
Abastos y Mercados del Ayuntamiento de Madrid.

Entre los precios que bajan se encuentra los de la 
merluza, en 49 pesetas, los gallos, 50, y la pescadilla, 70. En 
frutas, el fresón descendió en cuatro pesetas y las acelgas se 
incrementaron en cuatro.

En los mercados centrales, sin embargo, se advirtieron las 
siguientes variaciones:

En el de frutas y verduras, las judias bajaron 17 pesetas y 
15 pesetas el fresón. Los precios señalados más arriba son 
los observados en los mercados municipales de distrito.

En el central de pescados, las bajas más apreciables

Durante la semana pasada 
la ternera subió 100 
pesetas en kilo y el cordero, 41

fueron la de los lenguados, cien pesetas más baratos, y la de 
la merluza, que bajó 40 pesetas en kilo. En el capítulo de 
las alzas, destaca la del boquerón con 20 pesetas en kilo.

el mercado de ganado se notaron las siguientes 
variaciones: en el de vacuno la oferta privó sobre la 
demanda; en el de ganado lanar, se ‘'an •’ecuperado los 
precios de los corderos.

VALLADOLID, 18 
(Logos).-. El ministro de 
Aa-icultura, don Virgilio Oñate 
GH, visitó ayer, en una apretada 
jornada de trabajo, diversos 
puntos de la eoinarea del Duero, 
para apreciar en fonna directa 
los efectos de la sequía que ha 
llevado a labradores y ganaderos 
de la región a la solicitud de la 
consideración de zona 
catastrófica.

Acompañan ál ministro el 
subsecretario de Agricultura, 
don Andrés Reguera Guajardo; 
el director general del Senfa, 
don Claudio Candarías, y otras 
personalidades.

La jornada, iniciada a las 
ocbo de la mañana, comenzó 
con la visita a Labajos, Arévalo, 
Villalpando, Granjal de Campos 
y Paredes de Ava. En el 
monasterio de la Santa Espina 
celebró una reunión de trabajo 
con los gobernadores civiles, los 
presidentes de las cámaras 
oficiales sindicales agrarias y los 
delegados del Ministerio de 
Agricultura en las provincias de 
Valladolid, Zamora, Salamanca, 
León, Palencia, Burgos, Avila, 
Soria y Segovia.

Al término de la reunión, el 
ministro celebró una 
conferencia de prensa, en la que 
dijo que se trató de problemas 
inmediatos y de sus soluciones. 
“Mi impresión personal -dijo-r 
es que es un problema serio, y 
las soluciones deben permitir a 
los agricultores hacer frente a 
tan grave situación. Un primer 
aspecto ha de referirse a la 
reducción o supresión de 
obligaciones económicas, 
moratorias de todo tipo y, de 
otra parle, aportaciones en 
dinero y especie para los nuevos 
cultivos”.

ESPECIAL GRAVEDAD

La Compra 
de apartamentos

Preguntado sobre la 
magnitud de los daños sufridos, 
el ministro indicó que todavía 
no se podía hacer una 
evaluación correcta, hasta no 
contrastar la información, del 
Ministerio con la de las cámaras 
agrarias. Añadió gue en la zona 
del Duero las perdidas en las 
cosechas no están por bajo del 
veinticinco por ciento y acaso 
no lleguen al cincuenta, si bien 
hay puntos en (pie han sido el 
cien por cien. “El daño -siguió 
diciendo— ha sido mayor en el 
trigo que en la cebada, y el 
problema de los pastos reviste 
especial gravedad, (pie sólo

QUERELLA
ENTRE 

CONCEJALES
PONT E V E 1) R A , 18 

( .ogos).— El concejal del 
ayuntamiento, don Pedro Rivas 

presentado en el 
.luzgado Municipal una <|uerella 
contra el también concejal don 

rgimiro Rivas t^astineira, ¡lor 
®®lumnias e injurias y 

indemnización de 
nn rnillon de pesetas.

El hechoestá motivado por 
a lectura de un escritodel señor 

^'^tineira en una de las 
uitima.s .sesiones de la comisión 
permanente; en el escrito 
acusaba aJ señor Rivas Eonlela 

” autor de un artículo 
publicado en “Diario de 
l'on le yedra” relativo a un 
anónimo enviado por un 
•enienle de alcalde de la

Comprar apartamento es una 
inversión importante. Hay que 
buscarlo con paciencia y elegir 
sin prisa. Mientras usted encuen
tra el apartamento, su dinero es
pera perdiendo el tiempo. Mal 
negocio. Dinero que pierde el 
tiempo... no gana dinero.

¿Por qué tener muerto el ca
pital? Usted puede guardarlo “vi
vo” rentando tranquilamente has
ta el 8% en una Cuenta a Plazo 
del Hispano.

¿A qué plazo? Al que le con
venga: Puede colocar, a tres o 
seis meses, la cantidad que nece
site invertir pronto, cobrando el 
4,5 o el 5,5%. El resto puede 
dejarlo en espera, a uno, dos o 
tres años, cobrando el 6%, el 7%

o el 8% de interés, respectiva
mente.

En tres años, por ejemplo, 
un millón al 8% se convierte en 
1.259.700 pesetas. Y su dinero 
no queda necesariamente blo
queado. Si le hace falta, usted 
puede acordar con el Hispano el 
disponer de fondos con un interés 
diferencial del 1%.

Sobre otras fórmulas para 
administrar bien su patrimonio, 
le informaremos en persona. Y 
también sobre créditos para co
laborar en sus inversiones.

Mientras tanto, en las Cuen
tas a Plazo del Hispano, el dinero 
en espera gana dinero.

Tranquilamente.

BANCO HISPANO AMERICANO
Cuenta a Plazo del Hispano. 

Dinero en espera que gana dinero.
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En fecha próxima

UN ACUERDO

ESPAÑA
EL SELLO CONMEMORATIVO

Juicio "Nueva Esperanza TRAFICO DE
NADA‘SABENADIE HOMBRES EN

LE PERTHUSprimera de la Audiencia 
Provincial de Madrid se ha

vista de lareanudado la comprometía. Otro

“Nueva

Ei martes, en Madrid

!

k

HOMBRES Y TIBURONES# dPor primera vez en muchos años
ONDEO EN EL

MALLORQUINA
est udiar P A

MALLORCA,

377712

Lfis

ser un poco

escamante la

18 (Cifrar
en la sección

I os 
I a s

I a

una 
para

PRIMER VIAJE AL CONTINENTE AMERICANO 
DE S S M.M JUAN CARLOS I Y SOFIA- Junio 1976

por 
d e

MADñ/D.- Con formato de 40,9 por 22,8 he aquí el 
nuevo sei/o de Correos que será emitido próximamente, 
en relación con el primer via/e al Continente americano 
de SS.MM. los fíeyes de España. (Foto Cifra Gráfica).

posible 
algunos

en 
el 

de 
de

GERONA, 18 (Europa Press).— Nueve marroquíes 
estado próximo a la asfixia fueron descubiertos en 
interior de una cuba que transportaba un camión 
matrícula francesa de la región de Issére y que acababa

procesados 
actividades 
construe to ra 
Esoeranza’”

I

MADRID, 
Esta mañana.

Vendo caniche, 6 meses. Te
léfono 234243.

una fclicula donde todo 
LO QUE *E VE 
AUTENTICO. I

socialización de

causa seguida a

MA DE 
18 (Europa

comisión intnrminisKrial

a error a los aspirantes a 
viviendas, yo siempre creí 
que la empresa era buena y 
tenía un erario para hacer 
frente a todo lo que se

OWCTOR* wAlZ*tX« 
BRUNO VWLATI 
mudante OE OMECCX» 
MCHAELLAUBREUAX FLMAOones 9ue*cuATicos 
GÚKcARLO FORWnCH)-MOGLlA 
MCHAELLAUBREUAX 
ARNALDO MATTEI 
BRUNO VMLATI_____________
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NO ESTA PREVISTO

ESPAÑA SANTA SEDE
MADRID, 18 (Europa Press).- En fuentes autorizadas se manifiesta a Europa 

Press que no está previsto,al menos para estas semanas inmediatas, ningún 
desplazamiento a Roma de personalidades españolas para firmar lo que pudiera 
ser el primer acuerdo parcial que, en distintas fases, permitiría actualizar el 
Concordato España-Santa Sede.

Se añade en las mismas fuentes que la buena disposición por ambas partes se 
mantiene, pero que no se han producido todos los hechos necesarios para dar por 
ultimado el acuerdo.

Salchichas 
con "grifa'

Esto de ios Rolling
Stones, "apóstoles 

de la rebeldía" como se 
les ha dado en llamar.
empieza a 
escamante. 

Resulta

'Lo 
elf
Su 
a I

Continúa celebrándose el 
juicio con los interro
gatorios al encausado Emilio 
Sevilla G u i llén. Este 
contesta a preguntas del 
defensor, señor Sáez de 
Pipaon:

— Trabajábamos en 
equipo varios agentes de la 
propiedad inmobiliaria... 
realizábamos los trámites de 
adjudicación de pisos.., yo 
preparaba los contratos...,no 
intervine en varios por falta 
de contratos.... no actuaba

en Madrid... sí intervine en 
la venta de viviendas de 
Alcalá de Henares, pero 
desde Madrid..., no sé si 
había abogado asesor en la 
delegación de Madrid de la 
“Nueva Esperanza’’.., 
intervinimos también en 
Valencia y en Castellón de 
la Plana... éramos cuatro los 
que trabajamos en equipo,sí, 
nos retenían una cantidad 
de nuestras comisiones que 
en Valencia era de 500 
pesetas por contrato y en 
Madrid de 800... nos dijeron 
que eran para gastos de 
publicidad. No recuerdo 
cuál cantidad percibí en 
total— el equipo participó 
en compra de solares, yo 
personalmente, no.., el 
proyecto que había para 
Mad rid era de 3.000 
viviendas..., yo nunca induje

Teatro FLETA
PROXIMO LUNES ESTRÉNO 
Una auténtica superproducción de la 
cual los comentarios críticos de la Prensa 
de Madrid y Barcelona hacen su mejor 

publicidad
B C», DE MADRID. — Vallati ha logrado realizar una pe
lícula de estupenda belleza, de formidable interés en tomo 
• estos espléndidos y temibles seres. Los tiburones se des
lizan, poderosos y temibles, ante el espectador como si 
éste estuviera sumergido a pocos metros de ellos, y así 
se les ve vivir, atacar, evolucionar, con un verismo que 
jamás podrían alcanzar los carísimos artefactos fabricados 
por los genios norteamericanos de los «efectos especiales».

«Hombres y tiburones» debe verse. Es un placer y una 
enseñanza.

VANGUARDIA», DE BARCELONA. — Señalemos, como 
premisa previa, que la propaganda publicitaria de este 
filme no incurre en exageración cuando nos dice que se 
trata de una obra excepcional, de tremenda emoción y de 
lances absolutamente escalofriantes.

Durante casi quince años Vallati ha viajado con su 
equipo de técnicos por el Caribe, el mar de las Antillas, el 
mar Rojo, el mar de Australia, la Polinesia y tantos otros 
lugares de Oceania para explorar sus fondos marinos.

Con sus escenas bellísimas o sus lances. escalofriantes 
constituye un espectáculo tan interesante -^-si es que no- 
más— que cualquier film, y se le sigue hasta el último 
Instante con un interés entre «suspensivo» y ai.gustiado.

UANe.¡
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propietario, cuyo nombre 
no oímos, dijo que era jefe 
de ventas en Alicante y no 
se acuerda de algo de lo que 
le preguntan.

El señor Ruiz Giménez le 
dice: "Pero ante el juez 
declararía usted la verdad”. 
Y el responde: “Sí, claro”.

Un nuevo agente de la 
propiedad inmobiliaria, del 
cual tampoco oímos el 
nombre, responde a los 
interrogatorios:

"Yo tenía la exclusiva en 
Málaga para la intervención 
de agente de la propiedad 
inmobiliaria en la venta de 
las viviendas de un sector de 
“Nueva Esperanza”... mis 
derechos sobre cada 
contrato eran 1.500 pesetas, 
pero me descontaban 600 
para gastos de lanza
miento... después, el señor 
Beltrán Llacer me rebajó las 
900 pesetas a 750 y luego el 
delegado en Málaga, señor 
Cubells, a 600... la venta de 
viviendas puede hacerse sin 
agente de la propiedad 
inmobiliaria., lo dicho en 
mi^ declaraciones, lo 
mantengo.

El señor Ruiz Giménez le 
pregunta si cobró más de 
600.000 por su gestión y 
dice que no lo recuerda.

El próximo 
día 24

JUNTA 
GENERAL

DE 
ACCIONIS
TAS DEL 
“METRO” 
MADRID, 18 (Europa 

Press).— La junta general de 
accionistass de la "Compañía 
Metropolitana de. Madrid, S.A." 
se celebrará el próximo día 24 
en el cine Carlos III, de Madrid. 

Tras una primera 
convocatoria, no se rœibieron 
los depósitos de acciones 
suficientes para fxader reunir el 
quorum necesario, por lo que ha 
sido preciso convocarla por 
segunda vez. 

Como se recordará, el 
Gobierno acordó la creación de

transportes públicos.
En circuios económicos, 

se ha rumoreado 
insistentemente, la próxima 
nacionalización del 
metropolitano de Madrid, que 
pasaría a depender de un 
consorcio estatal, en el que 
también estaría (irejpente el 
ayuntamiento de la capital de 
España.

Nueve marroquíes fueron 
descubiertos al borde de la 
asfixia en ei interior de 
una cuba

cruzar la frontera hacia Francia. Según ha declarado los 
nueve hombres a ios gendarmes del Perthus, pretendían 
adentrarse clandestinamente en Francia en busca de trabaj'o.

Pata burlar el control aduanero, en Barcelona entraron 
en contacto con un desconocido el que previo pagode 900 
francos por individuo, los condujo hasta Figueras y allí 
fueron depositados en un contenedor del citado camión que 
transportaba oficialmente productos químicos. A su vez, el 
chófer ha dicho que percibía 200 francos porcada persona 
que transportaba a la frontera.

A juicio de las autoridades francesas, los nueve 
marroquíes han tenido suerte ai ser descubiertos en la 
frontera, pues de haber continuado ei viaje hasta Nimes, 
como era su destino, es casi seguro que hubieran perecido 
asfixiados por las emanaciones de los productos químicos 
que transportaban los otros contenedores.

MANIFESTACION 
AUTORIZADA PARA 
PROTESTAR CONTRA 

LA CARESTIA DE LA VIDA
MADRID, 18 (Europa Press).— El próximo martes tendrá lugar a 

las ocho V media de la tarde una manifestación promovida por la 
Federacickn Provincial de Asociaciones de Vecinos y varias 
asociaciones de Amas de Casa, cabezas de familia, etc.

Tiene por objeto exponer su disconformidad ante la carestía de la 
vida, y otros problemas que afectan a la vida ciudadana, 
especialmente en los barrios de los grandes núcleos urbanos.

La manifestación ha sido autorizada por la autoridad gubernativa, 
tendra una duración de quince minutos y no podrá sal irse de la calle 
Preciados, tal y como en un principio se había pensado.

AYUNTAMIENTO 
LA BANDERA

Press).— Ayer, festividad del 
Corpus Christi, opdeó por 
vez primera en muchos años 
la bandera mallorquína, que 
lleva cuatro barras 
encarnadas sobre fondo 
amarillo y una franja 
morada sobre la que figura 
el perfil del palacio de la 
Aludaina.

La bandera $e colocó en 
el balcón central del 
Ayuntamiento de Palma. 
Junto a ella ondeaba la 
enseña nacional, pero en 
cambio no figuraban, como 
era tradicional en estas 
festividades, las banderas de 
Falange Española y del 
Requeté . que siempre 
habían estado al lado de la 
oanaera nacional.

fabulosa organización 
multinacional en la que 
están inmersos. 
Escamante también las 
astronómicas cU^as 
dinerarias que mueven. 
Escamante, asimismo, esa 
caravana de 22 camiones 
con material para un 
escenario que cuesta 
treinta millones de 
pesetas. Escamante el 
derroche de alcohol y de 
cerveza que se consume 
durante el espectáculo. 
Todo, en suma, es tan 
exorbitado,tan dislocado 
y frenético, que casi 
resulta demencia!.

Pero en medio de esta 
locura colectiva, que raya 
en las lindes de la 
histeria, hay algo que nos 
interesa recoger: que la 
droga era vendida 
libremente dentro del 
recinto, donde la grifa y
el ''hachís" sel 
expendían "muy | 
abiertamente" (sic) junto 
al puesto de salchichas, 
donde, por cierto, se hizo 
una recaudación de 
200.000 pesetas.

Huelga decir queesto 
de las salchicas con 
"grifa" para postre, no lo 
entendimos muy bien, y 
suponemos que aún lo 
entenderán menos los 
habituales de la 
madrileña "Costa ‘ 
Fleming" donde tantos 
apuros pasan 
para fumarse 
un cigarrillo 
de hierba.

LOS DUQUES
DE CADIZ,A 
ESTOCOLMO 

MADRID, 18 (Europa 
Press).— Los duques o® 
Cádiz, han salido de Madrid 
con dirección a Estocolmo 
donde asistirán a la boda del 
rey de Suecia, Carlos 
G ustavo, con la señorita 
Silvia Sommerlath.

Los duques de Cádiz 
asistirán a los actos 
invitados personalmente por 
la Casa Real sueca, sin 
ostentar por tanto ninguna 
representación oficial 
española. Permanecerán 
varios días. Don Alfonso de 
Borbón fue embajador da 
España en dicho país 
durante unos dos años.

Norteamé 
tomar poi 
precisos ' 
asunto de 
"Loockhí 
fiscal de 
esta ba 
d espa c 
informaci 
el tema 
precísame 
a la he 
colaborac 
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justicia ei
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rifa'

Supremo/ 
a U.S.A.

Para esc/arecer los sucesos registrados en el Barrio del Antiguo
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Î, 6 meses. Te-

'71?

El fiscal del Supremo de
España se va a 

Norteamérica; el fiscal quiere 
tomar por sí mismo los datas 
precisos y directos sobre el 
asunto de los sobornos de la 
“Loockheed". Por lo visto al 
fiscal del Supremo no le 
estaba llegando a su 
despacho de Madrid 
información suficiente sobre 
el tema, lo cual no es 
precisamente para felicitarse 
a la hora de estimar la 
colaboración que se presta 
en ocasiones "comprome
tidas" a la acción de la 
justicia en este país nuestro.

Por lo visto, para aclarar 
este "affaire", es preciso que 
el fiscal español llegue a un 
acuerdo directo con el 
secretario de Justicia 
norteamericano; todo, para 
ver el soborno por la 
ventanilla que da más allá de 
los indicios. Por cierto que 
sobre* los indicios alusivos a 
España y a los clientes 
españoles de "Lockheed" el 
hermetismo sigue siendo 
grande, total.

El tema nos interesa. 
Dicen ahora que ha podido 
existir soborno en las 
gestiones para la compra, por 
parte española, de aviones 
"Hércules C-130". Todos los 
aviones "Hércules C-130" 
adquiridos por nuestro 
Ejército del Aire en la 
factoría "Lockheed" de 
Georgia se encuentran ahora 
mismo sobre las r; pistas del 
aeropuerto de Zaragoza, que 
los acoge como base no se 
sabe si provisional o 
definitiva. La adquisición 
de estos aparatos por el 
Ejército español del Aire se 
ha llevado a cabo "in situ", 
es decir, en los propios 
Estados Unidos, y se ha 
encargado de ello una 
representación comisionada 
del Ministerio del Aire.

Después de dar los 
últimos toques a estos 
gigantescos aparatos, han ido 
siendo trasladados uno a uno 
a la base de de Zaragoza, y 
aquí están. Y con los aviones 
han venido también volando 
los rumores de soborno. En 
d efinitiva : 
que el fiscal

tiene ahora 
la palabra.

'^Janjebastián El Gobierno Civil
SAN SEBASTIAN, 18 

ZCifrak— El Gobierno Civil 
de Guipúzcoa ha dado 
órdenes concretas a la 
policía para que esclarezca 
los hechos que se vienen 
sucediendo últimamente en 
el barrio donostiarra del 
Antiguo, según se señala en 
una nota hecha pública por 
dicho Gobierno Civil.^

La nota dice así: “En 
relación con las amenazas 
anónimas a personas y los 
atentados contra 
determinados domicilios y 
esta blecimientos 
comerciales que 
últimamente se vienen 
produciendo en el barrio del 
Antiguo, de San Sebastián, 
con la consecuente alarma 
del vecindario, este 
Gobierno Civil desea hacer 
constar no sólo su 
preocupación por la

toma medidas
situación de inquietud 
creada y daños ocasionados, 
que afectan a individuos y 
familias de variada
significación social, sino que 
ha dado a los servicios 

competentes 
concretas de

po Iiciales 
órdenes

investigaciones requiere la 
colaboración ciudadana de 
los interesados, expresada 
en la formulación' de las 
oportunas denuncias a la 
comisaría de policía de la 
plaza y en la aportación a

También numerosas 
personas están recipiendo

palabras 
para 
meditar

continuas amenazas 
incluso se ha llegado 
intentar un secuestro en 
persona de un joven.

Todo ello ha creado

e 
a 

la

un

continuar sus activas 
gestiones a fin de esclarecer 
los hechos e indentificar y 
detener a sus autores, así 
como para intensificar la 
protección y vigilancia de la 
zona, significando que la 
mayor eficacia de las

este centro 
posean”.

Desde 
sema na s,

de cuantos datos

hace varias 
establecimientos

comerciales y domicilios 
particulares del barrio del 
Antiguo vienen sufriendo 
una serie de atentados, 
atribuidos a elementos de 
extrema derecha.

clima de lógica inquietud 
entre los ¡íabitantes del 
barrio, que han denunciado 
repetidas veces los hechos 
ante la opinión pública. Para 
evitar que continúen estos 
atentados, han organizado 
patrullas de vecinos que 
recorren las calles. También 
la policía municipal ha 
establecido un servicio 
especial en el barrio.

MADRID.- Daños causados en los ¡ocales de un club juvenil y de un despacho 
laborista en la calle Juan Zafio, en el barrio de Usera por la explosión, en la madrugada 

pasada, de dos cargas. No hubo que lamentar víctimas. (Foto Cifra Gráfica).

LIMPIEZA
de DEPOSITOS de

FUEL-OIL

Constructs v
ONTRmS, ll

SANTA ROSA, 6 
TELEFONO 417834

ZARAGOZA

E I ú I ti mo atentado 
sufrido en el barrio del 
Antiguo fue en la madrugada 
del pasado domingo, en que 
una bomba incendiaria 
destruyó casi totalmente la 
carnicería Ibarguren, que 
había sido objeto de otro 
atentado anteriormente de 
menor entidad.

"Las demoeradas 
occidentales se 
muestran remisas a 
admitir que España no 
tenga un Partido 
Comunista legalizado y 
funcionando al 
descubierto, durante la 
primera parte de este 
período de transición, 
aunque los comunistas 
pudieran ser 
reconocidos durante la 
segunda etapa. Pero 
nosotros creemos añora 
que son perturbadores 
y que no les entusiasma 
una verdadera 
libertad. "

UNIVERSIDAD

(Areilza)

Máximo de 
convocatorias
seis (y mínimo, cuatro)

Cada Universidad las establecerá 
dentro de estos límites

MADRID, 18 (Europa Press).— Hoy publica el 
Boletín Oficial del Estado el real decreto-ley por el tpie 
.se modifica el sistema de convocatorias limitadas en las 
universidades españolas.

Dicho decreto establece que la pennanencia en la 
Universidad de los alumnos de todo.s los centros será 
reglamentada en los estatutos de cada Universidad, (pie 
fijarán el número de convocatorias a las que pueden 
pre.s<‘ntar.se dentro de un límite mínimo de cuatro y 
máximo de seis.

Asimismo se revisan otra serie ¿e condiciones que 
deberán ser cumplidas por los alumnos (hirante .su 
estancia en facultades, escuelas u otros centros de 
carácter universitario.

Finalmente, el decreto-ley símala que entrará en vigor 
al día siguiente de su publicación en el B.O.E., e.s decir, 
mañana día 19 de junio.

SINDICATO PROVINCIAL
DE BANCA, BOLSA Y AHORRO

Como consecuencia de lo establecido en Con
venio Colectivo Sindical, los sábados comprendidos 
entre el 19 de junio y el 11 de septiembre, los 
establecimientos de Banca Privada, Cajas de Ahorro 
y demás Entidades de Crédito encuadradas en este 
Sindicato, observarán para el público el horario 
siguiente:

DE 9 A 13 HORAS

SOLDADURA f^ODERNA

Félix MARUGAN
i MARFEL;

LAGASCA, 17 
TELEFONOS: 220150 

V 229423
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Coyuntura comercial de Zaragoza

TENDENCIA A LA
BAJA EN LAS VENTAS

Periodo analizado 15 de 
enero al 15 de abril en relación 
con el mismo trimestre del año 
anterior y perspectivas para el 
siguiente. Del estudio realizado 
por el Servicio de Estúdios 
Económicos de la Cámara de 
Comercio de Zaragoza sobre la 
encuesta de Coyuntura 
Comercial se deduce lo , 
siguiente:

VENTAS

actividadr.'S de "Artículos de 
farmacia, perfumería y 
droguería" y "Artículos para el 
equipo del hogar".

STOCKS

La bolsa hoy

Persiste la tendencia a la baja 
en las ventas, aunque para un 
sector del Comercio se 
encuentran estabilizadas.

Los sectores que más han 
acusado esa disminución en las 
ventas han sido "Materias 
primas agrarias, alimentos y 
bebidas" (comercio al por 
mayor). Por el contrario 
"Textiles, confección, calzado y 
artículos de cuero" (comercio al 
por mayor) y "Artículos de 
perfumería, farmacia y 
droguería'' han visto 
incrementadas sus ventas en 
mayor porcentaje que en el 
resto de los sectores.

COMPRAS

Puede decirse que las 
compras en unidades físicas, no 
han sufrido apenas variación. En 
algunos casos ha habido una 
igera disminución.

Los grupos en los que con 
mayor intensidad se ha 
apreciado esta disminución han 
sido "Materias primas agrarias, 
alimentos y bebidas" (comercio 
al por mayor), "Textiles, 
confección y artículos de 
cuero" y "Otro comercio al por 
menor".

Por el contrario han 
aumentado significativamente 
sus niveles de compra las

El nivel de stocks para el 
conjunto del sector comercial ha 
permanecido sin ninguna 
variación. Los grupos en los 
que más han descendido los 
stocks han sido: "Textiles, 
confección y artículos de 
cuero" y "Artículos de uso 
duradero" (comercio al por 
mayor). Dentro del comercio al 
por menor la actividad que 
mayor incremento ha sufrido en 
sus existencias ha sido "Joyería y 
platería".

PLAZOS DE ENTREGA 
de pedidos de los 
PROVEE DORES____________

Para el conjunto de la 
actividad comercial losplazosde 
entrega de los pedidos de los 
proveedores no han 
experimentando ninguna 
variación. Unicamente cabe 
destacar, en este sentido 
"Textiles, confección calzado y 
artículos de cuero" en cuanto a 
mayores plazos de entregó 
"Artículos para el equipo del 
hogar", sin embargo ha visto 
reducirse d ichos plazos.

PRECIOS DE VENTA

venta, los precios cíe compra 
han elevado en todas y cada uóa 
de las actividades comerciales 
que estudia esta encuesta. 
Unicamente en el subgrupo 
"Materiales de la construcción" 
no existe absoluta unanimidad 
en cuanto a la subida de precios.

FACILIDADES DE
CREDITO BANCARIO

El conjunto del sector 
comercial opina que no ha 
existido variación en cxianto a la 
facilidad o dificultad de acceso 
al crédito bancario.

PAGO A PROVEEDORES

Durante el trimestre 
analizado no han variado las 
condiciones de pago de los 
proveedores para la mayoría de 
las actividades comerciales. Los 
grupos que han encontrado 
cierta dificultad en el pago a 
proveedores han sido: "Materias 
primas agrarias, alimentos y 
bebidas" (comercio al por 
mayor), y "Materiales de la 
construcción".

COBRO A CLIENTES

CIERRE 
CANSADO Y 
NERVIOSO 
(-0'09)

I nformación bursátil 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya para ARA GON/exprés.

MADRID

Durante el período analizado 
los precios de venta han 
aumentado para la totalidad del 
sector comercial. No ha existido 
una sola actividad en la que no 
se haya dado casi unánimemente 
esa elevación de los precios.
PRECIOS DE 
COMPRA

Respecto al cobro a clientes 
puede firmarse que tampoco ha 
habido prácticamente ninguna 
variación. Sí existen algunos 
grupos que consideran haber 
aumentado las dificultades de 
cobro, como son: "Articulosde 
uso duradero" (comercio al por 
mayor), ''Comercio 
interindustrial" y "Otro 
comercio al por mayor"

PROCEDENCIA DE 
LAS COMPRAS

Termina la semana con una 
tanda de puro trámite con 
{posiciones muy limitadas y 
igero predominio de la oferta. 

Los sectores de bancos hay 
irregularidad destacando el 
descenso de 10 enteros en 
Popular y 4 en Fomento y las 
alzas de 16 en Santander, 15 en 
López Quesada y 5 en 
Barikunión. En las eléctricas las 
diferencias máximas las acusan 
Española en baja de 3 enteros e 
Iberduero con ganancia de 1,5. 
en alimentación Aguila -r3 y en 
construcción pérdida de 3 en 
Vallehermoso, Alba -t5 y 
Valderrivas dinero P5. Dos 
diferencias positivas en 
inversión: Popularinsa -/-3,5 y 
Fibansa ^10, con bajas de 4 en 
Cart isa, 3 en Fiponsa, 2 en 
Ce iva sa y I en General. 
Teléfonica mejora hoy 0,5 
enteros pero Campsa cede 2. 
Pocas alternativas en papeleras y 
de las siderúrgicas O larra 
retrocediendo 10 enteros y 
Felguera mejorando 5,5. De las 
químicas anotaríamos urui 
mejora de 2 en Hidro-Nitro y 
pérdidas de 8,5 en Cepsa y 0,5 
en Explosivos. En resumen 
sesión intrascendente, cierre 
cansado y clima de nerviosismo. 
Indice: 89,17 -0,09.

BILBAO

Al igual que en los precios de

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 18 de junio de 1976

DIVISA COMPRADOR VENDEDOR

Para el 54 por ciento de los 
encuestados, las compras 
provienen del conjunte de la 
nación, mientras que la región es 
origen de las mismas para el 43 
por ciento. Dentro del comercio 
al por mayor tiene especial 
importancia el mercado nacional 
para las actividades "Materias 
primas agrarias, alimentos y 
bebidas" "Artículos de uso 
duradero" y "Textiles y 
confección". En comercio al por 
menor destaca en este sentido 
"Textiles, confección, calzado y 
artículos de cuero" y "Otro 
comercio al por menor"

La región tiene especial 
incidencia en "Productos 
alimenticios y bebidas" 
"Artículos de farmacia, 
perfumer ía y droguer ía" 
(comercio al por menor)

DESTINO DE 
LAS VENTAS

1 
1 
1
1 
1

Dólar USA ..... 
Dólar Canadiense 
Franco Francés .. 
Libra Esterlina .. 
Franco Suizo__

100 Francos Belgas (com)
1 Marco Alemán............

100 Liras Italianas............ «
1 Florín Holandés .....
1 Corona Sueca..............
1 Corona Danesa
1 Corona Noruega .....
1 M^rco Finlandés .... 

100 Chelines Austríacos ..
100 Escudos Portugueses . 
100 Yens Japoneses..........
100 Francos Belgas (fin) .

67,823 
69,735 
14,31?

120,284
27,249 

171,011
26,333 

7,940
24,772
15,232 
11,081 
12,212
1 7,403 

366,948 
218,010

22,664 
168,546

68.023 
70,009 
14,373

120,910
27,384

171,948
26,462

7,973
24,891 
15,321 
11,132 
12,270
17,500

370,032
220,067

22,769
169,887

Nuestras ventas van 
destinadas casi exclusivamente a 
la región.

El mercado nacional tiene 
importancia como destino de las 
ventas para los grupos "Textiles, 
confección, calzado y artículos 
de cuero" (comercio al por 
mayor) y para "Material 
eléctrico y electrodomésticos".

Desganada y sin apenas 
movimiento de operaciones. No 
cabía esperar otra cosa en la 
situación actual del mercado, 
con una sesión entre días 
festivos. Hay muchas 
repeticiones para los valores 
bancarios con alza de 18 en 
Quesada, 10 en Santander y 5 
en Banesto y una baja de 5 en 
Popular. Corto y mal el sector 
eléctrico, ya que con una única 
mejora de 1 entero en Iberduero 
pierdan 2,5 Unión, 1,5 Hidrola 
y 1 Viesgo. En las dierúrgicas 
gran monotonía y un avance de 
3 en Hornos y 2 en Babcok con 
pérdida de 6 en Aceros y 3 en 
Olarra. Cortísimo el sector 
químico, donde sólo cabe 
destacar los signos negativos que 
son de -20 en Papeleras 
Reunidas y -5 en Sefanitro (70 
pesetas/. Avance de 1 entero 
en Telefónica y Tabacalera y 
pérdida de 2 en Campsa y corros 
finales que se diluyen sin mayor 
interés. Cierre intrascendente. 
Indice: 89,25 3 0,08.

BARCELONA

ENSEÑANZAS
Se ofrece estudiante con ex
periencia, dar clases, repasos 
EGB, especialmente Matemá
ticas. Teléfono 250270.

Antes de dar un paso ¿Se ha preguntado alguna vez, 
cómo colocaría mejor su capital?

Cortísima de asistencia de 
público y de operatividad y 
muchos cambios marcados con 
un mínimo de títulos. En las 
químicas retrocesos de 8 en 
Cepsa y 3 en Explosivos. Por 
construcción avance de 6 en 
Dragados y en automóviles 
mareaje de dinero -r2 para 
Citroen y ^1 para Seat. En 
siderúrgicas ced ían 6 O larra y 1 
Motor y mejoraban 1 Hornos 
y 1,5 Tubacex. Papel para 
inversión, algún retroceso en 
Papeleras y en los sectores de 
bancos pequeñas diferencias, 
salvo la mejora de 10 enteros en 
Santander. Cierre irjcierto.

_ - . - - -

BOLSA de MADRID
BANCOS 1 Preced. HOY

Bciix;o Z<ir<iqtvano 848 848
BcHKo EXtenor 525 520
BdiKO Cent lili........................ 825 825
Banco Esp.ii'iol dt^ Crr'dito 508 513
BaiKo Hisp<tno Americano ........... 425 420
Bancode Santander........................ 799 815
Banco Popular Español................... 525 515
BaiKo de Bilbao............................... 740 735 i
Barco de Vizcaya............................. 616 612 (
Banco Occidental............................. — 1
Banco Atlantico.............................. 584 584 I
Banco Industrial de C.itáluña....... 420 421 J i
Banco Ibérico..................................... 495
Banco Urquijo........................... 509 509 !
Banco Industrial del Sur........... 568 570 i

1

ELECTRICAS

Hidro.Espaitola................................. 127 124
Sevillana............................................. 112 112
Cant ábrico.......................................... 108,50 109
Eléctrica Viesgo................................ 104 103
Hidro Cataluña.................................. 104,50 105
Iberduero.................................. .......... 145,50 147
E. Reuní das........................................ 101,50 105
Unión E. Madrileña......................... 105,25 105,50
Penosa................................................. 110 110
Fecsa5.(X)0......................................... 111 111
Fecsa 1.000......................................... 111 lio

:

MINERAS

Poní errada.......................................... 148 —
Duro Felquera.................................... 107,50 113

.d
Bldepometalúngicas f

Altos Hornos...................................... 156 155
1

Auxiliar F.C....................................... 97 97

ALIMENTACION

Azucarera......................................... 154 131,50
Ebro............................................. 607 615
Aguilas............................................... ' 123 126 1*

QUIMICAS i

Petróleos............................................. 493 484,50
í1

Explosivos ......................................... 269 268,50
Energías.................. ........................... 125 — i

CONSTRUCCION 1

Dragados.............................................. 650 650
Urbis..................................................... 195 195
Inmobiliarias Metro............... 205 206
Vallehermoso..................................... 212 209

VARIOS (

Telefónica................................ ......... 156,25 156,75
Galer ías Preciados........................... 334 334
Campsa................ ............................... 360 358
Tabacalei <i...........................  . 260 260
Astilleros ...... . ... •
Metro.............. 93 93
Union Fenix 510 510
Aborrofondo i 1.486,08 ■

Se<it ... 175 175

Cambios de la sesión de hoy

AprODaeo *or el Banco de EtpaAa 
con al nlyearo 64*

SI le preocupa acertar en la teleccl ón de 
tus val ores.

SI le Incontoda atender a su 
administración.

SI necesita poseer mayor información.
Si precisa a ses ora miento.

ACUDA A NOSOTROS
Un personal técnico y unos servicios 
especializados están a su disposición para 
ayudarte a resolver estos problemas.

BANCO DE BILBAO
desde 1857

LEA TODOS. 
LOS DIAS

docilitados por
ahorros

W ZARAGOZA, ARA<jOn Y WQjfl 

iMaestn Caja es westro pueblo.

i 376 * CIEN /4 ÑOS A SU SER UlCíO * 1976

NUNCA LE 
DECEPCIONARA

46 AGENCIAS URBANAS 
Oficina Central: SAN JORGE, 8 

500 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

ÏJUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

SGCB2021
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AMIN ACUSA 
A LA CIA

(de provocar 
e/atentado
contra su 
persona)
LOMIRKS, 18 (Efe).- El 

presidente de liganda Idi Amin, 
acusó aver a la “Cia” de 
provocar el fallido atentado 
contra su persona ocurrido la 
semana pasada, según una 
emisión de Radio Uganda 
captada en Londres. El 
presidente salió ileso del 
atentado realizado con tres 
lK)mbas de mano

“Cualquier diplomático sea 
embajador o no, que coopere 
con la agencia norteamericana 
de inteligencia, será juzgado por 
un tribunal militar y ejecutado” 
amenazó el presidente de 
Uganda.

INCIDENTES
ERONTERIZOS ENTRE 
A ERICA DEL SLR 
Y ZAMBIA

PRETORIA, 18. (Efe).- Un 
portavoz de las fuerzas 
defensivas de Africa del Sur ha 
acusado hoy a las tropas 
zambias de haber disparado 
contra patrullas del servicio de 
fronteras de Africa del Sur, y 
negó al mismo tiempo las 
acusaciones zambias de que su 
país tuviera que ver con la 
explosicMi de una mina ocurrida 
el miércoles y que ocasionó la 
muerte de un soldado zambio.

El gobierno zambio dijo ayer 
que ios sudafricanos habían 
colocado una mina que estalló al 
paso de un camión con soldados 
cerca de la frontera con 
Namibia. También dijo que un 
avión de las fuerzas areas 
sudafricanas habían violado el 
espacio aéreo de Zambia.

^FORD ORDEñ/A LA

EVACUACIOfíf
Fuerzas navales U.S.A., ante las costas libanesas, preparadas para intervenir

WASHINGTON, 18 (Efe).- "La 
incertidumbre de la situación" ha hecho que 
el presidente Ford se decida a ordenar a la 
Embajada norteamericana en Beirut que 
organice la evacuación de los 
estadounidenses en Líbano, ha declarado a 
primeras horas de hoy un portavoz del 
departamento de Estado. La embajada 
norteamericana organizará un convoy por 
vía terreste para el traslado fuera del país de 
los residentes norteamericanos en Líbano, 
han indicado autoridades de la misión 
diplomática estadounidense. De las mismas 
fuentes se añade que: "Abandonarán el país 
sólo aquellas autoridades de la Embajada 
que no sean esenciales para el servicio".

La Embajada permanecerá abierta con el 
propósito de prestar ayuda en la 
consecución de la paz en el país.

El departamento de Estado no ha 
señalado el posible destino de los 
aproximadamente 1.800 norteamericanos 
residentes en Líbano, pero se cree que serán 
trasladados a Damasco. Un convoy británico 

ha salido esta mañana con dirección a la 
capital siria para probar la ruta de otro 
convoy más numeroso de 50 autobuses que 
partirá mañana.

Los restos mortales del embajador 
norteamericano Francis Meloy y de su 
consejero económico, Robert O. Waring, han 
salido esta mañana con un séquito de unos 
30 automóviles hacia el aeropuerto de 
Damasco donde un avión especial del 
departamento de Estado recogerá a los 
funcionarios asesinados para llevarlos a 
Washington.

Docenas de residentes norteamericanos 
que escucharon la noticia de la evacuacicxi 
se dirigieron a las oficinas del Consulado 
para solicitar una plaza. Un portavoz de la 
Embajada les ha informado que la misión 
diplomática norteamericana no dispondrá 
ningún viaje por si sola, sino que los 
ciudadanos estadounidenses podrán sumarse 
al convoy organizado por los británicos.

Autoridades diplomáticas han señalado 
que hoy a las 17,00 hora española se

(de la colonia 
estadounidense )

difundirán las instrucciones para la 
evacuación de residentes extranjeros de 
Beirut.

LA FUERZA NAVAL ESPECIAL 
USA,FRENTE AL LIBANO

BEIRUT, 18 (Efe).— Una fuerza naval 
especial norteamericana, incluyendo ef 
portaviones "Guadalcanal", con 1.500 
infantes de Marina, se encuentra preparada 
para una posible intervención frente a las 
costas libanesas.

Por su parte el presidente Ford convocó 
el jueves una reunión de hora y media a la 
que asistieron el secretario de Estado, Henry 
Kissinger; el vicepresidente, Nelson 
Rockefeller; el jefe de la junta de Estado 
Mayor, general George Brown; el 
subsecretario de Defensa, William Clements; 
el consejero del Congreso de Seguridad 
Nacional, Brent Scowcroft; el director de la 
Agencia Central de Inteligencia (CIA), 
George Bush, y L. Dean Brown, ex-enviado 
especial a Beirut.

J. V. Colchero

BONN, 18 (Crónica de nuestro corresponsal 
volante por Europa).

Se ha desencadenado hoy una guerra diplomática entre 
las dos alemanias a causa de la detención por "vopos", por 
policías papulares de la Alemania Oriental, de dos soldados 
de fronteras de ’a República Federal, pertenecientes a un 
cuerpo paramilitar -una especie de carabineros- que 
vigila los limites entre los dos estados. El incidente se ha 
producido, pues, en lo que antaño se conoció como "el 
telón de acero", que precisamente en Alemania continúa 
siendo una frontera hermética y muy vigilada.

E/secuestro de dos 
carabineros federales 
por "vopos"ha encendido 
los ánimos en el telón 
de acero

Al parecer Alemania Oriental 
pedirá a cambio de su libertad 
la extradición de un individuo 
acusado de la muerte de dos 
policías

El régimen de Bonn amenaza 
al de Pankow con drásticas 
represalias si éste no devuelve 
inmediatamente a los dos 
carabineros, que, según la 
versión germano-occidental, no 
violaron territorio oriental, sino 
que fueron detenidos en 
territorio bajo soberanía de 
Bonn. Para los occidentales se 
trata de un auténtico secuestro.

Entre las dos alemanias 

lnfFEiilaiiiiBntii 
ÿfilmiitiBB

El embajador de la Alemania 
Oriental en Bonn (que los 
alemanes occidentales llaman 
"plenipotenciario" para no darle 
categoría de diplomático 
extranjero),Michael Kohl, fue 
cilddo a la cancillería, donde el 
subsecretario del departamento, 
Schueler, le entregó una 
enérgica protesta. El embajador 
de la República Federal en el

Berlín Este, Gaus, se ha reunido 
dos veces con el viceministro de 
Asuntos Exteriores de la 
República Democrática, Nier

ANTECEDENTES
Quizá el incidente pueda 

relacionarse con la campaña 
desencadenada en los últimos 
días por la Alemania Oriental 
contra la Occidental a causa de 
que el régimen de Bonn se 
niega a entregar a un individuo 
que se fugó el año pasado de la 
República Democrática y en su 
huida mato a dos policías 
fronterizos. Matar a dos policías 
es, sin duda, un precio muy caro 
para alcanzar la "libertad". Las 
autoridades de la República 
Federal se hallan no obstante, 
frente a un gran problema, pues 
al entregar al sanguinario 
fugitivo e(|uivaldría a reconocer 
(|ue había cometido un grave 
delito. En la Alemania Oriental 

le esperaría, probablemente, una 
condena de prisión perpetua.

El ministro para Asuntos 
pangermanos de la República 
Federal, Egon Franke, ha 
publicado hoy un comunicado 
con motivo de cumplirse el 
jueves, diecisiete de junio, el 
vigésimo tercer aniversario de 
las revueltas anticomunistas en 
el Berlín Oriental. Este día, 
festivo durante más de dos 
décadas en la República Federal, 
se conmemora la jornada en pro 
de la unidad alemana. 
Ultirnamente, sin embargo, ha 
decaído el interés por la fiesta, 
antaño cargada de sentido 
nacionalista y de la aspiración 
de tutelar políticamente a la 
Alemania Oriental. El ministro 
Franke ha evitado el tono 
polémico con Pankow y se ha 
limitado a recordar el derecho 
de autodeterminación del 
pueblo alemán.

i HUYERON DE LAS LLAMAS
! SEUL (Corea del Sur).—Un joven escolar se aleja despa- 
■ vorido de la escuela primaria de Susong, después de que 
! ésta se incendiara, en las afueras de la capital surcorea - 
! na. Gracias a que la mayoría de los cursos se hallaban ya 

fuera del recinto escolar, sólo un profesor resultó herido
I {Telefoto Cifra Gráfica)
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El Café de la Paix, centro de la tradición 
parisina, situado al ángulo de la plaza de 

la Opéra y del.boulevard des Capucines, ha sido 
objeto últimamente de una renovación 
completa, que constituye un ejemplo del éxito 
de la coordinación.

El Café de la Paix y el bello inmueble del 
que es parte integrante fueron construidos en la 
misma época y en el mismo estilo que la Opera 
por el arquitecto Armand. Sus características 
arquitecturales preservadas desde hace més de 
un siglo, mármoles, columnas esbeltas y 
suntuosas, techos con rosetones le imprimen el 
sello de una elegancia antigua. Actualmente los 
techos y fachadas han sido incorporados al 
inventario suplementario de los monumentos 
históricos. Las tapias detrás de las cuales se ha 
escondido durante un año largo el café de la 
Paix le han permitido "cambiar de piel dentro 
de la más pura tradición". Es un 
rejuvenecimiento de la restauración del 
decorado de base.

Un equipo de artistas ha sabido resucitar los 
oros Imperio y los tintes de origen, azul claro y 
verdes pálidos, enmascarados, al filo de los 
años, por embadurnamientos marrones.

una chimenea "au feu de bois" chisporroteante, 
divirtiéndose con juegos de sociedad. Alli 
André Gide, Pierre Louÿs y Paul Valéry 
escribieron en 1894 este extraño cuarteto:

"Gloire aux barbes de fer nocturnement
éparses" (A.G.)

"Effarant leurs
étendus" (P.L.)

"Les sols, de 
métatarses" (P.V.)

"Ont Vaporisé
(A.G.)

poils morts dans les bras

corps jonchés au choc des

l'or des sables épandus‘

? i.

EL CAFE DE LA PAIX: ES 
EL CORAZON DEL MDNDO

PARIS ha conocido desde siempre una vida 
animada, despreocupada y alegre y el café 

de la Paix es uno de los grandes testigos.
Bajo el régimen de Luis Felipe, el 

"rendez-vous" de los elegantes hombres de 
letras y comerciantes se sitúa en la "Grange aux 
Belles". Los miembros de la corte se reunen allí 
para escuchar conciertos de guitarra. Hacia 
1872, cuando se construye la Opera, la Grange 
aux Belles cedió el sitio al Café de la Paix que 
inmediatamente se transformó en un lugar a la 
moda, reflejo de la vida parisina conocido ya en 
el mundo entero. La proximidad de la Opera 
hace el ambiente ligero y reidor. El movimiento 
incesante y abigarrado de los bulevares 
constituye, desde la terraza, un espectáculo en 
sf mismo. Se habla de una mesa a otra: 
Massenet, Zola, Maupassant, visitantes de todos 
los horizontes, atraídos por la vitalidad de la 
atmósfera. Los poetas frecuentan asiduamente 
el barde la Paix y gustan encontrarse delante de

4

Hacia 1900 el cuadro cambia pero sigue en 
voga; la electricidad ha reemplazado las bujías, 
y si la moda cambia el chic parisino permanece. 
Eduardo Vil, entonces Príncipe de Gales, es 
uno de los clientes asiduos del Café de la Paix 
donde Caruso se distrae dibujando sobre 
manteles y platos. Yvette Guilbert viene 
"souper" después de cantar. Oscar Wilde 
prefiere soñar en la terraza, mientras que Boldi 
y sus cíngaros tocan de salón en salón hasta el 
alba.

Al fin de la primera guerra mundial, el Café 
de la Paix es más que nui^a el teatro de la vida 
parisina y ve desfilar, eJ 14 d» jwlio de 19f9, los 
ejércitos victoriosos. Es el punto de cita 
internacional de bolsistas, diplomáticos, 
negociantes, autores de renombre, actores... En 
1922 Burton Holmes, pionero del cine, tiene

una mesa retenidaauanencia y se la 
su regreso a EE.Ut),^icoDranem d 
asiduamente heladin fresa de los que i 
"amateur". OiagtiilHWl Poiret, Mist ir 
Georges Courteiinîiîjr Bucher freci 
el restaurante al qifiEien también IV 
Chevalier, Eric Vonílkwnn, Josefine 
Louis Jouvet, Raicilla salida de la 
tos días de ballet,íÁ'li, Serge Lifar 
allí su "souper". J^onalidades de 
los ambientes afín continuamente 
Welles, Tino Rossi ateta.

jPOR RE^PAW

El caté d e Is tugue siendo el "( 
de París" y wones'al acecho 

últimos "chismes"ipiecipitan allí p

i W ;

■>
#■ <

UN EQUIPO DE^RT 
 

HAN “REJUVElECIi 
 

SUS OROS IMHRIO
TINTES AZULEi Y l

Hoy hace 28 años: En el café de la Paix Yves MONTAND y Bing 
pretan "Sweet Valley"

CROSBY inter-
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Hacia 1900: El café de la Paix y la Opera, a la derecha. Precisamente la Opera es noticia. ¿Cerrará? Un pre
supuesto de 13 millares de francos y una subvención de 9 millares y medio, la mitad del presupuesto francés 
atribuido a la música, hacen qué se plantee el problema del cierre "Demasiado cara para que sólo aprovechen 
algunos miles de privilegiados parisinos".

lUHim 1
En 1948, de izquierda a derecha 
Ray MORGAN, Maurice CHE- 

-VALIER y Ni ta RAYA

*1^
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ia mesa retenidaMianencia y se la lleva a 
I regreso a EE.Utl jj&inicoDranem degusta 
«duamente heladodlfresa de los que es gran 
imateur". DiaghilHtel Poiret, Mistinguett, 
eorges Courteline|it9r Bucher frecuentan 

restaurante al qaisien también Maurice 
hevalier, Eric Vwlteeim, Josefíne Baker, 
ouis Jouvet, Raid ¡lia salida de la Opera, 
isdías de ballet,2:^'li, Serge Lifar toman 
lí su "souper", l^onalidades de todos
is ambientes continuamente, Orson 
’elles. Tino Rossi(|iita.

¿PORQUE RENDAME?

El caté d e li ue siendo el "corazón 
de París" y ones'al acecho de los 
Itimos "chismes"9'^cipitan allí para no

PILAR 
HERRAIZ 
desde París

perder el acontecimiento, como la visita de los 
soberanos ingleses en 1938.

La segunda guerra mundial es un período de 
"apagón relativo para el café de la Paix que 
sufre racionamiento y conato de incendio. Pero 
el 25 de agosto de 1944, recae en él el privilegio 
de suministrar la primera cena del General de 
Gaulle y de sus colaboradores en París liberado.

) DEIRTISTAS
El Café de la Paix se transforma en esos 
momentos en el marco habitual de los oficiales 
de los ejércitos aliados encargados de las 
conferencias de la paz: el general Bradley, el 
mariscal de Lattre, el general Leclerc.

JVEKIDO
IMPiRIO Y SUS

Cuando los americanos quieren requisarlo, el 
coronel encargado de los "Civil Affairs" alza los 
brazos al cielo exclamando: "¿El Café de la 
Paix? Why not Notre-Dame?" y prefiere 
dejarlo a sus parroquianos.

ULEiY VERDES Hacia 1946, Mistinguett afecciona tomar en 
él su aperitivo. Su éxito suscita la envidíenlo que 
le vale un día ser precedida de esta pieza en 
verso recibida con el correo de la mañana:

Paris 1930: la terraza y el boulevard

"¿Hará falta que ahora en los grandes palacios 
se encadenen los vasos... como en las iientes Wallace? 

¿Haré falta que el patrón para conservar sus: vasos 
coloque detrás la Miss un agente de ojos severos? 
Pues ella acumula todo, esta vieja Mistinguett 
que se trate de años, de vajilla o de "plata", 
ella absorbe sin jamás querer restituir 
¿Qué podría hacerse para... "desestreñirla? " 
Estaba firmado "L'Union des artistes"

AL SON DEL XILOFONO

PUNTQ estratégico de los asuntos políticos 
y comerciales, del arte y de la moda, el 

Café de la Paix es también la "poste restante" 
de numerosos extranjeros en París. El correo es 
expuesto en una vitrina y el destinatario sólo 
necesita justificar su identidad para obtener la 
carta que le está dirigida. Las personas pedidas 
al teléfono son prevenidas al son del xilófono y 
ven su nombre inscribirse en la pizarra reservada 
a este uso.

En noviembre de 1948, una emisión en 
directo "This is Paris", organizada por el gran 
productor de radio americano Raymond 
Morgan es retransmitida desde el Café de la Paix 
a los Estados Unidos. Maurice Chevalier, Yves 
Montand, Nita Raya, Claude Dauphin están 
reunidos alrededor del micrófono, mientras que 
la muchedumbre curiosa es difícilmente 
contenida por un enorme servicio de orden.

Después viene el período de la postguerra en 
el que los "compradores de moda" toman de 
nuevo el camino de su cuartel general: el Café 
de la Paix. Para algunos, París se acaba allí, tal 
un sudanés parroquiano habitual de la terraza 
que no ha querido nunca atravesar el boulevard. 
Las personalidades de todas las nacionalidades, de 

todos los medios: políticos, artísticos, 
literarios, afluyen a este lugar internacional 
parisién.

Testigo es el "libro de oro", en él se codean 
las firmas del general Koening, ElsaMawweII, 
Arthur Rubinstain, María Callas, Salvador Dalí, 
Richard Nixon, Roberto Benzi y tantos otros. 
Cada día añade una página a la historia. Jean 
Marais, Charles Aznavour y Jean Tissier son 
fieles al Café de la Paix en el que lo insólito 
alterna con lo cosmopolita, y el prestigio con la 
fantasía.

En efecto, entre los clientes, ¿no se cita a un 
cazador de cocodrilos, un comerciante de 
azmicle que lo traía de Etiopía y del Himalaya,

o "el hombre que escupía acero' quien, 
durante toda una temporada, se divirtió 
enviando rebotar sobre el cráneo de sus vecinos 
minúsculos perdigones de caza de los que* 
llevaba la boca llena?

Prestigio o fantasia, las noches de 
"première" en la Opera, los clientes reservan 
una mesa para "el espectáculo" de los grandes 
de este mundo: el general De Gaulle , con la 
reina de Inglaterra, o las celebridades artísticas 
venidas a asistir a la "première" del film de 
Sacha Guitry "Si Versailles m'était conté".

A partir de este momento la historiada París 
se confunde con la del Café de la Paix.

r^REPRESENTANDO FRANCIA

CL renombre del Café de la Paix fuera de las 
fronteras francesas puede dar 

idea un chiste del dibujante 
Abel Faivre aparecido en 1926 en "El Journal" 
mostrando a un francés medio perdido en 
medio de los turistas y respondiendo a un 
amigo en la terraza del Café de la Paix "¿Qué 
que hago aquí? Represento Francia"

Las anécdotas no faltan. Desde las 
proporcionadas por el personal mismo, que 
siempre ha permanecido largo tiempo en el Café 
de la Paix, como los dos camareros que eran 
muy amigos y cuando uno de ellos partió, 
después de 47 años de servicio, el otro, se fue 
igualmente, después, él, de 45 años, hasta las 
que tienen como protagonistas los clientes. He 
aquí dos: "Un día de verano un cliente se 
instala en la terraza. Otro cliente cree 
reconocerlo como uno de sus amigos a quien 
habría dado la mitad de lo que poseía, 20 años 
antes, para que pudiera partir al extranjero. El 
señor duda, pide que llamen al Maitre d'hotel y 
le encarga inquerir acercada su supuesto amigo. 
Reencuentro en el Café.

Otro día de 1955, una cliente y su marido se 
instalan en'el restaurante del café de la Paix. Al 
elegir la carne: ningún problema. Pero con las 
Ifcáumbres fue otra historia: el camarero le 
propuso una gran variedad de verduras y 
legumbres, recomendándole especialmente los 
guisantes frescos. Nuestra americana rechazó 
horrorizada y categóricamente los guisantes 
frescos y prefirió degustarlos en conserva. La 
lata y la pasteurización le ofrecían más 
garantías.
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UN MUERTO EN 
LA CAMPANA 
ELECTORAL 
PORTUGUESA

LISBOA, 18 (Efe).- Una 
persona resultó muerta y 
otras cinco heridas cuando 
los integrantes de la caravana 
de apoyo al candidato 
presidencial fíamalho Eanes 
fue atacada en la carretera 
con piedras y algunos 
disparos.

La caravana 
propagandística cuando fue 
atacada salía de la localidad 
de E vora.

SE OFRECE A 
MORIR EN LUGAR 
DE LOS MERCENA 
RIOS QUE RECLUTO

SAN DIEGO (California) 
(EE.UU.), 18 (Efe).- El 
reclutador de los tres 
mercenarios norteamericanos 
para los que, juntamente con 
los restantes diez británicos, 
ha solicitado la pena de 
muerte el fiscal del tribunal 
que los juzga en Luanda, se 
ha ofrecido a ser fusilado en 
lugar de ellos.

El reclutador, David 
Bufkin, de 39 años, ha 
declarado en una entrevista 
que ha telegrafiado al 
gobierno angoleño para 
aceptar la plena 
respo nsab ilidad de la 
conducta de los mercenarios, 
en cuyo lugar se ofrece a ser 
fuñado, ya que ellos no son 
criminales He guerra en 
ningún sentido.

BUENOS AIRES: 
POLICIA 
ASESINADO

BUENOS AIRES, 18 
(Efe).— Destrozado por una 
bomba murió esta 
madrugada en Buenos Aires 
el jefe de la policía federal, 
general Cesáreo Cardozo.

El atentado terrorista, 
llevado a cabo con una 
bomba de gran potencia, fue 
realizado en el domicilio del 
jefe militar e hirió de 
gravedad a su esprjsa, su 
hija y su madre.

El general Cardozo fue 
nombrado jefe de la policía 
federal pocos días después 
de asumir la presidencia de la 
república —el 24 de marzo 
de este año— el general 
Jorge Videla.

-----------------------------
“OEV^ belicp: y 
LAS I||B.VINAS

SAN'^gO DE CHILE, 
18 (Efe^^Ka reivindicación 
del de Belice por 
parte G u a te m a la, 
plantead^^^f en una de las 
últimas del consejo 
general ^^^"‘OEA " originó 
una nue^^^itroversia entre 
la naciólKKKroamericana y 
los paí^^Karibeños y de 
habla ing^^r

E I e g a d o de 
Gua temS^ Julio Mérida, 
aprovechíf^» ocasión para 
reiterar ta ljgberanía de su 
país sobre-di,I territorio de 
Belice, tamban ocupado por 
Gran Bretaña.

Por su parte, el delegado 
argentino indicó que el 
estudio juridico hecho por el 
comité ''ratifica 
categóricamente los 
antecedentes históricos y 
geográficos que demuestran 
que las islas Malvinas son 
patrimonio de la Argentina, 
integre^ nuestro territorio y 
deben sernos restituidas en el 
más breve plazo"

En el "^sprint” de la campaña electoral

tru nuevas vieUas
ROMA, 18 (Efe),- A 24 horas del cierre de la campaña electoral, cuando todos 

los partidos inician el “sprint" con mítines y reuniones propagandísticas, la 
violencia se ha cobrado nuevas víctimas, en Barletta, sur de Italia.

Un joven ultraizquierdista fue apuñalado y se encuentra en grave estado, tras ser 
agredido por un grupo de neofascistas, a últimas horas de noche, mientras que un 
carabinero, que intentó terminar con la pelea, también sufre heridas de pronóstico 
reservado, y otras dos personas fueron asistidas por contusiones.

Según la reconstrucción 
hecha por la policía, tres 
jóvenes izquierdistas fueron 
asaltados por militares de la 
extrema derecha, el grito de 
“a por ellos que son 
comunistas”. Giuseppe 
Paglialonga, de 23 años, fue 
apuñalado en el addomen y 
ha sido sometido a una 
delicada operación.

También hubo incidentes 
en Nápoles, al término de 
un mitin electoral, entre 
jóvenes de opuestas 
tendencias, pero la policía 
restableció rápidamente la 
calma.

En Milán, una "pizzeria” 
propiedad de un extremista 
de derecha fue incendiada 
por unos desconocidos, que 
lanzaron varias botellas 
incendiarias contra el local. 
Una niña estuvo a punto de 
quedar atropada entre las 
llamas, pero fue salvada “in 
extremis” por los bomberos.
CLIMA DE 
MIEDO Y TERROR

ROMA, 18 (Efe).- 
Ningún contacto “serio” ha 
sido establecido aún por los 
secuestradores del mayorista 
de aves y huevos de Roma 
Renato Penteriani, a 48 
horas del secuestro, y tras la 
aparición de dos mensajes 
que los investigadores 
califican como obra de 
“ignorantes provocadores”.

Al primer mensaje, 
firmado “Stella Rxíssa”, 
aparecido el jueves en una 
estación de la metropolitana 
de Rorna-Ostia que pedía 
solamente la venta de carne 
a precios políticos, pero sin 
precisar la cantidad, ha' 
correspondido un inmediato 
desmentido de la 
organización marxista-leni- 
nista, que considera el texto 
como obra de provocadores.

Es la misma opinión de 
policías y carabineros, que 
subrayan cómo “Stella 
Rossa” es un movimiento 
autorizado y no ha 
desarrollado nunca acciones 
terroristas de este tipo.

Esta madrugada, 
mediante sendas llamadas 
telefónicas anónimas, dos 
nuevas peticiones

ROMA .— l-ranccsco DcMarlino, derecha, líder del Partido Socializa llaliann, \' el líder s^u ialisia 
fX)rtugues Mario Soares, fotograjiatlos en la Pía'a de los Santos .Ajx'/stoles durante una reunión 
ptrlitica ante las próximas elecciones del ’’ti de /unio. t:n segumlo tírmino millares de /xrstrnas 
asistentes a dicha reunión. (Télej/Jto (tpi-Ciira).

Un joven ultraizquierdista, 
apuñalado por un grupo 
de neofascistas

•
 Compás de espera en e/ 

secuestro de "E/ fíey 
de/Podo"

relacionadas con el 
secuestro de Renato 
Penteriani, han sido 
efectuadas. Pero ambas son 
descartadas por los 
investigadores como dignas 
de crédito en cuanto 
emplean un lenguaje no 
usual y no dan pruebas 
concretas sobre su 
responsabilidad real del 
secuestro.

La primera pedía la venta 
con el mismo sistema 
exigido por la “Unión de 
Combatientes Comunistas” 
—en 71 carnecerías de los su
burbios y a 1.500 liras (1 25 
pesetas) el kilo- de mil 
cuatrocientos veinte 
quintales de carne de 
primera calidad así como 
diez mil huevos. Casi 
simultáneamente la jefatura 
de policía recibía otra 
comunicación anónima, con 
exigencias diversas: mil 
quinientos quintales de 
pollos a 600 liras (53 
pesetas) el kilo, es decir, una 
tercera parte de su prec-v 
normal.

“Se trata de acciones de 
chacales y mitómanos”, ha 
comentado un portavoz 
policial, mientras que la 
familia del secuestrado 
deploró estos hechos al 
mismo tiempo que hacía un 
llamamiento a los 
secuestradores.

La familia de Penteriani, 
sin embargo, estaría 
dispuesta a pagar el rescate 
exigido en esos mensajes 
fantasma. También la 
asociación de mayoristas de 
aves y huevos se ha 
mostrado dispuesta para 
reunir los alimentos 

requeridos por las octavillas 
y las llamadas anónimas.

LA JUSTICIA, 
INTRANSIGENTE

Sin embargo, la justicia 
parece ofrecer una postura 
intransigente, y lo mismo 
que secuestró los 71.000 
kilos de carne que iban a ser 
vendidos a precios 
populares, a pesar de la 
liberación del “rey del 
filete” Giuseppe Ambrosio, 
el pasado miércoles, parece 
imponerse la tesis de no 
hacer ninguna concesión a 
los secuestradores.

La tensa situación creada 
por estos dos secuestros y 
las amenazas contenidas en 
los mensajes contra los 
comerciantes han dado lugar 
a una viva reacción de 
protesta de estos últimos. 
Hoy, en Roma, todos los 
comercios adelantaron el 
cierre 15 minutos, en señal 
de protesta contra la 
“violencia y el clima de 
miedo que, a pocas horas de 
las elecciones, se intenta 
instaurar en la ciudad”.

Algunos, incluso, han 
llegado a proponer la 
creación de un cuerpo de 
policía privada, para 
proteger los estableci
mientos comerciales, pero la 
idea ha sido rechazada por 
una asamblea de 
comerciantes.

CANDIDATO 
DEMOCRISTIANO MUERE 
EN UN MITIN

CHIETI (Italia), 18 
(Efe).— De un infarto de 
miocardio y en el curso de

ROMA. - Propagaruda en favor del partido comunista italiano en 
una calle romana, con vistas a las elecciones del próximo 
domingo. La muja- de la ventana , que pa-ece estar llorando, 
solamente seca el sudor de su rostro finalizada la faena del 
hogar. Roma, al igual que otras ciudades esta sometida a altas 
temperaturas climatológicas (Telefoto Cifra Gráfica).

un mitin electoral, falleció 
anoche, en Civitavella 
Messer Raimondo, localidad 
del centro de Italia, el 
candidato democristiano 
Guido Giuliante, de 64 
años.

Fundador de la 
Democracia Cristiana en la 
provincia abrúcense de 
Chieti, Giuliante había sido 
secretario provincial y ahora 
se presentaba a las 
elecciones. Cuando estaba 
terminando de hablar en un 
mitin, se desplomó sin 
sentido. Los médicos sólo 
pudieron certificar su 
muerte, pues había sido 
fulminado por un infarto.

HUELGAS EN 
ITALIA

ROMA, 18 (Efe).— Un 
millón quinientos mil 
braceros agrícola abrirán las 
ma n ifestaciones 
huelguísticas el 25 de junio, 
inmediatamente después de 
la tregua electoral, 
concedida por las centrales 
obreras con ocasión de los 
comicios del 20 y 1 de 
junio.

Los sindicatos agrarios 
tras la ruptura de las 
negociaciones con la 
‘ ‘confaricoltura' 
(cultivadores) han decidido 
acudir a la huelga durante

En una operación 
antisubversiva:

SEIS GUERRILLEROS 
MUERTOS

BUENOS AIRES, 18 (Efe).- Seis guerrilleros 
resultaron muertos durante una operación antisubversiva 
en Bahía blanca, a 700 kilómetros al sur de Buenos 
Aires, donde los extremistas fueron abatidos por fuerzas 
del Ejército cuando aquéllos se encontraban dentro de 
dos coches.

Un comunicado del quinto cuerpo de Ejército añade 
que dentro de los vehículos había diverso armamento, 
cargas explosivas y literatura del “ERP” (Ejército 
Revolucionario del Pueblo, de tendencia marxiste 
leninista)

Con estos seis guerrilleros, todavía no identificados, 
son 132 los extremistas muertos por las fuerzas militares 
en el sur del país desde el 29 de marzo último, fecha en 
que asumió el Gobierno la junta militar de comandantes 
en jefe de las tres armas.

24 horas mientras que otro 
paro similar se prepararía 
para el 6 de julio, si antes no 
se llega a un acuerdo.

El convenio colectivo de 
estos peones es uno de los 
más importantes que 
quedan por resolver de los 
correspondientes a 1976, 
que en conjunto, afectaban 
a más de diez millones de 
trabajadores.

Por otra parte el 
sindicato autónomo de 
pilotos, que no ha dado su 
adhesión la tregua electoral 
de los sindicatos 
confederados y mantiene los 
paros salvajes que crean 
graves trastornos en los 
aeropuertos no.descarta un 
posible acuerdo.

Uno de sus principales 
dirigentes ha anunciado que 
esperan una respuesta del 
jefe del Gobierno Aldo 
Moro a una carta que le 
enviaron hace una semana, 
solicitando una mediación 
del Gobierno para superar 
los difíciles obstáculos de 
este conflicto laboral. 
Algunos pilotos por otra 
parte serían partidarios de 
una pequeña tregua para ios 
dos días de las elecciones 
con el fin de facilitar los 
viajes de los italianos que 
tienen que desplazarse para 
votar.
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LISBOA, 18 (Efe).— Un 
comunicado de la comisión 
nacional de apoyo a la 
candidatura presidencial del 
general Eanes, desmiente hoy 
versiones sobre los graves 
incidentes registrados el jueves 
en Evora, de los que resultó un 
muerto, el primero de la 
campaña para la presidencia de la 
República.

Los hechos se produjeron 
cuando al término de la 
concentración política 
efectuada en la plaza de toros de 
Evora, la caravana automóvil de 
apoyo a la candidatura se dirigía 
a Beja, también en elAlentejo,y 
fue apedreada por elementos 
políticos contrarios. Se 
produjeron disparos de arma de 
fuego e ingresaron en el hospital 
"Misericordia” de Evora siete 
heridos, uno de los cuales, con 
una bala en el abdomen, 
falleció.

Versiones de agencia nacional 
señalan que los disparos fueron 
efectuados por agentes de 
seguridad de la candidatura 
Eanes, lo que es básicamente 
motivo del mentis de hoy, en el 
que la comisión de apoyo al 
general comunica haber 
solicitado una minuciosa 
investigación oficial para 
esclarecer lo sucedido y las 
responsabilidades.

En el comunicado, entre 
otras cosas, se dice que **la 

libertad de reunión, 
salvaguardada por la 
constitución está siendo objeto 
de “boicot” y acciones 
antidemocráticas de escasas 
minorías pseudorrevolucionarias 
que tienen, por su práctica 
política, un comportamiento 
reaccionario”.

El comunicado rechaza 
enérgicamente la insinuación de 
que los disparos partido de los 
elementos de seguridad de la 
candidatura, lo que considera 
“versión irresponsable y 
tendenciosa”.

MENTIS DE VASCO 
GONCALVES

—

ÎROS
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LISBOA, 18 (Efe).— No se 
confirman las versiones 
propagadas ayer por prensa 
lisboeta, particularmente el 
moderado matutino "O Oía”, 
sobre el contenido del discurso 
pronunciado por el general en 
retiro Vasco Gonçalves, 
ex-primer ministro, en la 
cooperativa agraria “Primero de 
Mayo”, de Aviz.

Efectivamente, Vasco 
Goncalves, que se mantenía en 
el anonimato, compareció en la 
localidad alentejana y se dirigió 
a cooperativistas partidarios 
suyos propugnando la “unidad 
de las fuerzas progresistas”, 
aparte trazar una visión del 
Programa nacional portugués 
que pondría en peligro “las 
conquistas ya alcanzadas por el 
pueblo".

Sin embargo, fuentes 
allegadas a Vasco Gonçalves, 
desmienten la veracidad de las 
cxpreuones contra el secretario 
general del Partido Socialista, 
Mario Soares en el sentido de 
que está “."vendiendo 
^ortuqal a la E uropa 
capitalista”, así como que 
hubiera recabado respaldo 
electoral para la candidatura, del 
q^eyor Otelo Saraiva de 
Carvalho a la presidencia de la 
República, quien, por su lado, 
do habría prometido, en el caso 

e ser electo presidente, 
Encargar nuevamente del 
Gobierno a Vasco Gonçalves, 
^'.do simplemente su 
•■e i ncor po r a c i ón a la vida 
publica.

i-® confusa versión sobre el 
epoyo electoral para Otelo, 
Pi’opugnado por Vasco 
Gonçalves, ha causado sensación 
por cuanto significaría reducir al 
candidato del “ PCP" Octavio 
R^fo, a la mínima votación 
representada por los comunistas 
días militantes y disciplinados, 
por cuanto el electorado de 

■a izquicffjji comunista parece 
inclinarse por Otelo aun sin 
respaldo tan serio como el del 
Jefe de Gobierno más radical 
que ha tenido la revolución 
portug uesa.

JOHANNESBURGO.-Ayer se volvieron a producir manifestaciones antigubernamenta
les, que han enfrentado a ciudadanos de color y miembros de la policía.

En la foto, manifestantes negros incendian un autobús en un suburbio de esta ciu
dad sudafricana.-fTelefoto Cifra Gráfica-Upi).

Cudq6 g1
levantamiento

LOS ESTUDIANTES NEGROS DE 
ESTA MAÑANA ENFRENTANDOSE

DURBAN, Provincia de Natal, 
Sudáfrica, 18 (Efe-Reuter).—Grupos muy 
numerosos de estudiantes negros de la 
Universidad de Zululandia, sita en las 
cercanías de la ciudad de Durbán, se 
amotinaron desde primeras horas de esta 
mañana, y han prendido fuego a varios 
edificios —notificó la policía de la 
provincia— de Natal.

Los disturbios que han estallado en esta 
Universidad exclusiva para gentes de color, 
ubicada en la localidad de Empangeni sobre 
la costa sudafrica del océano Indico, han 
seguido casi inmediatamente a la violencia 
racial registrada en la ciudad satélite de 
Soweto, en el cinturón de Johannesburgo, 
donde ha habido cincuenta y ocho muertos 
y setecientos ochenta y ocho heridos de 
gravedad.

Empangeni se halla inmediatamente al 
norte de Durbán, capital de la provincia 
(estado) de Natal, uno de los de habla 
“afrikaans’’ (holandés sudafricano) de la 
República.

En cuanto a los disturbios surgidos esta 
mañana en Durbán, no se sabe aún el 
número de víctimas que haya podido 
haber. A los universitarios de color se han 
unido pandilla de jóvenes procedentes del 
“ghetto” negro, los cuales —como sucedió 
en Johannesburgo— se dedican 
frenéticamente al pillaje y al saqueo de 
establecimientos especialmente tabernas y 
bodegas, muchos de los manifestantes 
ebrios, conforme ha informado la 
autoridad policial.

Esta mañana, dos grandes columnas de 
humo señalaban sendos incendios, una, del 
centro de edificios administrativos de la 
ciudad bantú, otra, desde un nuevo hotel, 
que arde por entero.

En tanto que la policía trata de atajar y 
dominar la situación en Durban y sus 
afueras, los heridos y lesionados que se 
registran en el curso de los disturbios son 
llevados a tres hospitales habilitados al 
efecto. Un portavoz de uno de los centros 
sanitarios ha manifestado que, entre los

PLAYA
COMARRUGA

Venta (junto o separado) 3 lotes terreno. Vistas 
mar, d istando 1 km.

A).— Terreno totalmente urbanizado, en parcelas 
de 700 metros cuadrados; con agua, luz, asfalto 
alcantarillado y muchas construcciones.

B).— 400.000 metros cuadrados, sin Plan Parcial. 
Fácil y barato de urbanizar.

C).— 450.000 metros cuadrados, contiguos. Sin 
Plan Parcial. Formidables vistas.

Verdadera oportunidad inversores. Próxima llegada 
Autopistas triplicará valor terreno.

Abstenerse curiosos. T. 247.1 592. MADRID.

ME ASOCIARIA A 
REPRESENTANTE

Dispongo de varias representaciones de primera 
línea:

RAMO BAZARES - FERRETERIAS Y CALZADO 
PARA ARAGON Y SORIA

Me asociaría a representante establecido en 
Zaragoza que disponga de despacho y sala de 
muestras.

Dirigirse a “Representación”, apartado 784. Vigo

i iSEGUIDORES Y AFICIONADOS DEL 
REAL ZARAGOZA C. FUTBOL! !

ZULULANDIA SE AMOTINARON 
A LA POLICIA

atendidos, figura un número crecido de 
personas que presentan cortes o incisiones 
producidas por botellas rotas, una de las
armas improvisadas predilectas de 
amotinados.

GUERRILLAS URBANAS

En cuanto a 
Soweto, núcleo

la situación hoy,

los

en
indígena ubicado a

veinticuatro kms. al sur de Johannesburgo, 
parece que la población va volviendo a la 
normalidad en la jornada de este viernes. 
Sin embargo, en el lado opuesto de 
Johannesburgo, en otro centro residencial 
nativo, el de Alexandra, las bandas de 
muchachos negros han comenzado a vagar 
por la ciudad formando “guerrillas 
urbanas’’, que asaltan comercios o los 
prenden fuego indiscriminadamente’’.

En la localidad de Boksburg, centro 
industrial sito a cincuenta y seis kilómetros 
al noroeste de Johannesburgo, los airados 
manifestantes de color volcaron e 
incendiaron seis autobuses.

Volviendo a la situación de hoy en la 
capital del Natal, el jefe superior de policía 
de Empangeni, brigadier B.S. Peters, ha 
declarado que centenares de estudiantes de 
la Universidad de Zululandia Den’Goye, a 
dieciocho kilómetros de su comandancia 
incendiaron varios edificios sitos en el 
“campus’’. Otros grupos de jóvenes negros 
atacaron a la policía y a transeúntes 
blancos en Sunrise, a cuatrocientos cuarenta 
kilómetros al sur de Johannesburgo.

Hasta ahora —informa la policía— han 
sido detenidos hasta doscientos ocho 
negros, en toda la República, como 
consecuencia de los disturbios. La mayoría 
de estos arrestados estaban armados.

Esta serie de disturbios son los peores 
registrados en este país por motivos raciales 
desde los sucesos de Sharpeville, en 1960, 
donde murieron sesenta y nueve indígenas.

Otras noticias recientes hablan de otro 
foco de subversión indígenaen letersberg, en 
el Transvaal.de características parecidas a 
las de Soweto y Durbán.

En Sevilla les espera el

HOTEL R. CORREGIDOR
(El dos estrellas más distinguido)

Todas las habitaciones con baño, jard ín y Patio Sevillano 
(Precios módicos)

Entre Campana y Alameda de Hércules.

C/ Morgado, 17 (esquina Amor de Dios)
Teléfonos : 211206 - 211002 -:- SEVILLA

FESTIVAL 46 R. J
Portavoces autorizados de Miguel Gallardo y Lo

renzo Santamaría, han manifestado a la entidad orga
nizadora del festival (Radio Juventud de Zaragoza) 
que, debido a compromisos inaplazables, los citados 
artistas no podrán recoger personalmente, en esta oca
sión, los premios conseguidos.

RADIO JUVENTUD
DE ZARAGOZA

Radio Juventud de
Zaragoza

Dos
emisoras

A.M. 1.106. Khz. De 
7 a 1 de la madrugada 
Completa y atractiva 
programación. 
Informa, entretiene, 
acompaña...
Total dedicación a la 
MUSICA, en todas 
sus manifestaciones.

del

angola: juicio CONTRA BLANCOS

Se recuerda a 
obligación que

cuenta a

LUANDA.— Durante la celebración de la vista que se sigue contra trin e merci.-narios hl.incos 
en Luanda, el testigo angoleño Fernando Baires acusa, señalándolo con el dedo, al rnifrcenario 
Gearhart, de haber amenazado de muerte a soldados del ^^PL A. Posteriormente, un miembro de 
la defensa rebatió las alegaciones del testigo. (Telefoto Cifra Gráfica Ufn. I

CAMARA OFICIAL DE
LA PROPIEDAD URBANA

DE ZARAGOZA
Arrendamiento de locales para fines industriales

0 de comercio 
espectáculos.

y de los destinados a celebrar

los propietarios de tales locales la 
les impone la Regla 67 de la

Instrucción de 15 de diciembre de 1960, de dar
la Administración de Tributos de la

Delegación de Hacienda, de los arrendamientos que 
otorguen de locales para los fines que se indican, 
dentro del plazo de los treinta días siguientes a la 
fecha de formalización.

También se recuerda que conforme al artículo 12
Refundido del Impuesto Industrial,

aprobado por Decreto de 29 de diciembre de 1966, el 
arriendo de locales para espectáculos implica la 
responsabilidad solidaria del propietario en el pagode 
la deuda tributaria del empresario, salvo cuando se 
haya comunicado a la Administración dentro del plazo 
más arriba indicado, el arriendo.

Zaragoza, junio 1976 EL PRESIDENTE
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COLEGIO NACIONAL “JOSE MARIA MI R '

d (?Se comunica a todos los alumnos de Octavo Nivel
74 75,elE.G.B.

calificación de Suficiente, para que se presenten en d icho
n.ir.i

regula
ministerial de 25 de abril. EXPRES/003

/a CHJtíad

BREVES

colegio el 
efectuar I

AMOS donde tú quieras, nenita. A "La Venta de 
la bicicleta" o al "Parador del caballo". Te llevo

Verd 
imagina 
año de 
se viniej

ASOCIACION DE VIUDAS.— Se comunica a todas las 
asociadas que durante el verano la oficina estara abierta 
solamente por la tarde de seis a ocho y media

CENTRO ESTELA — Se invita a todas sus asociadas a 
itar la exposición de los trabaj'os realizados por los

alumnos durante el curso 1975 76 con diversidad 
objetos. La exposición esta ubicada en Albarcda. 14

la prueba de madurez
próximo 21 a las diez de la

re/nf de 1

esENTREGA DE PREMIOS 46 R. J. 
DE RADIO JUVENTUD

Esta tarde a las ocho y media tendrá tugar en San Jorge la 
entrega de tos Premios 46 R.J. a los cantantes y grupos que, 
mediante votación popular, quedaron clasificados los 
primeros en la escala musical de éxitos. Durante todo un año 
se confeccionaron las clasificaciones con los votos de los 
oyentes de Radio Juventud y ahora ha llegado el momento de 
hacer la entrega a María José Prendes, Juan Camacho, Los 
Módulos y Manolo Galván. También estarán como invitados 
Ramón Riva, D i m p o I, Sergio Ros y Oscar Janot. 
La importancia de los invitados se ve reflejada en la 
popularidad que este programa ha alcanzado en toda nuestra 
ciudad. El equipo realizador se ha esforzado constantemente 
por ofrecer a los oyentes, la mejor música que sacaban tas 
casas discográficas. Este año es la primera entrega y no 
dudamos que dentro de un poco tiempo los 46 R.J. tendrán 
importancia a nivel nacional.

SYMPOSION SOBRE CIUDADES 
AUGUSTEAS DE HISPANIA

Entre el cinco y nueve de octubre se celebrará en Zaragoza 
Simposion sobre Ciudades Augusteas de Hispania, el cual lo 
organiza la Universidad de Zaragoza, a través del 
Departamento de Prehistoria y ArqueoÍogía de la Facultad de 
Filosofía y Letras, con la colaboración de la Dirección 
General del Patrimonio Artístico y Cultural y con motivo de 
la celebración del Bimilenario de la Ciudad. Sera dirigido por 
don Antonio Beltrán y serán secretarios del mismo los 
doctores Miguel Beltrán, director del Museo de Zaragoza, y 
los profesores adjuntos Pilar Casado, del citado departameqto 
y Guillermo Fatás, del departamento de Historia Antigua. El 
Symposium promete tener mucha importancia debido a los 
temas que se van a tratar.

EIN AL DEL CURSO “MARIA 
DE AV1LA“

Esta tarde a las seis, en el Teatro Principal, tendrá lugar el 
festival de clausura del curso 75-76 del estudio de danza 
académica "María de Avila" con la colaboración de Cristina 
Miñana. En primer lugar habrá un desfile y varias 
demostraciones de alumnas del primer curso acompañadas 
con música de Mozart, Beethoven, etc. La segunda parte 
consiste en la dramatización del cuento "Tienda de juguetes" 
con música de Haydn, Mozart, Beethoven y Schubert. 
Finalmente habra vanos cuadros con valses de Chopin y 
Strauss. Los figurines son de Curro Fernán Nuñez y la 
dirección, de Maria de Avila.

LA -BELLKA DEJ. EOC " DE LA

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

En los salones de la Casa Regional de Valencia tuvo luyai 
la imposición de la banda de "Bellea del Foc" 1976 a la 
señorita Gloria Valero Garda, quien representará a este 
centro regional en las próximas fiestas de las "Hogueras de 
San Juan” que se celebrarán este año en Alicante. El acto 
estuvo presidido por el presidente de dicho centro, don Juan 
Escrivá Pía y la Bellea saliente 1975, señorita Maria Angeles 
Ruano Hernández. A continuación hubo una cena de 
hermandad, la cual se prolongó en una agradable tertulia

LLEGA LA PAVIMENTACION 
A LA CALLE GALAN BEKGt

La calle Galán Bergua ha sido noticia siempre que caían 
tres gotas en la ciudad. La pavimentación y los servicios 
brillaban por su ausencia total. Sin embargo y tras haber sido 
aprobado en principio las obras en dicho lugar, estas van a 
comenzar. El presupuesto es de dos millones y medio de 
pesetas y con ello se va a remediar una situación, la cual era 
inadmisible por parte de todos los vecinos del sector. Las 
aguas fecales estaban en la superficie por falta de servicios 
adecuados, que a partir de ahora existirán. Menos mal que 
mejor es tarde que nunca, como dice el refrán. Los barrios de
/a ciudad han estado mucho tiempo abandonados y esto 
algo que no puede seguir produciéndose por más tiempo.

XXV ANOS DE PINTURA DE
ORUS, EN EL PALACIO DE LA LONJA

Desde el pasado dia dieciseis y hasta el próximo cuatro de 
julio permanecerá abierta en el Palacio de la Lonja, la gran 
exposición "XXV Años de Pintura de O rus". En ella se 
recogen una muestra de sus obras pintadas desde el año 1950. 
Esta época se caracteriza por unos principios de Oleo, para 
continuar con texturas hasta la aparición del color metal. Sus 
cuadros presentan en la siguiente fase una evolución 
constante de "luz y color"hacia "luz-color-movimiento".

Finalmente en su última fase la actual las obras entran en 
los "Mundos Paralelos", que es la visión de varias diferentes 
realidades las cuales se nos revelan mediante el empleo de 
distintas radiaciones lumínicas. El numeroso público que 
asiste a la misma sale impresionado por la importancia de 
todas las obras expuestas.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DI A Y r^OCHE

Alfonso I, 35 Pey Dehesa - 223667
Albareda (Edf. Ebrosa), 21 Bernal - 212639 
Avda. Cataluña, 88 Salanova - 2947 73
Barcelona (Delicias), 51-C Angós - 344587 
García Larea (Final S. José), 6 Arias - 372827 
General Mola, 43 Muñoz S. - 276200
Rodrigo Rebolledo (Las Fuentes), 43 Blasco T. 

424887
San Juan Bosco (Esq. Corona de Aragón), 1 

Alfonso C - 252276.
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Sr. D. 
Dired 
ClUD

en mi Simea recién robado.
—SÍ, Javi, aunque el coche fuera robado y tú fueras 

un sinvergüenza, me iba contigo porque me vas. Tu 
morreo es diferente. Hay pocos niños en Zaragoza 
que besan tan bien como tú.

— ¿Es que los has probado a todo;
—A casi todos los que me van. Un besito ai año no 

hace daño.
— iSi tus padres lo supieran...!
—Tengo un certificado de emancipación. Si quieres 

te lo enseño.
— ¡Pequeña mía, qué hernnosa eres!
—Tirando a corriente, pero sabiendo. No moriré 

célibe.
— ¿Y eso desde cuándo puedes decirlo?
—Desde los diecisiete años. Venía un persianero a 

arreglarnos las persianas en la academia, que me tenía 
frita, hasta que me lo llevé al almacén de mi tío y zás, 
cayó.

— ¿No vivirás de esto?
—Sí, pero viejos y eso, nada. Sólo lo hago con 

niños como tú. Si me dan algo lo cojo para 
comprarme ropa, pero no lo hago por dinero.

—Eso es lo malo que yo no tengo ni para gasolina. 
— ¿Y a mí para qué me tienes?
—Bueno, pues si me rocías el auto de bencina, 

vamos al parador, Fany.
— ¿Te dejarás tocar, precioso?
—Todo lo que tú quieras. Y además en plan barato. 

Sólo por la gasolina y la merienda.
— ¡Qué encanto de planete! Eres un amor. Da 

gusto ser niña con niños tan comprensivos. ¿Qué has 
tomado?

—Una cerveza. Ya te digo que voy a cero.
—Pago yo.
—Así se hace. Ya estamos en el popó. ¡Qué bien 

estás de billetes, encanto mío! Me gustaría ser tu 
niño fijo.

—Si haces méritos, a lo mejor...
—Ya hemos llegado a la gasolinera. Estírate en la 

propi. El niño de la gorra es amigorrante mío.
—Pues tampoco está nada mal. Y mira que niña tan 

preciosa está pasando.
— ¿Oye, Fany, es que te gustan las gachís? No me 

defraudes.
—No, aún soy muy joven para doblar.
—Por eso. Sigo ruta.
—Ya hemos llegado al parador. Busca un sitio que 

me vas barbaridad, iHuy, cómo estás!
-Mejor sabré.

—Eres un tío porno.
—Espera, no empieces ya, queda tiempo.
— Es que no me sé aguantar.
—Tengo un hambre, chata... Que nos saquen la 

jala. ¿Puedo pedir jamón?
—Claro que sí. Lo que tú quieras. Eres mi capricho 

y lo tengo que pagar. Llama al camarero y pide lo que 
quieras. Con tu permiso voy a hacer un pipí.

—Cuando tú vengas ire' a hacer lo mismo yo.
—Y vigila, que hay mucho manguta por allí. 

Cuídame el bolso.
—Estando yo aquí, haz el pipí tranquila.
—Me acordaré de ti.
—Eso, seguro.
Estefanía, de 24 años, soltera, entabló 

conversación la otra tarde en una famosa discoteca de 
"ligue", con el que se supone que se llama Javier, de 
unos 25 años, vestido a la moda vaquera. Pronto 
intimaron y ella le propuso a él ir a merendar juntos a 
un parador de las afueras, hacia donde se dirigieron 
haciendo un alto para echar gasolina al "rodante" que 
llevaba el chaval, cuya cuenta pagó la niña, quien 
había quedado en invitarlo, pues él iba sin un clavel.

Y sucedió lo que ustedes ya habrán deducido, que 
tan pronto llegaron al parador, la jovencita se fue a 
los servicios, dejando el bolso a la custodia del joven, 
a quien tiempo faltó, para coger de él el billetero y 
salir disparado con su coche. La chica tuvo que 
telefonear a una amiga para que fuera a recogerla y al 
d ía siguiente presentó la correspondiente denuncia, 
en la que sólo pudo alegar los datos de que el niño era 
muy guapo, llevaba coche y se hacía llamar Javier.
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Sr. D. Eduardo Fuembuena Comin. 
Director de ARAGON/exprés.
CIUDAD

Zaragoza, 1 4-6-76.

Muy Sr. Mío:

Me dirijo a usted, en el 
convencimiento de que su espíritu de fiel 
cumplidor con las tareas informativas no 
le faltará en el momento de enfrentarse 
con un caso como el que pretendo 
exponer en el que no faltan “peros” 
suficientes para hacer medrar a cualquier 
otro compañero en las tareas 
informativas.

Es de suponer que conocerá usted al 
dedillo los problemas de nuestra querida 
Universidad de Zaragoza, de la que tanto 
esperamos los que, como yo, piensan que 
los hombres que nos han dé llevar por el 
camino del engrandecimiento regional y 
que han de hacer desaparecer todos los 
problemas de libertades humanas con los 
aue tropezamos en nuestro quehacer 

iario, han de forjarse en las aulas de 
nuestras facultades.

La cultura, según dicen, es la madre de 
las civilizaciones y nosotros hemos de 
luchar por tener nuestra propia cultura si 
queremos conseguir que el nombre de 
Aragón sea algo más que el de un arreñal 
sin vida propia.

Varios cientos de aragoneses estamos 
sufriendo en este momento las 
consecuencias de la actuación de un 
personaje que parapetado tras sus 
atribucions estatutarias y tras su 
reluciente cátedra vitalicia, no ha pensado 
otra cosa que suspender a todos los 
presentados a la convocatoria de junio 
tante libres como oficiales de los cursos 
tercero y cuarto.

Verdadero, aunque increíble. ¿Se lo 
imagina usted? ¿Qué pensaría si tras un 
año de relativo esfuerzo todo su.trabajo 
se viniese abajo por una causa así?

Supongo que no medraría en el 
intento de dejar bien alta la labor 
efectuada costase lo que costase, pues 
bien, el teatro está tan bien 
escenografiado que aquéllos que meses 
antes eran capaces de interrumpir las 
actividades académicas por una injusticia, 
ahora no tienen nada que hacer. Antes de 
actuar lo tienen todo perdido al menos en 
tiempo.

Ante esta situación verdaderamente 
fantasmal, y contando con los intereses 
propios ya que buenos dineros nos cuesta 
a todos mantener a un universitario, me 
atrevo a pedir responsabilidades por falta 

de rentabilidad en el trabajo a este catedrá
tico de la Facultad de Filosofía y Letras de 
nuestra Universidad.

Solicito, pues me parece tener derecho 
a ello, una explicación clara y 
convincente del porqué ninguno de los 
presentados a examen estaba en 
condiciones de aprobar tras un año de 
preparación a cargo de un Catedrático 
que vitaliciamente cobrará unos haberes

Con asistencia de casi un millar de personas

SE CELEBRO UNA ASAMBLEA
REGIONAL
OBRERAS''
ZARAGOZA, 18 (ARAGON/ex- 

prés).— En el extrarradio de la ciudad se 
dieron cita en la mañana de ayer un millar 
de personas aproximadamente, al objeto 
de celebrar una asamblea de la 
organización ilegal “Comisiones Obreras” 
a nivel de la región aragonesa. Los 
organizadores del acto invitaron también 
a otras agrupaciones ilegales de carácter 
sindical, de la que no asistieron más que 
algunos representantes de la “Unión 
Sindical Obrera” (U5.O.)

Durante la asamblea se debatieron dos 
ponencias; una relativa a la clase obrera y 
la situación política española actual, en la 
que se aludió a la problemática 
económica, a la necesidad de un poder 
regional, al trasvase, etc. La segunda 
ponencia versaba más concretamente 
sobre el panorama y la situación sindical; 
fue, digamos, la ponencia “orgánica” de 
«s dos que se presentaron, en la que iba a 
estudiarse más a fondo temas

LOS POSIBLES 
SUSPENSOS COLECTIVOS 

DE UN PROFESOR DE 
FILOSOFIA Y LETRAS

"Todavía no he terminado fa cafíficación 
- dice ei catedrático -y no pueden 

conocerse a priori ios resultados"

considerables que pagamos los 
contribuyentes de nuestro trabajo diario.

No se pretenderá hacernos creer que 
no hay ni uno solo de los presentados a 
examen capacitado para aprobar, 
contando con que son dos cursos los 
convocados, porque en ese caso le 
rogamos pida la baja inmediata como 
catedrático.

Urge una coníastación clara; se pasó h 
época de contestar con prolongados 
silencios.Si no lo hace él, deberán hacerlo 
las autoridades académicas 
correspondien tes.

Estamos cansados de recibir la callada 
por respuesta y además en estos tiernos 
de, al parecer, clara democratización no 
sirven tópicos como soluciones.

SuDongo, Sr. Fuembuena, que la 
peladilla no es fácil de digerir pero yo sé 
que usted es capaz de convertirla en un 
anisete.

Sin otro particular, reciba un 
afectuoso saludo.

J.R.L

DE “COMISIONES
Las ponencias presentadas se aprobaron por 
mayoría y aparecieron los primeros 
"bonos" editados por dicha organización ilegal

concernientes de manera muy directa a 
las propias “CC.OO.”.

Asimismo la asamblea sirvió para 
presentar por primera vez en Zaragoza los 
“bonos” editados por “CC.OO” al precio 
de 25 pesetas y que serán vendidos, según 
afirman miembros de su representación, 
entre miembros de la agrupación y demás 
personas que se sientan comprometidas 
con la lucha obrera. Aseguran que se ha 
lanzado una primera edición de un millón 
de bonos, pero que posiblemente haya que 
realizar una segunda tirada. Para 
Aragón, en principio, “CC.OO.” ha 
reservado venticinco mil bonos. *

Las ponencias presentadas en la

NOTA DE LA DIRECCION.-Ante la 
gravedad de los hechos denunciados en 
la carta que antecede, la dirección de 
“ARAGON/exprés” encargó aun- 
redactor del periódico que se 
entrevistara con el profesor aludido, 
resultando wnos todos los intentos. 
En último extremo recurrimos a la 
Oficina de Información de la 
Universidad quien nos comunica que 
“en relación con su consulta, nos 
complace comunicarle que el profesor 
Buesa informa textualmente que 
“todavía no ha terminado con la labor 
calificadora de los exámenes y, por 
consiguiente, no puede conocerse a 
priori el número de posibles alumnos 
apro bados o suspendidos en mis 
cursos

No obstante la nota anterior 
“ARAGON/exprés” espera poder 
obtener mds concreta información 
directa del propio profesor Buesa, al 
igual que de los alumnos afectados, a 
quienes igualmente ofrece sus páginas.

asamblea de ayer fueron aprobadas por 
amplia mayoría, así como la elección de 9 
de los 25 representantes de “CC.OO.” 
para la intersindical; los elegidos en el 
transcurso de la citada asamblea fueron 
Luis Martínez (de Sanidad), Lucía Marco 
(de textil), Lorenzo Barón (de metal), 
Floreal Torguet (de construcción), Angel 
Pérez (de construcción), Joaquín Bozal 
Íde metal), Antonio Martínez (de metal), 
irnesto Martín (de metal) y Miguel Angel 

Zamora (de agua, gas y electricidad).

Además de los afiliados zaragozanos a 
“CC.OO.’’ asistieron también 
roor'i'.nn(Triones de Huesca, Monzón y 
Alpiudevar.

Por lOSE LULS ERCILLX

Ayer, festividad del Corpus 
Christi, se celebró el Oía 
Nacional de Caridad, bajo el hermoso 

lema de “Amar es compartir con los 
demás”. La caridad es una de las 
virtudes teologales que nos manda 
Santa Madre iglesia y que en nuest^ 
país se canaliza a través de “Cáritas”. 
Como los tiempos cambian y las 
costumbres también, “Cáritas” no ha 
salido este año a la calle a “asaltar a la 
gente” con las huchas y las mesas 
petitorias, según nos decía no hace 
muchos días el director de esta entidad 
don José Luis Batalla. La colecta en el 
día del Corpus, que constituye para los 
creyentes una exaltación de la 
Eucaristía, tuvo lugar en el interior de 
los templos y suponemos que con 
resultados muy positivos. Pero ya es 
hora de mentalizar a todos que 
“Caritas”, que desarrolla una ingente 
labor, no puede llevar a cabo todas sus 
obras benéficas con la colecta de una 
jomada al año. “Cáritas” necesita la 
ayuda y la colaboración de todos, 
todos ios días, porque también 
quienes atiende y socorre viven y 
comen todos los días. O tienen que 
comer y vivir todos los días. Y puestos 
a mentalizarnos, no se trata sólo de 
resolver determinados casos 
individuales, sino de solucionar a la 
larga o a la corta —mejor a la corta- 
una problemática social. Es decir que 
lo poco o mucho que puede hacer 
'‘Caritas”, no debe reducirse a la 
colecta de un día. Todos tenemos que 
seguir colaborando durante todo el 
año porque no olvidemos que “amar es 
compartir con los demás”. Y el 
mandamiento del amor es el primero 
que nos mandó Dios.

E l calor volvió a presidir en 
nuestra ciudad la jomada del 

Corpus. Por eso nuestras calles se veían 
desiertas, en contraste con las piscinas 
que estuvieron a tope. Y también 
mucha gente se lanzó a la carretera. 
Los más valientes (acudieron a darse 
un chapuzón hasta las playas del 
Mediterráneo o del Norte y otros 
muchos prefirieron tomar la ruta hacia 
el Pirineo oscense. El pantano de 
Argüís estuvo repleto de zaragozanos 
que acudieron allí a disfrutar del día 
de fiesta y también Jaca, Sabiñánigo, 
Biescas, Canfranc, Panticosa, la selva 
de Oza... En fin, el caso es huir del 
calor agobiante de la ciudad y disfrutar 
del aire puro de las montañas o de la 
brisa del mar. Todo eso es muy 
saludable.

COMO saludable resulta el 
contemplar una buena 
exposición de pintura. El zaragozano 

José Orús, que ha^triunfado en todas 
las latitudes, hacía once años que 
estaba ausente de nuestra ciudad, de su 
ciudad. Ausente para exponer sus 
obras admiradas y cotizadas en muchas 
partes del mundo. Ahora está 
exponiendo en la Lonja, en una 
muestra patrocinada por la Comisión 
de Cultura del Ayuntamiento, en el 
año conmemorativo del bimilinario de 
Zaragoza. La exposición se denomina 
“XXV años de pintura de Orús” y en 
ella se refleja la obra de este gran 
artista aragonés que en sus cuadros se 
anticipó a la visión del mundo 
extraterrestre.

José Orús ha dicho:
—Aquellos que niegan la evolución, 

tienen la oportunidad de contemplar 
mi camino de luz en el último cuarto 
de siglo.

Recomendamos acudir a La Lonja a 
contemplar la exposición de José Orús, 
un pintor discutido en nuestra tierra, 
pero triunfador en casi todos los 
frentes del arte. Allí se puede 
contemplar desde el color metal, a la 
luz-color, en ruta siempre hacia la 
luz-color-movimiento y los mundos 
paralelos. ¿Que usted amable lector no 
entiende nada de esto? Pues acuda a 
La Lonja y podrá opinar, con 
conocimiento de causa, después de 
haber visto, con sus propios ojos, el 
arte, discutible^ pero también 
indiscutible, de José Orús.
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Gordo Coslony: 
«Difídl pero no

tonto»
Nos anularon un gol claro y 
se pr o d ujero n ciertas 
irrgularidades en el de la 
victoria zaragocista.

—Le creta jugador más 
técnico, pero en el estadio

El ''Lobo" puede 
decidir la 

eliminatoria

aragonés se mostró duro.
— Se juega muy distinto 

en casa y fuera de ella. En 
“La Romareda” tenúi la 
misión de cerrar caminos al 
lateral contrario, pero sin 
descuidar el contra-golpe.

— ¿Le ha gustado el 
Zaragoza en el primer 
enfrenta mien to ?

— Bastante más que el 
que nos visitó en la Liga. Ha 
recuperado fuerza y moral, 
actúa más tranquilo y 
resultará muy peligroso en el 
“Benito Villamartn”.

—Sobre todo al contar 
con “Lobo” Diarte...

—Porta lo hizo muy bien 
en “La Romareda”, aunque 
debo reconocer que el 
paraguayo es un rival de 
respecto. Por algo paga el 
Valencia lo que se ha 
publicado por sus servicios.

— ¿Un pronóstico global 
de la eliminatoria?

— No me gusta 
pronosticar, pero podríamos 
dejarlo en tres a uno.

Así se explicó el joven y 
goleador Eulate. Ojalá se

N T R E partido y 
partido, después del dos 

a uno con que termiru5 el 
primer '‘round’’ de 
semifinales coperas.., 
disputado entre Zaragoza y 
Betis, opinan algunos de sus 
protagonistas. Esto nos dijo 
García Castany...

resultado de 
Romareda”?

‘‘La —No, no lo estoy. Por lo 
menos debimos de empatar.

equivoque.

Gloria ARIAS.

— Tenemos la 
e liminatoria muy difícil, 
p ero no imposible de 
resolver favorablemente, no 
tanto como algunos creen.

— Parece que en “La 
Romareda” os ganaron la 
baza los héticos en el centro 
del campo, ¿que nos dices al 
respecto ?

-No estoy de acuerdo en 
absoluto. La prueba es que 
dominamos siempre, 
rematamos mucho más que 
ellos y merecimos una 
victoria más amplia.

— Pero en el “Benito 
Villamarín” se cambiarán 
¡as tomas...

-Es muy posible. Sin 
embargo, téngase muy 
presente que entre el Betis y 
Zaragoza las diferencias son 
mínimas y salimos con un 
tanto de ventaja. En una 
semifinal puede ocurrir 
cualquier cosa.

— ¿Favorito el Betis?
—En teoría al menos, sí; 

pero repito que todavía 
queda un partido por 
delante y que, de momento, 
llevamos ventaja. No resulta 
tan sencillo vencernos por 
dos goles para dejarnos 
fuera de combate. Esta es 
mi opinión.

GARRIEGA 
POSO' 
CON SOS 
"CHICOS"

Una foto para 
el recuerdo

No hay nada perdido 
todavía. Es preciso 
desplazarse a Sevilla con 
mentalidad de victoria. A 
este respecto, el presidente 
acaba de h acer unas 
rotundas declaraciones. Dice 
que hay que ir a ganar en el 
Villamarín; que no se 
conforma con el empate. Y 
que conociendo la moral de 
que hacen gala los jugadores 
zaragocistas está convencido 
de que perseguirán el 
triunfo con ahinco.

Difícil, muy difícil, hay 
que reconocerlo, resultará a 
los nuestros plasmar esas 
ilusiones presidenciales en 
realidad. Pero desde luego, 
peor sería pensar 
tímidamente en poner en 
práctica demasiadas 
precauciones, poco menos

que pensar subconscien
temente en arrojar la toalla. 
De eso nada. Hay que viajar 
a Sevilla con fe e ilusión de 
finalistas completamente a 
tope.

En el peor de los casos 
yo pregunto ¿Es que el 
Zaragoza es ’incapaz de 
devolver el resultado del 
Betis? En tales 
circunstancias todo 
dependería de superar los 
aciertos del contrario en el 
lanzamiento de penaltis

Que no, que no está la 
cosa tan perdida como creen 
algunos zaragocistas con 
moral de cristal. Difícil, sí, 
pero nada mas. Aparte de 
esa moral firme y robusta 
que llevan a Ovilla, el 
resultado final puede 
depender mucho de como se 
porten los paraguayos. Y 
también de la suerte que 
tenpan. Porque contra el 
Betis, Arrúa hizo lo que 
pudo por marcar goles y 
falló en dos ocasiones 
precisas y preciosas.

Por supuesto D'iarte en su 
último partido también 
prodigó las escapadas 
made-in “Lobo” llevando el 
peligro constantemente al 
área adversaria. Es de 
esperar que en Sevilla repita 
suerte Diarte pero corregida 
y aumentada. Esto es 
consiguiendo en el Benito 
Villamarín alguno de los 
goles que intentó y no 
consiguió ante el Tenerife. 
Pero desde luego las ganas 
no le faltaron.

Lo importante es que en 
Sevilla salga el Lobo del 
Zaragoza con sus zarpazos 
característicos. Que no se 
acuerde de que sus piernas 
las tiene comprometidas por 
el Valencia. Quien sabe, a lo 
mejor en una de sus 
fantásticas incursiones se 
adelanta en el marcador con 
uno de sus goles 
espectaculares. El “Lobo" 
es capaz de todo

S.A.

Pedro Arástegui, al aparato

"Vamos a Badajoz 
a sorprender"

Y ahora vamos con 
Eulate. —

“Pienso que llegaremos a 
la final”

‘‘Pero doblegar al 
Zaragoza no resultará fácil”.

Las espadas continúan en 
alto respecto a la 
eliminaloria Betis-Zaragoza, 
aunque en opinión del 
verdi-blanco Eulate...

Llegaremos nosotros a 
la final, aunque no resultará 
fácil, sino todo lo contrario, 
doblegar al Zaragoza.

— ¿De acuerdo con el

LO ha dicho muchas veces y de distinta manera, Carriega no ha perdido ocasión, 
e incluso la ha buscado, de repetir hasta la saciedad, que va a echar muy de 

menos Zaragoza. Que cuatro años como los que el ha pasado entre nosotros, dejan 
huella.

Quizá la frase más expresiva por su espontánea sinceridad que ha pronunciado 
Carriega sobre su próxima marcha a Sevilla es esta: "Si me pierdo que me busquen 
en Zaragoza". No cabe mayor sencillez dentro de la más gráfica emotividad.

Luis Cid, como todo ser humano que se viste por los pies, habrá tenido sus 
correspondientes dudas, titubeos, errores quizá de bulto, pero todo lo ha suplido 
con su honestidad en el trabajo puesta al servicio de su mejor causa. Cuatro años 
consecutivos compartiendo en cierta forma sus inquietudes zaragocistas creemos 
que son suficientes para poder pronunciamos abiertamente sobre el hombre de 
Allariz. Una matrícula de honor sin reservas de ninguna clase es nuestro veredicto.

A ver, a ver quien es el que le mejora la plana al hombre que después de cuatro 
temporadas nos dice adiós por su propia voluntad. Y eso en una "plaza" que con 
razón o sin lleva lleva fama de ser pero que muy difícil. Y Carriega, ya lo hemos 
visto, ha podido con todo.

Así se lo ha reconocido la afición sin perder la fe en él, en un año que hubo 
motivos para lo contrario. De la misma forma se pronunció favorablemente sin 
regatearle sus aplausos, cuando el pasado domingo posó en La Romareda con sus 
"chicos" en una foto para la pequeña historia zaragocista.

Que no se pierda Carriega, que continúe encontrándose a sí mismo en su buen 
hacer profesional, pero si algún día las circunstancias le jugasen una mala pasada, de 
verdad, que nos gustaría encontrárnoslo por Zaragoza.

Antonio SARRIA

PEDRO Aróstegui, a 
quien denominan en el 
rotativo “Hoy", de Badajoz, 

el entrenador de oro, por 
sus ascensos con el Barbas- 
tro y Huesca, se mostraba 
relativamente animado en 
vísperas de su primer des
plazamiento promocional. 
Viaja el Atlético de Monzón 
a terreno pacense y la pelota 
continúa en el tejado.

—¿Cómo efectuáis el des
plazamiento?

—Por carretera y saliendo 
de Monzón en la tarde del 
viernes. Dormiremos en Ta
lavera o Guadalajara, conti
nuaremos viaje el sábado y 
jugaremos el domingo por 
la mañana.

—¿Animados?
—Y también debidamen

te mentalizados. Conocemos 
casi todos los detalles del ri
val y se trata de intentar sor
prenderlo.

—Amplio programa fut
bolístico en Badajoz...

—En efecto, creo que se 
disputa otra promoción, en
tre el Biter Zafra y el Extre
madura, y además está en 
danza, Athlétic de Bilbao, 
Salamanca, Vitoria de Setú- 
bal...

—¿Viajáis al completo?
—Con las dudas de Villa- 

campa y de Cabrero, que 
tendremos que resolver so
bre la marcha. El primero de 
ellos padece un pequeño 
desgarre de fibras; el segun- 

i do se encuentra en pleno ci- 
. cío de recuperación, aunque

apenas ha entrenado. Son 
dos bazas de la máxima im
portancia en el sistema de
fensivo montisonense.

—¿Posible a.lineación?
—Actuará Justribó en la 

portería (es el guardameta 
menos goleado de España); 
para la defensa tengo que 
barajar los nombres de Po- 
golo, Laporta, Delgado, Vi- 
llacampa. Cabrero y Satué. 
En el centro del campo, 
Otín, Royo y Miguel, o bien 
otro elemento a designar. 
Como puntas de lanza. Mo
zas, Viladegut, Angel Tomás 
Mora. Nada seguro todavía.

—¿Propósitos?
—Conseguir en Badajoz 

un buen resultado, incluso 
pensamos en el empate o la 
victoria, si la suerte acom
paña. Actuaremos sobre un 
magnífico terreno de hier
ba, según creo, y luego se 
encontrarán ellos con el 
campo duro de Monzón.

—Sinceramente, ¿tú crees 
que puede ocurrir en el glO' 
bal de la eliminatoria?

—Ellos son superiores a 
nosotros técnicamente. He* 
van en su plantilla a jugado
res muy capaces de crearnos 
serios problemas; pero in
tentaremos superar todos 
los obstáculos y alcanzar el 
ascenso. Es nuestra meta y 
objetivo único.

Suerte para el Atlético de 
Monzón, buen viaje y mejor 
resultado.

Enrique PEYRONA
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Aragón, 15; Centro, 22
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BALONCESTO 
MASCULINO

Cataluña, 
Canarias,

ceremonia de inauguración 
se celebro un partido de 
fútbol entre los equipos de

Levante, 2; Aragón, 
Centro, 18; Noroeste.
Cataluña, 18, Sur, 16

ubconscien- 
ar la toalla, 
y que viajar 
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recayeron en 
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Aragón - Sur 
Centro - Baleares 
Norte - Canarias 
Cataluña - Levante 
Noroeste -
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io 
y 

os 
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TENIS INDIVIDUAL 
MASCULINO

TENIS INDIVIDUAL 
FEMENINO

De 5. Clase: a don 
Antonio Morata Gimeno, 
presidente del C.D. Ahinko. 
Por su esfuerzo personal, 
mantiene en juego equipos 
juveniles, infantiles y 
alevines, y aún le quedan 
arrestos para organizar 
campeonatos en busca de 
valores para sus equipos.

MEDALLAS AL 
MERITO DEPORTIVO

Norte, 1 ; Sur, 2
Centro, 0; Noroeste, 2

De 1. Clase: a don 
Vicente Peña Alcalde, 
presidente, creador y alma 
del Club Deportiv o 
Navaleno, en el que ha 
sabido crear una auténtica 
familia que hace gala de su 
deportividad en el fútbol 
soriano.

DEPOR TIVO: 
José-Joaqu ín

TROFEO JOSE MARIA 
GA Y ARRE: a don Benjamín 
Rived Sanz, presidente del 
Club Cultural Ramón y 
Cajal, al que pertenece como 
directivo desde hace 20 años 
y anteriormente en calidad 
de jugador.

En reunión celebraba ayer 
por la Junta directiva de la 
Federacicm, se otorgaron las 
RECOMPENSAS 
FEDERATIVAS de la

Atlético de 
aje y mejor

MERITO 
a don 

Sancho
Dronda, Director General de 
la Caja de Ahorros de 
Zaragoza Aragón y Rioja, 
como público recono
cimiento del apoyo 
económico que la Entidad 
presta a los Clubs en la 
construcción de instalaciones 
deportivas.pancarta indicadora

De 2. Clase: a don 
José-María Coiduraá 
Fernández, médico 
traumatólogo que de forma 
totalmente desinteresada, 
viene prestando sus servicios 
a los equipos de la Sociedad 
Deportiva Huesca desde hace 
más de veinte años.

Cataluña, 82, Noroeste, 
38

Canarias, Sur
Levante, Centro

Cataluña, 52; Noroeste, 
21

Centro, 51 ; Sur, 28
Baleares, Levante

N oroeste, 35; Levante, 
23

Norte, 35; Sur, 8
Centro, 35; Canarias, 5
Cataluña, 11 ; Aragón, 35

C.r.N.E. que se celebran en 
nuestra ciudad como 
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do, incluso 
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lerte acom-

Levante y Cataluña. 

RESULTADOS TECNICOS

Canarias, 18; Sur, 4
Levante, 13; Noroeste, 

15
Centro, 22; Baleares, 12

0; Levante, 1
1 ; Baleares, 2
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Norte, 14; Cataluña,

PELOTA

Canarias, 11 ; Baleares, 18
Aragón, 18; Norte, 13

Ortiz - Bravo, 0-6; 0-6 
Royo - Madrid Gutiérrez, 
Flaquer - Ganador Félix 

fAragón) No Presentado
González (Canarias) - 

Núñez (Noroeste)

Cataluña - Centro 1-6; 
0-6

Norte - Noroeste 
Aragón - Baleares 
Sur - Canarias 
Levante -

RECOMPENSAS
FEDERATIVAS

Duet (Levante) - 
Aparicio (Norte). 6-0:6-0

Ordovás (Aragón) - 
Martínez (Sur), 1-6; 3-6

López Pérez (Sur) - 
Crespo (Centro), 1-6; 2-6

Cercos (Baleares) Díaz 
(Cataluña), 0-6; 0-6.

Bibiloni (Baleares) - 
Rodríguez (Cataluña), 7-6; 
6-2

Jané (Aragón) - Yañes 
(Norte), 6-0; 6-3

García (Noroeste) - De 
Juan Quintana (Canarias), 
1-6; 1-6

Bustos (Noroeste) - 
Crespo (Levante)

Crespo Bodas (Levante) - 
Pérez (Canarias), 6-2; 6-2

N nombre de cuantos 
constituimos la Jefatura 

Regional de Aragón y en el 
mío propio, reciban todos 
mi cordial saludo de 
bienvenida a Zaragoza y el 
mejor deseo de que tengan 
una feliz estancia y grato 
recuerdo de nosotros".
"Vaya nuestro 

reconocimiento a ios 
Organismos, Entidades, 
Clubs y especialmente a la 
Ciudad Deportiva, como así 
mismo a todos los 
compañeros que con su 
esfuerzo y dedicación han 
hecho posible que Zaragoza 
fuera la Ciudad de 
celebración de los Juegos 
Deportivos que hoy se 
inauguran, en conmemo
ración de su bimilenario. Yo 
espero que la ilusión de 
tantos se vea coronada por 
el éxito deportivo que todos 
esperamos.”

Con estas palabras, el 
Jefe Regional de Aragón de 
la Compañía Telefónica 
Nacional de España, D. José 
Alcaraz Moreno, inauguraba 
oficialmente los III Juegos 
Deportivos Sociales de la

bimilenario de la fundación 
de Zaragoza.

Con anterioridad, ios 
componentes de las nueve 
regiones telefónicas: 
Baleares, Canarias, Cataluña, 
Centro, Levante, Noroeste, 
Norte, Sur y Aragón habían 
desfilado, por este orden, 
ante la tribuna del campo de 
fútbol de la Ciudad 
Deportiva del Real 
Zaragoza. Cada equipo iba 
precedido de una pareja 
ataviada con el traje 
regional, portando él la

nombre de la agrupación.
Presidieron el acto, D 

Francisco Ferre Ferre, 
director del departamento 
de Asuntos Sociales y 
Asistenciales, acompañado 
del subdirector del mismo, 
D. Antonio Orta Ramón y 
del Jefe Regional de 
Aragón, D. José Alcaraz

Centro, 22; Levante, 4
Sur, 1 ; Aragón, 22
Canarias, 7; Norte, 22
Cataluña, 22; Noroeste, 

21
Baleares, 3; Centro, 22
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PUBLIC/<CIOIVES DE LA ASOCIACION 
REGIONAL "LENGUA ARAGONESA'

NO DEJE DE LEER, 
POR SOLO 120 PTAS

! Del escritor oscense
I RAMIRO GRAU MORANCHO ’

Distribuye: Editorial DONCEL 
C/. Pérez Ay uso, n. 20. MADRID (2)

Todo ha terminado para Joe Frazier ai ser a/canzado por ei golpe decisivo de Forenman 
que lo venció por fuera de combate técnico en el quinto asalto. Vean cómo quedó el ex
campeón mundial de los grandes pesos, en su adiós a los cuadriláteros, sin gloria y con 
mucha pena. (Telefoto Cifra Gráfica-Upi)

REPASOS EOB Y BÜP
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LUCIANO VAREA

FIESTAS EN 
EL BARRIO 
DE LA LLANA
EN HONOR DE 
SU CELESTIAL 
PATRONO 
SAN ANTONIO

Victoria Gómez Angd, Reina de 
Fiestas del barrio de La Llana.

La Comisión de Festejos 
del popular barrio de la 
Llana, ha echado la casa por 
la ventana y ha deparado a los 
"llaneros” unos días 
estupendos que han dejado en 
todos gratísimo sabor. De 
todas formas más que los 
festejos programados han sido 
la alegría y simpatía de las 
gentes de este barrio ejeano 
las que ahora y siempre 
dieron tono a sus fiestas.

En la mañana del domingo 
se celebró la solemne misa en 
honor de San Antonio, a la 
que puede decirse asistió todo 
el vecindario que, 
posteriormente, formó en la 
tradicional procesión. 
Tarmiñados estos actos 
religiosos se fue cumpliendo 
el programa previsto en el que 
destacaba un sabroso 
“concurso de migas” en el 
que se hicieron auténticos 
alardes de arte culinario

Al margen de las fiestas, el 
barrio llanero cuenta con un 
equipo de gentes 
sencillamente formidables, 
que en los últimos años han 

de Jota,

logrado poner en pie y 
sostener, -^e es lo difícil— 
un Club de Fútbol, un Grupo 

un Club de

Laura Asensio, Reina Infantil de 
Fiestas en el barrio de La Lkina.

/íí" FROXIMO CUR.SO

adolescentes y ahora están 
esperando el visto bueno 
oficial a una Asociación de 
Vecinos que será capaz de dar 
mayor impulso aún a sus 
actividades. Recordamos que 
en este barrio está instalada la 
Fábrica ^de Conservas 
“Explotación Cinco Villas” y 
desde hace un año, 
Guardería infantil ejeana.

nuevos cultivos
ensayados en Bardenas
A ADQUISICION DE UN EQUIPO DE CONCENTRACION DE 

TOMATE QUE INCREMENTARA EN UN 30 POR CIENTO 
LA PRODUCCION

DEL GRUPO SINDICAL 
DE COLONIZACION 
EXPLOTACION 
CINCO VILLAS.

Cerca de 200 socios agrícolas y 
una nutrida representación de los 
estamentos industriales y 
comercial de este Grupo-Fábrica 
de Conservas vegetales cincovillés 
asentado en Ejea, asistieron a la 
última Asamblea general que se 
celebra anualmente, contando 
también con la presencia de los 
dirigentes Provincial y de la zona del 
IRYDA, señores Sancho y Blasco. 
Presidió la sesión el Presidente del 
Grupo y de la Junta rectora, don 
Juan Orlando, quien fue 
concediendo la palabra 
sucesivamente al Secretario del 
Grupo, que leyó la 
memoria-informe de 1.975. A 
continuación intervino el Director 
de la factoría, don Pedro 
González, que expuso ante los 
socios la situación actual y las 
previsiones para la campaña 
futura, quedando patente que, a 
pesar de la crisis que viene 
afectando a este sector de la 
economía, el ejercicio-75se cerró 
sin pérdidas para el Grupo, pues 
aunque aún queda en almacén 
buena parte de la producción de 
la campaña pasada, las 
expectativas de salida para tomate 
y pimiento envasado están 
mejorando, contándose 
igualmente con la ayuda del 
Estado que a través del FORPA 
paliará las dificultades existentes

AMPLIACION DE 
LA FACTORIA

Hubo un vino español y todos 
los socio» entendieron que el 
Grupo Sindical "Explotación 
Cinco Villas'" la popular 
conservera ejeana dçl barrio de La 
LLana, sigue adelante, pues si en 
un año como el pasado tan difícil 
para toda la economía del país, ha 
sido posible cerrar sin pérdidas e 
incluso se ha programado una 
ampliacicxi de la fábrica que, 
escalonadamente, alcanzará los 88 
millones de pesetas, las 
perspectivas pueden considerarse 
excelentes.

Quedó claro también que toda 
la producción contratada con los 
280 socios agrícolas del Grupo 
será admitida en la factoría, por 
lo que ante la posibilidad de
problemas por exceso de
producción por ejemplo del 

pimiento, estos posibles 
problemas no afectarían a los 
socios, que obtendrán un precio 
razonablemente rentable para sus 
productos.

GUISANTE Y 
ESPARRAGO

En efecto, se está en las 
últimas jornaaas del guisante, un 
producto que comienza a darse en 
los regadíos de las óardenas v

EJEMPLO

ESTIMULO
El feroz individualismo 

que agobia a todos los 
españoles alcanza en Arago'n 
la más altas cotas del país sin 
que nadie pueda 
convencernos de que 
solamente a través de una 
acción mancomunada podrán 
alcanzar solución muchos, 
muchísimos, de los problemas 
que tenemos planteados.

. Y no es que no tengamos 
ejemplos ciaros de lo que la 
unión puede hacer en el 
campo. Este Grupo de 
Colonización “Explotación 
Cinco Villas” es una clara 
muestra de las enormes 
ventajas que reporta y que 
podemos comprobar en todos 
aquellos puntos en que una 
cooperativa o una hermandad 
o un grupo, funciona como 
debe funcionar, es decir, con 
directivos o gerentes 
competentes y con asociados 
o miembros en ios que vibre 
un auténtico espíritu de 
unión.

Bajo estas directrices 
funciona el grupo 
“Explotación Cinco Villas” 
por lo que les testimoniamos 
nuestra felicitación deseando 
que conquisten nuevos y 
valiosos triunfos para que 
sirvan de estímulo y ejemplo 
para indecisiones e 
incrédulos. 

!g> UN TORERO SE
ABRE PASO

DIEGO GIGANTE, UN CHAVAL DE BARDENA DEL CAUDILLO
TRIUNFA EN BILBAO

rlurantp un mes se ha venido 
ensayando la conserva de 
espárrago, con vistas a fomentar el 
cultivo de este rico producto de 
estas tierras con lo que el Grupo 
está cumpliendo una espléndida 
tarea de promoción agrícola en la 
Zona.

Se ha adquirido un nuevo 
equipo para el tratamiento del 
tomate, que aunque en esta 
próxima campaña no podrá entrar 
en servicio, garantizará para el 
inmediato futuro un 30 por 
ciento más de producción, que se 
traducirá en un 30 por ciento más 
de este producto que podrá ser 
plantado con garantías de 
recogida posterior, por los 
colonos. Solamente este nuevo 
equipo de concentracción para 
tomate, cuesta más de 3 millones 
de pesetas y su adquisicic>n. 
siguiendo normas de política 
financiera altamente positiva, se 
ha hecho con arreglo a 
fcxmula de pago aplazado 
interesante.

una 
muy

IMPORTANCIA 
CRECIENTE 

Como resumen de esta
importante Asamblea del Grupo 
“Cinco Villas", hay que destacar 
la importancia que ha adquirido 
en la comarca esta industria 
conservera que hoy tiene 280 
socios y que ha tenido que limitar 
a este número como máximo su 
lista de agrícolas porque 
mientras no se amplíen hasta un 
límite óptimo sus instalaciones 
no puede labsorver una 
producción masiva. Así, mientras 
hoy se vienen produciendo unos 
9 millones de kilos de tomate, con 
la nueva ampliación podrían 
alcanzarse cerca de los 13 
m'lloTies. Luego hay que sumar 
los 2 millones de kilos de 
pimiento, los aproximadamente 
600.000 kilos de guisante y los 
que vaya a alcanzar el espárrago 
Estos últimos datos corresporxJen 
a la actualidad, con lo que estos 
productos agrícolas de la 
comarca, tienen asegurada su 
venta y rentabilidad.

Y esto es, a grandes rasgos lo 
que dio de sí la última Asamblea 
general de socios del Grupo 
Sindical de Colonización 
"Explotación Cinco Villas" de 
Ejea, una industria conservera que 
está marcando caminos para otras 
indu'strias del mismo o diferente 
signo.

COMARCAL
MANADAS DE
JABALIES CAUSAN 
DAÑOS EN LOS 
SEMBRADOS

Nos lo comunican algunos 
agricultores de las zonas del 
monte de Luna, la 
“Cabañera” y parte de los 
términos de Ardisa, La 
Corvilla y Murillo de Gáilego 
y según su testimonio 
manadas de jabalíes y algunos 
ciervos, destrozan buena 
parte de los sembrados de 
cereal en las zonas y partidos 
citados, hallándose indefensos 
ante este hecho, ya que es la 
época de veda y, según 
tenemos entendido, los 
ciervos no pueden cazarse 
sino es con permisos 
especiales. Un problema que 
tiene gravedad para algunos 
cultivadores cincovilleses y en 
el que ICONA tendrá que 
intervenir de algún modo, a 
nuestro modesto entender.

PESCADORES 
EN SADABA

Han dejado, un buen 
recuerdo en Sádaba la 
celebración de los últimos 
campeonatos de España de 
pesca de las especies más 
comunes de peces de los ríos 
españoles, que ganó el equipo 
de Teruel, habiéndose dado 
cita con tal motivo en nuestra 
comarca, los más acreditados 
pescadores de cirprínidos del 
país, destacando la 
hospitalidad que los 
sadabenses y su alcalde señor 
Velaz en nombre de todos, 
mostró ante los casi dos 
centenares de visitantes 
quienes, además de practicar 
su deporte favorito en el 
Pantano de Sádaba, tuvieron 
ocasión de oir cantar la jota y 
ver sus bailes peculiares en 
esta recia tierra cincovillesa. 
De ello se encargaron los 
componentes de la Rondalla 
del Cristo Marinero sadabense 
y dos joteros zaragozanos 
profesionales. El 
Ayuntamiento de la villa 
obsequió a ios participantes 
con una comida típica.

GANADERIA EN 
LA COMARCA

Se ha firmado 
recientemente un concierto 
entre los ganaderos de ovino 
de la zona de Eje'a y los 
servicios provinciales de la 
Producción Animal del 
Ministerio de Agricultura, 
dirigidos al estudio de la cría 
y mejora de la producción de 
cuyas consecuencias se espera 
sean altamente positivas.

El torero de Bardena del Caudillo, conocido antes como el Cordobés 
de Bardena", está obteniendo buenos éxitos por esas plazas del país 
haciéndonos eco de su reciente triunfo en Bilbao, después de actuar 2 
veces en un ciclo de promoción de raievos toreros organizado allí bajó el

‘ busca un torero". ¿Ojalá que ese torero, o al menos uno de 
ellos, sea nuestro Diego Gigante, que ha tenido el huen gusto de sacudirse 
de encima aquello de "El Cordobés de Bardena’" pues aunque su 
parec^ físico con el torero de Palma del Río es extraordinario, su 
triunfo tiene que llegarle por sus propios méritos, como él dice. Además 
su verdadero nombre y apellidos DIEGO GIGANTE, son suficientemente 
sonoros y rotundos como para acompañar el triunfo frente al toro ¡A 
ver si sigue la suerte y pronto las Cinco Villas tienen, además de a Miguel 
Peropadre -gran torero con escasa fortuna a la hora de las influencias a 
otro diestro capaz de emular las hazañas de Villalta o Murillo.

Desde el 15 al SO de este mes de junio, el Instituto "Reyes Católicos" 
abre el plazo de admisión de alumnos en los siguientes cursos - I*’ y 2yde 
BachiUemlo Unificado y Polivalente y T'y 25 Cursos de Formacióm

Profesional de Primer Grado (FP—IJ en sus ramas de, Metal 
Administrativo y Delincación.

La matrícula podrá hacerse desde el I al 20 de julio, en plazo ordinario 
y del I al 20 de septiembre, quienes no hubieren podido hacerlo antes 
por razones académicas.

Los estudios de 6^Curso de Bachillerato General Superior, C.O.U. y 3. 
de Formación Profesional, tienen los mismos plazos que se dan para el 
fiUP, V la Formación Profesional de I? y 2? Cursos.

Funcionará, como en anos untcnores, ta Restuencia "Reyes Católicos” 
afecta al Instituto, como asimismo los servicios de "Transporte escolar". 
Para más detalles, puede consultarse en horas de despacho normales en la 
Secretaría del Centro, plaza de Goya, s/n. teléfono 540645

/VO ERA SANTA MARIA

Por un error fácilmente disculpahle a la hora de mancar el archivo 
fotográfico del periódico en nuestra anterior página de "Cinco 
Villas-Exprés" aparecía una foto de la Iglesia del Salvador en vez de la de 
Santa María, que es el templo románico de los siglos X/I y XIII a que se 
refería nuestra información.
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MADRID. SALA 1:
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PAX. 4’80-7’15-10 (Todos
EXPONE: OLEOS

Luis Bernal Mañez
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Andreu.
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Africa Prat.
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WR Teléfono 217234
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CINES DEtESTRENO 
ve TUALIDADE,S. — 5-7’15 y 

10’45 (May. 18). 3.® semana: 
Rosebud, desafío al mundo. 
Peter O’Toole, Richard At- 
; (’mborough, ’ Claude Dau
phin.

MtGENSOLA. — 5-7’15 y 10’45 
May. 18 y 14 acompañados). 
El golpe. Paul Newman, Ro
bert Redford.

yores 18). 2.® semana: Yo, 
icrnes. Peter O’Toole, Ri

chard Roundtree.
CERVANTES.—5-7-9-11 (Ma

yores 18 años y de 14 acom
pañados). GodspelL Techni
color. (Versión original con 
subtítulos). Víctor Garber, 
David Haskell.

COLISEO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Pies grandes. Bud- 
Spencer, Al Lettieri, Pran- 
chesco de Rc"'’

(May. 18). El adúltero. East
mancolor. Arturo Fernández, 
Analia Gadé.

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo- 
re.s 18 y 14 acompañados). 
Con el odio en el alma. 
Fred Williamson, Denise 
Nicholas.

FLETA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La zorrita en bikini. Espe
ranza Roy, José SazatomiL

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.® semana: Pascual Duarte. 
José Luis Gómez, Diana Pé
rez de Guzmán.

MOLA. — 4’45-7-9-11 (Mayo
res 18 años y 14 acompaña
dos). Stavisky. Estreno. Jean 
Paul Belmondo, Charles Bo
yer. Technicolor.

P.ILAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 4.® semana: I.a 
< ra.^lienda. C i n e ma scope - 
Ea.stmdncoior. Aliuia Jo.se 
Cantudo, Frederick Sttaford, 
Ko.<anna Schiafñno.

KEX. — 5-7-9-11 (May. de 18 
añas y de 14 acompañados'», 
.laque a la reina. 'Technico
lor. Rod Steiger, Lee Re
mick.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Clara es el precio. 
Ea.stmancolor. Amparo Mu
ñoz, .luán Luis Gallardo.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). La mujer con ’ otas 
rojas. Eastmancolor. Cathe
rine Deneuve, Fernando Rey.

PALACIO <San Vicente Már
tir, 24). 5-7’30 y 10’30 (Ma
yores 14). The emigrants 
(rx>s emigrantes). Technico
lor. Max Von Sydow, Liv 
Uilmann.

COLECTIVA FIN 
DE TEMPORADA

CINES DE REESTRENO
.ARTEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma

yo res 18). Tío, ¿de verdad 
\¡cnen de París? Eastman- 
color. Alfredo Landa, Africa 
Pratt.

DL’X. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Zafarrancho en el 
casino. Steve McQueen, Eri
git Bazlan. Technicolor.

GRAN VIA. — 5-7’15 y 10’45 
' May. 18). Tarde de perros. 
Color de Luxe. Al Pacino. 
John Cazalé.

de las 4’45 (May. de 18 años 
y de 14 acompañados). So- 
doma y Gomorra. Technico
lor. Stewart Granger, Ana 
María Pierangell.
SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18).
La noche de las gaviotas. 
Eastmancolor. Víctor Petit 
María Koeti.

NORTE. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Lucecita. Analía Gadé. Juan 
Luis Gallardo.

OLIVER, — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El peqneAe Padrino 
de Hong Kong. Bruce Liang, 
Kurata.

PARIS. — 5-7’15 y 10’45 (Ma
yores de 18 años y de 14 
acompañados). El gran dic
tador. Charles Chaplin, Pau
lette Goddard, Oakie.

públicos). Historia de nna 
monja. Audrey Hepburn, 
Peter Finch. Technicolor.

ROXY. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). El genie. Technico
lor. Terence Hill. Miou Miou.

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Sensualidad. Am
paro Muñoz, Fernando Fer
nán Gómez.

LOS DIAS

Manifestación, 9

PALACIO DEL
EL IBON. — Hoy

HIEI.O 
reapertura

Elegante. Selecto. Distinto
diferencia es su ambient»

EL PERIODICO QUE 
NUNCA LE DECEPCIONARA

Ignacio de Loyola. 3. Teléfono:

Teléfono 21 1259. Siempr»' la:
mejores
in ternaci ona I cs .

CADA NOCHE

SAN JORGE

joven. Tel. 2.5.5184

madrugada.

de la pista con el hielo to
talmente renovado. Sesiones 
de patinaje: Tarde continua 
desde las 5 hasta las 12’15. 
Cafeteria Pormigal Hielo.

actualidad. Sesión 6 a 10. 'Ilfno.

pretiere laLa discoteca que 
juventud para las tarde de lo.s 
sáliado.s y festivos. ¡ALECHE, 

.... Camino de lasCON vida:

BAILE E\ CHARLESTON.

TELE VISION
«PROGRAMAS

rajHnwiM»i
2,35

COLOR

3,00
COLOR

3,30

4,30

4,50

6,15

6,30

6,31

AQUI, AHORA.
Un programa de los 
Servicios Informativos 
de RTVE.

TELEDIARIO.
Primera edición.

HOY POR
Programa 
dad.

TOCATA,

HOY. 
de actuali-

INTERMEZ-
ZO Y FUGA EN DO 
MAYOR, Bach-Busoni.

DESPEDIDA Y CIERRE.

CARTA DE AJUSTE. 
«Cantico delle Creatu
re», A. García Abril.

APERTURA Y PRESEN
TACION.

coion
6,35

8,00

8,30

AVANCE INFORMA- 
ITIVO.

LA SEMANA.
Dirección: Francisco 
García Novell.
Realización; Fernande 
de Anquita.
Presentación: Carmen 
Lázaro y Rafael Turia. 
Equipo de redacción: 
Ramón Colom, Balta
sar Magro, Susana Ol
mo.
A lo largo del progra
ma se suceden dife-

rentes espacios, diri
gidos específicamente 
a las diversas edades 
que comprende la au
diencia del programa 
El dibujo animado, la 
película educativa, ¡a 
entrevista y el colo
quio son, entre otros, 
algunos de los medios 
utilizados para el am
plio espectro de con
tenidos que interesan 
a los muchachos.

NOVELA (capítulo nú-

«El collar de la reina», 
de Alejandro Dumas.

VIAJAR.

COLOR
TELEDIARIO.

1 Segunda edición.

INFORMATIVO.
COLOR

10,15 UN, DOS, TRES...
1 Programa concurso.
1 Direcc.: Narciso Ibá- 
ñez Serrador.
Presentador: Kiko Led
gard.

11,15 TELEDIARIO.
1 Tercera edición.

11,40 REFLEXION.
Espacio religioso.

11,45 DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDO PROGRAMÁl
7,30

8,00

8,01
COLOR

9,30
COLOR

CARTA DE AJUSTE.
«Ciclo: Rhythm and 
Blues-Areta Franklin»

PRESE NTACION Y 
AVANCES.

ENCUENTROS CON 
LAS ARTES Y LAS LE
TRAS.

NOTICIAS EN EL SE 
CUNDO PROGRAMA. 
Información nacional c 
internacional.

nias original v cl 
ambiente más agradable. Sevilla, 
6. Teléfono, 370200.

M F\ A-hl.'^TIXTVACTI \l..
Fl mejor s(Mii<lo con la tníi.si< a

eeientemente inaugurado.
in .luán de la Cruz. 28.

10,00
COLOR

11,00

11,30

BARNABY JONES. ♦♦ 
«El desafío».
Dirección: W. Grau- 
men.
Intéroretes: Buddy Eb- 
sen. Lee Merrivethr.

PAGINA DEL VIER
NES.
Dirección: Francisco 
Rioboo.
Editor: Fabián Ortiz.

ULTIMA IMAGEN.

ritmos, diversion,
('I Madre

\ednma, II. Teléfono, 2170.")2

que Vd. (le.sea. Liban, 8 (detrás
Vicente Paul),

futuros viajando a través de la
música. Cavia. ID
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entre

no ha
Ie

el año
las siete s u

Por 
su film 
tiempo

ETIOPIA: HARVEST: 
3.000 AÑOS”

último Canada presentó 
de Anne-Claire Poirier, El

al saber que el
de sus

Etiopía, recibió

qi'e representan unos seres 
inmersos en sus problemas y 
pasiones, y sus vivencias de la
guerra.

Su mente afectada por los 
terrores del campo de batalla 

ciertos

vísperas del frente popular, no es 
un film retro, pues el lenguaje 
que se emplea es totalmente 
actual, vemos pues como el 

utilizado una

culpabilidad 
atormentadores crece en función

film Jorge,

H XV SIMXNA INimCIDHM
aue ha realizado su aprendizaje j

DI It CRIIICX HIXNCESt
D

entro del marco del 29 
Festival Internacional del 
Film de Cannes, se ha celebrado 
como cada año durante los 

últimos 14 una manifestación 
paralela de gran interés, la 
semana de la Critica.

El interés que ofrece esta 
manifestación patrocinada por a 
Asociación Francesa de la 
Crítica Cinematográfica, puede 
deducirse del recuerdo de que ha 
sido a través de esta semana en 
Cannes que han sido dados a 
conocer nombres tales como 
Bertolucci, Fleischman, 
Makavejev, Chitilova, 
Skolimowsky, Wideberg entre 
otros.

La selección que 
abundante material se realiza 
cada año permite salir del 
anc.rimato a futuros grandes 
realizadores. As»', este año Cannes 
nos permitió asistir a las siete 
proyecciones, sin que hubiera 
film escándalo como c! zñc 
pasado puesto que 
películas presentadas poseían 
una cualidad común, una calidad 
media más que aceptable en 
algunos casos extraordinaria.

Comenzó la manifestación 
con un film USA, Tracks 
(railes), de Henry Jaglom, éste 
es su segundo film y presenta 
unas características de 
originalidad que reflejan un 
espíritu a seguir en el futuro.

El film prácticamente 
rodeado en su totalidad en un 
tren, mediante la utilización de 
sonido directo y cámara portátil, 
narra la historia de un soldado 
que acompaña el cuerpo de un 
compañero caído en Vietnam. 
Durante el largo recorrido, se 
presenta ante él un microcosmos 
social formado por sus 
compañeros de viaje, estos 
personajes están dibujados con 
un gran sentido caricaturesco, 
constituyendo un mosaico ante 
el cual nuestro héroe verá con 
cjos atónitos el i rutal contraste

UNA CHICA UNICA (Francia)

TRACKS (Raíles) USA

llega a perder en 
momentos contacto con la 
realidad, estos dos niveles del 
film están por otra parte 
perfectamente equilibrados y la 
realidad cotidiana rnezclada con 
alucinaciones culminará en un 
final sobrecogedor durante el 
entierro de «su compañero. Un 
film que muestra las heridas de 
la guerra de una forma original y 
personal, destacan las 
interpretaciones de Dennis 
Hopper y una atractiva Taryn
Power.

Suiza, presentó un film de 
Thomas Koerfer, Der Gehíjlfe (el 
hombre para todo servicio), 
basado en la obra de Robert 
Walse, del mismo título, Koerfer 
el destacado realizador de “la 
muerte del director del circo de 
las pulgas”, nos muestra una 
crónica sobre la humillación 
consentida, su hombre para todo 
servicio está pintado con los 
colores propios de “la belle 
epoque”, cuando el proletariado 
parecía feliz con su situacicxn de 
pluriempleado, viendo como 
nuestro personaje acepta de una 
forma masoquista su suerte el 
desprecio que día a día le va 
rodeando y el placer que siente 

grado de

de su envilecimiento, 
comprendemos porque Kafka 
apreciaba la obra literaria de 
Walse. Parece que Koerfer haya 
querido utilizar esta historia para 
^acar la explotación de los 
simples empleados a través de un 
relato sarcástico y falsamente 
alegre, en resumen un buen 
ejercicio cinematográfico, con 
una convincente actuación de 
una serie de desconocidos 
actores suizos.

an 'iiiii

MELODRAMA (Francia)

Se presentaron 
siete películas de 
excelente calidad

Etiopía dio la sorpresa 
det Certamen

espaldarazo en el Festival con la 
inclusión de un film de Haile 
Gerima “Harvest: 3.000 años”, 
seleccionada por unanimidad, 
este film constituye una 
auténtica epopeya del país 
etíope desde sus 3.000 años, una 
de las más antiguas dinastías 
hasta la desaparición de ese 
símbolo, durante 150 minutos 
filmados en blanco y negro y en 
16 mm. asistimos a la lucha de 
un pueblo oprimido, el film es 
un grito, de revuelta contra la 
opresión y explotación.

Gerima ha estudiado el oficio 
en USA, prueba con este film 
que es poseedor de una clase a 
nivel internacional, su pureza 
unida a una gran belleza hacen 
de esta película algo inolvidable

FRANCIA PRESENTA: 
“UNA CHICA UNICA”

Francia presentó su prinrier 
film seleccionado Une filie 
unique (Una chica única) de 
Philippe Nahoun,. ésta es su 
primera obra y le permite, como 
él mismo dice, mediante un 
melodrama cómico sobre las 
pequeñeces, mostrarnos uri film 
unico por su gracia y 
desenvoltura.y al mismo tiempo 
interesante. Aunque situado en 
1935 en un pueblo francés en las 

realizador ha 
historia pasada para hablar de 
hoy en día. La cámara nos 
ofrece una visión estimulante 
gracias a su suave movilidad, el 

consta 113

planos-secuencia, lo que 
confiere una frialdad que pronto 
se supera por los detalles 
cómicos, rodada con gran 
penuria de medios abunda en 
exteriores o interiores muy
limitados y filmada en blanco y 
negro con el formato normal, el 
film fue una de las revelaciones 
de la semana, con actores casi 
desconocidos, merece destacarse 
la actuación de la bella y sensible 
Sophie Chemineau.

Una coproducción 
Alemano-Brasileña de Jor^ 
Bodanzsky, Iracema, fue el R 
film proyectado, ya conocido 
por mí en el pasado Festival de 
Pesaro, es un film sobre la 
construcción de la 
Transamazónica, la gigantesca 
obra que continuamente se nos 
recuerda como ejemplo del gran 
milagro económico brasileño, 
Bodanzsky lo ha aprovechado 
para hacer una crítica corrosiva 
del progreso que no respeta a los 
seres sencillos y de como los 
termina pervertiendo, la 
destrucción de una joven mestiza 
Iracema (anagrama de América) 
por la sociedad brasileña de las 
grandes urbes, que abandona su 
medio natural en la búsqueda del 
tan cacareado milagro, Iracema 
terminará como prostituta al 
borde de la gran autopista, la 
Transamazónica. A lo largo del 
film, como un leit-motiv, se va 
repitiendo “la grandeza y el 
progreso del Brasil”, aunque las 
imágenes nos muestren una 
realidad muy distinta, la de los 
detritus humanos que quedan al 
paso de la civilización y el 
progreso.

“MELODRAMA”SEGUNDO 
FILM FRANCES___________

Francia presentó su segundo 
film. Melodrama de Juan-Luis 

realizador dominicano

que ha realizado su aprendizaje 
en EE.UU. donde estudió los 
mitos del cine mudo y ha hecho 
en consecuencia un film sobre el . 
recuerdo de uno de estos grandes 
mitos, Rodolfo Valentino. Su 
recreación del cine de otro 
tiempo cuando el cine constituía 
uno de los medios de evasion 
más importantes frente a los ; 
problemas de la depresión, es de 
gran fidelidad. Construido como 
un puzzle que se va formando 
hasta constituir la imagen del 
gran amor vivido por una rica 
muchacha ante una estrella 
romántica del cine mudo.

“Melodrama” podrá ser 
comprendido más fácilmente por, 
los cinéfilos pero también deberá 
seducir a todos aouellos que se 
interesan por el cine como 
medio de expresión y de sus 
efectos sobre la sociedad y los 
individuos.

Un film en resumen homenaje 
al cine de los años heroicos de 
Hollywood y del cine mundial.

CANADA: "EL
TIEMPO DE ANTES”

de antes, este año Cannes 
,,w acogido como el año 
pasado tan abundantemente la 
producción de las 
m uj er es - rea I iza do ras, sin 
embargo, la semana si que ha 
encontrado un hueco para que 
como representante del Canadá, 
Anne-Claire Poirier, nos brinde 
un admirable film 
contemplativo, ella mima, 
müestra, nada se afirma pero 
todo se dice, se escucha, se vive.

El film no expone ninguna 
tesis, sólo muestra una situación 
la de una mujer casada, madre de 
tres hijos y esperando el cuarto, 
reflexión sobre la *ióa, ella 
representa la tradicional 
educación mitológico-católica de 
los franco-canadienses.

Una de las mejores actrices 
canadienses Luce Guilbeault, 
confiere una extraordinaria 
credibilidad al film sus 
reacciones como ama de casa y 
sus reacciones de mujer (una 
larga secuencia permitemostrarla 
idea femenina de la vida sexual 
sus recuerdos y su vulnerabilidao 
ante el machismo de su marido). 
son de una gran sensibilidad.

Fotografiada con la maestría 
a que nos tiene acostumbrados el 
cine canadiense, este film es un 
estudio sereno y lucido de » 
situación de la mujer frente a 
una sociedad canadiense tan 
machista como podría ser 
española, pongo por caso. Paf’ 
terminar diremos que fue un 
digno colofón a una Semana pue 
como cada año J 
enriquecer las proyecciones o 
Festival, y además sin lo molesto 
de una competición donde lo$ 
premiados y los olvidados crea 
siempre una molesta atmósfer^. 
La Semana de la crítica por • 
contrario es como un muestrario 
de novedades que en un .futuro 
próximo pueden convertirse e 
obras de reconocida valía.

j.L. esparza
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Seiscientos turistas satisfechos, en la estación del Portillo
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EL HOMBRE PARA TODO SERVICIO (Sm>a)

VENTAS

FOTOGRAFIA-CINE

jmen homenaje ■ 
os heroicos de 

I cine mundial.

Películas Super -8. Sonoras, 
rnuaas, color B/N. Alauiler 
y ventas: Borque - Sertiim 
Teléfono 27831 /.

MIGUEL SEPVET, 113 -115
(Oficina Coloc. Bef. 50.614)

Estos últimos para promocionar a primera 
especial por la Empresa

Después de un amplio 
recorrido por Galicia

Regresó el tren especial de la Caja de 
Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja

âàsu aprendizaje 
e estudió los 
do y ha hecho 
n film sobre el 
e estos grandes 
Valentino. Su 
cine de otro 
cine constituía 
IOS de evasión 

frente a los 
epresión, es de 
nstruído como 

I va formando 
la imagen del 
I por una rica 
! una estrella 
! mudo. w 
” podrá serf 
fácilmente por 
también deberá ; 
quel los que se s 
el cine como 
tión y de sus 
sociedad y los

L;

IRACEMA (Alemania-BrasiÜ

anada presentó 
Cía iré Poirier, El ¡ 
este año Cannes ; 
como el año 

idantemente la 
I n de las 
izadoras, sin 
lana sí que ha 
lUBco para que 
nte del Canadá, 
ier, nos brinde 
a b I e film 
, ella mima, 
se afirma pero 
íscucha, se vive, 
ixpone ninguna 
ra una situación 
lasada, madre de 
rando el cuarto, 
i la vida, ella 
a tradicional 
fgico-católica de 
¡enses.
mejores actrices 
uce Guilbeault, 

extraordinaria 
al film sus

I ama de casa y 
de mujer (una 
lermitemostrarla 
le la vida sexual 
su vulnerabilidad 
o de su marido), 
sensibilidad.
con la maestría 

icostumbrados el 
I este film es un 
y lúcido de 11 
mujer frente a 
canadiense tan

3 podría ser 
• por caso. Pan 
IOS que fue un 
una Semana qua 
año viene * 

proyecciones del 
lás sin lo molesto 
tición donde lo$ 
s olvidados crean 
olesta atmósfera.
la crítica por *• 

TIO un muestrario 
iue en un futuro 
in convertirse en 
cida valia.

j.L. esparza

EL TIEMPO DE ANTES (Canadd)

HARVEST3000 AÑOS (Etiopía) A primeras horas de la tarde del jueves lleç .n a la estación de Zaragoza, los 
clientes de la Caja que fueron premiados, med jnte sorteo notarial, con un viaje a 
Santiago de Compostela y otros lugares de Galk a.

Regresaban satisfechos, pues habían disfturado de unos días inolvidables en los 
más bellos parajes gallegos.

El viaje de regreso lo hicieron por Monforte de Lemos, Venta de Baños y Miranda 
de Ebro.

CHOFEBES
CARNET Primera especial y primera

TRANSPORTES URBANOS 
DE ZARAGOZA S.A.

Fotografía • Cine - 
Cámaras Fotográficas - 
Ampliadoras, materiales 
blanco negro, color, 
accesorios - Nuevo - Ocasión 
compra cámaras viejas (no 

I importa estado), empalme. 
I reparación películas
4 aficionado Caictayud, 3.
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La rotura tiene 40 metros
SE PROYECTA 
PARA EL DIA 24

Las aguas han in
vadido los cultivos 
en casi 400 Hectá
reas

Los afectados son alrededor de quinientos, 
à a que esta zona de la huerta gallurana está 

iviaida en pequeñas parcelas. También han 
sufrido daños una pequeña zona de Mallén. En 
la Hermandad de Labradores de este pueblo, se 
nos ha informado esta mañana que 
sólo un diez por ciento de las tierras inundadas 
pertenecen a Mallén, que el resto sonde Galhir.

—Aunque algunos de Mallén también tiene 
tierras en Gailur y algún gallurano las posee 
aquí en Mallén.

— ¿Qué creen que ha pasado?
—Que el cand deja mucho que desear en 

todo su cajero. Hay qjue revestir sus paredes con 
cemento y esto habra que hacerlo con urgencia 
para evitar las filtraciones que ahora se 
producen.

— ¡Estaban aseguradas sus cosechas?
—Están aseguradas contra el pedrisco, pero 

no contra una catástrofe de éstas, de la ^e 
tendrá que hacerse cargo el Canal Imperial. Por 
lo pronto el ingeniero director y demas técnicos 
del Canal se hallan en Gailur, en el mismo lugar 
del siniestro, donde ya han comenzado Tos 
primeros preparativos para iniciar los trabajos 
de reparación.

LA ROTURA TIENE 40 METROS 
DE LONGITUD

g

?
■5

GALLUR, 18 ( ARAGON/exprés ) .— El 
presidente de la Hermandad de Labradores y 
Ganaderos, don Jesús María Portera, se 
encontraba este mediodía en el Ayuntamiento 
gallurano, en unión de otras autoridades y 
técnicos, en espera de que llegase el gobernador 
civil de la provincia, don Manuel María de 
Iriarte y Zulueta, que deseaba comprobar sobre 
el terreno los daños causados por la 
inundación, a causa del reventón sufrido por el 
canal.

Se están llevando a cabo la recopilación de 
datos para calcular las verdaderas pérdidas 
materiales así como la relación de todos los 
afectados. Se espera que tal vez mañana por la 
tarde se haya terminado este informe.

Hoy por la mañana se ha comenzado a 
acarrear piedra para comenzar a reparar cuanto 
antes la importante avería, va que el reventón 
tiene aproximadamente una longitud de 
cuarenta metros por diez de altura.

La Hermandad de Labradores ha iniciado ya 
una serie de gestiones con organismos oficiales 
de Madrid y oe Zaragoza, para tratar de resolver 
la situación, ya que es muy probable que las 
tierras afectadas estén dos temporadas sin fioder 
producir cosechas. En fin,que los hombres del 
campo de Gailur han tenido un triste final de 
fiestas a causa de esta inundación que ha 
echado a pe nier trigo, remolacha, cebollas, 
pimientos, tomates, etc. Una tierra además que 
es de excelente calidad.

EL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA 
TOMA MEDIDAS

ZARAGOZA, 18 (ARAGON/exprés).- Ante 
la alarma que reina en Zaragoza por el corte del 
agua del Canal, nos hemos puesto al habla con 
el Ingeniero Jefe de Vialidad y Aguas del 
Ayuntamiento a quien le hemos preguntado:

— ¿Y esto puede afectar al abastecimiento <le 
aguas'de la ciudad?

—En el sr^ntido literal de ,su pregunta, sí que 
puede afectar; pero ismlo asegurarles <jue se 
están tomando medidas para (jue no afecte al 
suministro, buscando otro.s cauces 
alimentad ores; elevando la.s aguas del Ebn>, 
posiblemente, ^provecharxlo las reservas d<‘ los 
depósitos y utilizando alimentación medianti' 
sistemas de acequia.s dependientes del Canal.

H

Esta mañana e/gobernador 
civil y diversos técnicos se 
han trasladado a Gailur

Breventón
A

NO EXISTE PROBLEMA PARA EL 
ABASTECIMIENTO DE AGUA A 
ZARAGOZA

EL GOBERNADOR CIVIL,A 
GALLUR

Esto es todo lo que ahora mismo puede decirse. 
Es pronto para saber más.

MOMENTO CRITICO PARA TODA
XA HUERTA ZARAGOZANA

iel eanal
ZARAGOZA, 18 (ARAGON/exprés).- 

los inmensos daños que ha producido en los 
téiminos de Gailur y Malléri el reventón del 
canal hay que añadir también los posibles y 
muy graves peijuicios que puede ocasionar el 
corte del canal en las fincas de toda su ribera.

Ños encontramos precisamente en una de las 
épocas más críticas para nuestra huerta, y en la 
que es preciso efectuar abundantes riegos para 
los distintos cultivos.

No obstante en los medios agrícolas 
zaragozanos, se confiaba esta mañana en que 
siquiera sea de una manera provisional, puedan 
circular nuevamente las a^as, ya que según 
noticias recibidas en los Sindicatos de Riegos, 
desde esta misma madrugada está ya 
acarreándose piedra para tapar el boquete 
abierto.

ZARAGOZA, 18 (ARAGON/exprés).- Otro 
de los problemas que podría ocasionar el 
reventón del canal sería la falta de 
abastecimiento de agua en los depósitos de 
Casablanca, pero el temor queda absolutamente 
descartado porque, si fuera preciso, se pondría 
en marcha la estación elevadora del Ebro, al 
igual que se hace en los cortes anuales para 
limpieza del cauce.

de longitud y las pérdidas ENTREGA DEL
se cifran en más de 30 

millones de pesetas
PREMIO EL

BATALLADOR”

Esto no quiere decir que no se plantee, caso 
de prolongarse mucho el corte, algún pequeño 
problema en la ribera.

ZARAGOZA, 18 (ARAGON/exprés).— Poco 
después de mediodía, el Gobernador Civil Sr. 
Uñarte, se ha trasladado a Gailur para conocer 
personalmente la magnitud del reventón del 
canal.

Le acompañaban el Delegado de Agricultura 
Sr. Alvarez Peña, el Vicepresidente de la 
Diputación, don Gaspar Castellanos, con el 
Diputado Provincial Sr. Cabeza.

También acompañaban al Gobernador Civil, 
el Vicesecretario del Gobierno Civil, el 
Ingeniero Sr. Cabrerizo y el Abogado del 
Estado Sr. Estables.

Con anterioridad, había marchado el 
Delegado del Gobierno en la Confederación del 
Ebro,don Luis de Diego, así como el Ingeniero 
Director del Canal, Sr. Faci, quien desde los 
primeros momentos adoptó diversas medidas de 
urgencia para paliar las consecuencias de la 
riada.

En Gailur han sido recibidos por todas las 
autoridades y hermandades, así como 
representaciones de Mallén y Sindicatos de 
Riegos.

Inmediatamente de su llegada, el 
(íobemador Civil, con los técnicos que le 
acompañaban, se ha trasladado al lugar donde 
se ha producido el reventón.

En el momento de cerrar nuestra edición, el 
Gobernador de Zaragoza y sus acompañantes 
continúan en Gailur.

ZARAGOZA, 18 
(ARAGON/exprés).— Fuentes 
próximas a “Turismo Zaragoza, S.A',' 
fundadora del "Premio El Batallador", 
nos informan de que se prepara la 
entrega del Premio correspondiente a 
este año, que como es sabido fue 
otorgado a don Hipólito Gómez de las 
Roces, por su tesonera labor en 
defensa de los regadíos aragoneses, para 
el próximo día 24.

Parece que se estudia la posibilidad 
de que la entrega del Premio de este 
año tenga una especial si^iificadón y 
podría celebrarse en un local que 
permitiera una mayor concurrencia en 
homenaje a la personalidad del 
galardonado.

Para intervenir 
en Libano

GISCARD INSISTÉ
ANTE ASSAD 1

PARIS, 18 (Efe).— Francia sigue estaño- 
sipuesta a facilitar una solución al problema ó 
el Líbano, según se deduce de las újtim» 
declaraciones del presidente de la Repúblki 
Valery Giscard d’Estaing, y del ministro á* 
Asuntos Exteriores.

El presidente, en el brindis que pronunoql 
durante la cena ofrecida anoche al president 
sirio, Hafez el Assad, renovó el crfrecirraento r 
su país para ayudar “a la consolidación de a 
alto el fuego real” y facilitar la organizaciÍMi « 
“una conferencia de reconciliación ” j 

Estimó que entre Siria y Francia no podnt 
existir ninguna duda ni sobre el objetivo 
de ser conseguido ni sobre las condicio» 
necesarias para alcanzarlo. “El objetnf 
— añadit)— es preservar la integridad y t 
soberanía del Líbano, cuya unidad y diversidij' 
son indispensables para el equilibrio de V' 
región.

Para el presidente francés, el drama i 
Líbano, como demuestra su reciente evoluci» 
es sólo un aspecto de la crisis en el Orieitf 
Próximo. Ño sólo complica.la solución de ’̂ 
crisis, sino que también podía provocar nurt _ 
y peligrosas repercusiones . "

Ño parece existir diferencia notable entre 1» 
iniciativas francesas y la concepción siria solí 
el problema. El presidente Assad dijo anoche' 
su nrindis, evocando el llamamiento de^ la Uní* 
Soviética y Egipto para la reanudación de I» 
trabajos de la conferencia de Ginebra.que quit 
fuera ésta “la vía apropiada en caso de i 
sinceras las intenciones y si el proceso de 
evoluciona de manera no equívoca”. Siria,q* 
justifica su intervención como destinada f 
“poner punto final a la prueba por la que 
dicho país (Líbano), preservar su unid» 
nacional la integridad de su territorio y 
soberanía y permitirle recobrar la prosperid» : 
perdida y que, se^n señaló Assad, está sujet^J 
la influencia decisiva que ejerce la seguridad»* 
Líbano sobre la suya propia, parece 
dispuesta también a entablar negociaciones {

COMPUESTOS;
Y SIN GLOBO

Y miren ustedes cómo ayer, día del Corj»*’ 
pudo ser en Zaragoza, el día de 

ascensión... en globo. Todo estaba dispues* 
Eran las ocho en punto de la tarde, en el parQ” 
y bajo la estatua del Batallador, y todos i>® 
quedamos tan de piedra como él cuando se’’? 
dijo que se suspendía el vuelo por la amenazad* 
aire tormentoso.

Así, pues, el tripulante de “la vuelta 
Zaragoza en globo”, Juan González Geen, d* 
equipo de “Reporteros” de TV.E., tuvo Q” 
quedarse en tierra en esta aventura de unjuí' 
sin globo que el viento se llevó.

Cientos de zaragozanos, comprendidos en * 
edades de juvcnile.s de cinco a noventa ah®' 
subieron al parque a ver subir el globo, roj<^ 
gualda para ser má.s español, y se quedaron?^ 
las ganas. Ganas que, si el tiempo lo 
ÍMxlrán saciar subiendo otra vez el
lomingo a las ocho de la tarde. Y allí 

ustcslcs a los cientos de zaragozanos qu^.V 
(juedaron, por culpa de la elimato!<>?’*■ 
(^impuestos y sin globo. ■
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